
En el 16º Simposium Europeo, organizado por la universidad: 

100 tísicos de todo el mundo estudian 
los misterios del 1a1a cósmica en Alcalá 

largas colas para pagar el IBI Con la revista llndalucía en el manda 
"Esto es una vergüenza que Sonia Andrade cortó en Cuba 
no tiene ni pies ni cabeza" las dos oreias v el rabo 

Reside en Alcalá hace 25 años 

la actriz Carmen Rossi será 
pregonera de las ferias 

El Juglar intentará reunir 
1A20 pareias besándose 

Alcalá, también 
patrimonio del amor ... 

Día 6 de agosto: 
tiesta local en Alcalá 

1.300.000 pesetas para las 
nestas de los Santos Niños 
Programa de actas 

El caso del ladrón alarmista: 
Dice a las familias 

que el bañista 
ha sufrido un accidente .• 
v mientras los familiares 

se van al hospital 
les desvaliia el piso 



PUERTA ~e Madri~ Tls.: 91 889 2& 53 
91888 85 89 

FAI.: 91 88J 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...........................................•.........••.................. 9188815 21 
Cruz Roja ....•...••.......................•....•.............•.....•. 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ..........................•..........•..............••............•...... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ...................................•....•... 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional ..................................................•........•....•............•............ 091 
Policía Municipal ......•.................................•..•.•......•................................... 092 
Guardia Civil ..•.•...•...........•...•.........•.......•....•....•..•........................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .................................•..................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ........••...........•....................................•. 085 
Protección Civil .........•.....••............................•.....•..............•........ 91 882 84 53 
Ayuntamiento .••..•......•........•.........•..........•....•..........•.................. 91 888 33 00 
Taxis .................•...•.....................................•................................. 91 888 1 O 11 
RENFE ...........................................................•.................•.•...•...... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .............................•......•..•.•..•....•........••........ 91 888 00 21 
Continental Auto ...........................................•.........••....•....•....... 91 888 16 22 
Cementerio .•....•...................................................•....•......•......•.... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .........•.....................•.........•.........•....•...•......... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ...........................•......•.............................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .........•.............................................. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ............................•...•...................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .....................•.•.......•..•..••..•......•.•...•........... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •...............•....•.•..•..............•......•.... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .........•.................•...•.•.................•.•.•..•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .................•......•.•....•......•....•... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •..............•..............•...•.•.................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..........................................•................... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .......................•.............................. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .........•...................•...•........ 91 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .......................•...•..•..•............................ 91 882 24 97 
OMIC ...............................................•......•.•.......•.•...•...•...•...••...•..... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .............•..........•..•..•....•.................•.......... 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ...................•.........•.....•...••.•............•........•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...•.......•.....•....•......•......•.... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.•......•... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...............•....•....•......•.........................•...•........ 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...•.......•..............•....••....•..•..••..••..•....• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ....................•.........•..•..•••.......................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............•..•••...••......•........•....• 91 885 40 00 
Hacienda ........................................................•......•...........••.•....•.. 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ........•..•.....•... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•......•..•... 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .....•...•.•......•....•.........••..•.... 91 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ..................................................... 91 881 42 31 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ......................••.........•........ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...........•........•.•.•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades. 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TELF.: C949> 26 26 02 - 2& 21 38 - e/ Vlramo Navarro. 5 v 1 

Azuquaca da HBHras CGUADAlAJARA) 
Km. 44 Clra. MADRID-BARCIEl8NA 
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Domicilio convuual 
Algunas situaciones que se 

producen en la vida real pare
cen literalmente de vodevil, pero 
sus argumentos y su desarrollo 
sólo resultan divertidos en el 
teatro, donde, producidos los 
líos y su desenlace, todo el mun
do se va a casa con la sonrisa en 
los labios. En la vida real, situa
ciones parecidas dan lugar no a 
vodeviles, sino a dramas y, even
tualmente, a tragedias. 

Pongamos un ejemplo de la 
vida real, sin que para ello haga 
falta salir de Alcalá. Durante un 
proceso de separación, el juez 
autoriza que ambos cónyuges 
vivan en el domicilio conyugal, 
pero sin hacer vida marital. Por 
abreviar, digamos que uno de 
los conyuges conquista la cama 
del matrimonio y hasta puede 
llevar alguna vez a alguna per
sona amiga. Tal situación irrita 

. profundamente al otro cónyuge 
y es de desear que a estas altu
ras el juez haya podido resolver 
este vodevil tan poco gracioso 
en la vida real. Sin embargo, no 
hay soluciones fáciles cuando 
hablamos de personas que no 
disponen ·de una capacidad eco
nómica que les permita duplicar 
sus gastos en alojaÍniento. En 
efecto, no parece muy justo 
dejar a un cónyuge en la calle 
sin más ni más. Probablemente, 
la autoridad judicial podría 
asignar el uso de las piezas de la 
vivienda, pero eso tampoco 
arreglaría demasiado. Por ello, 
el drama existe y tiende a agra
varse por su propia inercia. 

Por supuesto, enunciar un 
problema no es plantearlo y 
mucho menos solucionarlo. Así 
que aquí reconocemos inmedia
tamente nuestra perplejidad y 
creemos estar ante una de esas 
situaciones que reclaman la 
intervención de los poderes 
públicos. Quizá, para ciertos 
casos dramáticamente vodeviles
cos, las administraciones públi
cas deberían disponer de aloja
mientos temporales gratuitos o a 
bajo precio que facilitaran, sin 
perjudicar excesivamente a nin
guno de los cónyuges en proce
so de separación, sus residen
cias en domicilios diferentes. 

PUERTA de Madrid 

35 horas: hacia la moral del ocio 
Es de suponer que los progre

sistas estarán muy contentos 
con el señor Ruiz Gallardón y 
con el señor Beteta, quienes 
han anunciado que los emplea
dos de la CAM tendrán jornada 
de 35 horas. Que Dios se lo 
pague, pero los sindicatos a los 
que tratan de contentar quieren 
algo más, quieren que la CAM 
coloque a otras 2.000 personas 
dentro de sus presupuestos, 
con cargo a los bolsillos de los 
contribuyentes, no se olvide. No 
hay mucho de notable en esta . 
determinación del gobierno 
regional. La jornada de 35 horas 
semanales ya se impuso en el 
ayuntamiento complutense 
hace muchos años, con lo que 
quedó demostrado una vez más 
que esta ciudad, en punto a 
progreso, se encuentra a la 
cabeza de la región. En punto a 
trabajo, no; en punto a renta, 
tampoco; en punto a productivi
dad, ni hablar. Pero en lo que 
hace a progreso y a cultura, en 
lo que hace a historias y a cuen
tos, sin la menor duda Alcalá 
está a la cabeza de la región, 
casi independientemente de qué 
tamaño tenga la región que se 
considere. Además, en Alcalá se 
demostró que la jornada de 35 
horas produce puestos de tra
bajo, como queda claro al ver 
cómo ha crecido la plantilla 
municipal. Algún descreído -y. 
más que descreído, aguafiestas 
y reaccionario- quizá ose decir, 
o al menos pensar, que el ayun
tamiento de Alcalá está endeu
dado hasta un punto en que 
casi no sabe por dónde salir 
porque las deudas le crecen 
continuamente, pero eso no 
debe desmoralizar a nadie, sino 
todo lo contrarío: ha de promo
ver un esfuerzo de imaginación 

para que los liberalotes -los 
neoliberales, no, que ésos son 
liberalsocialistas, o sea, social
demócratas de derechas que 
consumen jabugo y caviar y lo 
pagan con el dinero arrancado a 
los contribuyentes-, para que 
los liberalotes, repitamos, vean 
que lo bueno es desarrollar el 
sector público, que de ninguna 
manera se ve sujeto a las limita~ 
ciones que el sector privado 
padece por su propia naturale
za. El ayuntamiento de Alcalá 
simboliza el triunfo de la volun
tad sobre la razón, así como 
cierta política simboliza el triun
fo de la golfería sobre la moral. 

En cualqui.er caso, cuando 
sea posible e incluso antes, la 
jornada de 35 horas -y de 
menos, a medida que la produc
tividad aumente- será un 
hecho. Y eso es lo importante 
porque va a suponer un cambio 
drástico en las costumbres y en 
la organización social. Hasta 
hace muy poco tiempo, durante 
los últimos diez mil años, el 
hombre refería la moral de su 
vida a la necesidad de trabajar y 
al tiempo que tal necesidad con
sumía. Ahora, cuando empieza 
a necesitar muy poco tiempo 
para trabajar, hay que pensar 
que nos encontramos ante una 
revolución moral, puesto que el 
hombre deberá organizar sus 
costumbres, su cultura y sus 
hábitos refiriéndolos ante todo 
al ocio, que será su forma natu
ral de vida. 

No es imposible -recuérdese 
que, al fin y al cabo, el trabajo 
es una maldición bíblica-, pero 
mucho tiempo libre significará 
muchas oportunidades para 
unos y simplemente muchos 
gastos o mucho aburrimiento 
para otros. Ya hay síntomas. 

Editor: Sandalio San Román Hernández liells. 889 26 53 
Redacción, administración y publicidad: : 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 888 85 89 
lmp~enta: e/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz fax· 883 45 08 D.L.. GU-78-1968 • 

Monopolio aplaudido 
El miércoles nos hemos desa

yunado con la noticia de que 
Sogecable y Vía Digital habían 
empezado a ponerse de acuerdo 
para formar una sola empresa. 
Esto no es sorprendente, sino 
todo lo contrario porque, como 

. ya dijo muy gráficamente Krus
chev a Kennedy, dos gigantes no 
deben pel~arse. Lo que sí podría 
sorprender es el aplauso muy 
generalizado con que el anuncio 
de esta posible fusión ha sido 
recibido en los periódicos. 

A uno, a simple vista, esto le 
parece la formación de un 
monopolio "de libro" .. Si hubiera 
que definir cómo se forma un 
monopolio, este acuerdo seria el 
paradigma. Consecuentemente, 
los poderes gubernamentales 
deberían salir al paso de este 
falseamiento del mercado, pero 
es muy poco probable que lo 
hagan, ya que esos poderes 
gubernamentales se quitarán 
quizás un peso de encima des
pués de los ejercicios de saltim
banqui que protagonizaron a lo 
largo del último año respecto a 
estas dos empresas. 

La formación de este monopo
lio -dicen sus promotores
servirá para atender mejor a los 
clientes. Eso está por ver y por 
el momento es muy dificil creer-

. lo. Ya hay quien dice que este 
acuerdo va a terminar con las 
imposiciones de los clubes de 
futbol. Pero se olvida que los 
verdaderos propietarios de los 
derechos de los clubes de fútbol 
son los clubes de fútbol. Natu
ralmente, con dos cadenas en la 
competencia por la transmisión 
de partidos, los · clubes podían 
elegir al mejor postor. Con este 
monopolio de hecho, sólo 
podrán aceptar o no lo que los 
propietarios del monopolio les 
ofrezcan. A los que creemos en 
el derecho a la propiedad -en 
este caso la .propiedad del espec
táculo ·que producen los clubes
esto nos parece un peligro, otro 
más, para la libertad. 

El remedio sería que el gobier
no rompiera el monopolio, más 
que impidiendo la libre fusión 
de estas dos empresas, estimu
lando la implantación de otras 
muchas que posibilitaran una 
amplia capacidad de elección. 

SÓLO SE NOTA QUE ES DIESEL 
CADA 1.ZOO KMS. ~ ,,. 

CIJa. Nacional 11, Km. 32;300. 
: 9t'882 97 30. 9t 882 97 32. 

Ak:alá de Henares (MADRID). 
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El cansaJero de Ecanamia v Emplea presidié aver 
Jueves la reunlín del Canuia de ldmlnlstraclín 
de la Agencia para el desarrolla de la ZDna 

Aprobadas las bases 
del Plan Estratégico del 
Corredor del Henares 
El documenta, qua ha sida previamente cansensuado 

can los avuntamlantos, apunta las lineas 
centrales para la actuaclín en este área 

El Consejo de Administración 
de la Agencia del Henares, reu
nido ayer jueves en la Real 
Casa-- de Correos, ha aprobado 
las bases del Plan Estratégico 
para el Corredor del Henares. 
El documento, que ha s ido pre
viamente censensuado entre 
los representantes de la Admi
nistración regional y los ayun
tamientos integrados en la 
agencia, ofrece una visión inte
gral del diagnóstico y los princi
pales condicionantes estructu
rales de la zona y apunta las 
líneas centrales para la actua
ción. En la :t:eunión, presidida 
por el consejero de Economía y 
Empleo, Luis Blázquez, se 
aprobó también el pliego de 
condiciones para la realización 
de un estudio sobre el esfuerzo 
de Ja competitividad de las 
empresas localizadas en los 
polígonos del Corredor del 
Henares. 

Con la aprobación del docu
mento de bases se está en con° 
diciones de dotar a la Agencia 
de los medios necesarios para 
la consolidación de sus activi
dades como Organo de Gestión 
y como foro de Coordinación, 
impulso e integración de los 
esfuerzos para el desarrollo 
socieconómico de los munici
pios que la integran, apoyando 
la mejora de la competitividad, 
la formación, el empleo, la 
dotación de infraestructuras, la 
innovación tecnológica y otros 
ámbitos de acción. 

Esta agencia integra un total 
, 

•• 

de 18 municipios de la zona del 
Corredor del Henares, que 
supone una superficie de 707,7 
kilómetros cuadrados y tiene 
una población de 456.283 
habitantes. En concreto las 
actuaciones de la Agencia del 
Henares van dirigidas a : Ajal
vir, Alcalá de Henares, Anchue
lo, Arganda del rey, Camarma 
de Esteruelas, Coslada, Dagan
zo de Arriba, Loeches, Meco, 
Mejorada del Campo, Paracue
llos deljarama, Rivas-Vaciama
drid, San Fernando de Hena
res, Los Santos de la Humosa, 
Torrejón de Ardoz, Torres de la 
Alameda, Velilla de San Antonio 
y Villalbilla. 

El Consejo de Administración 
de la Agencia para el desarrollo 
del Henares cuenta con tres 
vicepresidentes, los viceconse
jeros de Medio Ambiente y 
Desarrollo Regional, Hacienda 
y Obras Públicas, Urbanismo y 
Transportes, y 21 vocales, 9 en 
representación de las distintas 
consejerías de la Comunidad de 
Madrid, el IMADE y el IMAF, y 
otros 12 que representan a los 
estamentos incluidos en el 
ámbito de actuación de la 
Agencia. También cuenta con 
un Consejo Asesor en el que se 
podrán integrar las organiza
ciones sociales interesadas en 
lbs asuntos que sean objeto de 
seguimiento, y una comisión 
Ejecutiva. Además, de cara a 
trabajos específicos para la rea
lidad de la zona, podrán consti
tuirse comisiones técnicas. 

Interesados en la explotación 
de la Caseta de Ferias del 

CENTRO CASTELLANO-LEONÉS, 
contactar urgentemente con el teléfono: 

9, 880 a& 8t (Presidente> 
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Cartel anunciador de las fiestas de los Santos Niños 

La procesión saldrá de la Iglesia de las 
Bernardas para acabar en la de las AgusUnas 

las fiestas de los Santos Niños 
tienen un presupuesto de 
1.300.000 pesetas [ne:.11:.i-::ca1• J 
Con la organización de la delegación municipal del distrito 
Centro los actos lúdicos, y la del Cabildo Magistral Catedral, 
los actos religiosos, se celebrará del 1 al 6 de agosto las fies
tas patronales de los Santos Niños. La concejal presidenta 
de la delegación municipal, Ellsa de Francisco, presentó el 
programa el jueves 23 de agosto en el ayuntamiento de Alca
IA, así como el cartel anunciador de las mismas, que ha sido 
realizado por el vocal de la delegación, Antonio Luengo. 

El presupuesto de las fiestas 
es de 1.300.000 pesetas y cuen
ta con actividades culturales, 
deportivas y lúdicas. El pregón 
será pronunciado el sábado 1 de 
agosto por el alcalde, Bartolomé 
González: "Ha sido una petición 
prácticamente unánime de los 
vocales de la delegación", aclaró 
Elisa de Francisco. 

Una de las novedades es que 
las atracciones de la popular 
verbena de los Santos Niños vol
verán a la calle Cardenal Sando
val y dejarán la plaza de los 
Santos Niños en la que están 
realizándose las obras de la 
Magistral Catedral. Además, la 
procesión de los Santos Patro
nos de Alcalá saldrá de la iglesia 

de las Bernardas para llegar a la 
iglesia de las Agustinas en un 
recorrido muy parecido al de la 
procesión del Corpus Christi, 
todo ello por las propias obras 
de la Magistral Catedral. 

PUERTA de Madrid 



Progra111a de las Fiestas Patronales. 
de los santos Niños 1998 . 
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DEL 31 DE JULIO AL 9 DE AGOSTO: 

EXPOSICIÓN DE PINTURA 
(lnauguracion el 31 de julio, a las 20:00 horas) Lugar: Casa de la Entrevista; 
Horario: Mañanas: 12:00 a 14:00 horas. Tardes: de 19:30 a 22:00 horas. 

JUEVES: DÍA 30 DE JULIO: 

18:30 Horas 
XVIII TROFEO DE NATACIÓN SANTOS NIÑOS. Lugar: Piscinas Municipa
les del Parque O'Donnell Organiza: Ciudad Deportiva Municipal. 

SABADO: DÍA 1 DE AGOSTO: 

20:00 Horas 
RONDALLA de Jubilados "Manuel Azaña". Lugar. Plaza de los Santos Niños. 

20:30 Horas 
Desfile de la comparsa GIGANTES Y CABEZUDOS que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por el GRUPO MUSICAL ALCALAINO. 

21:00 Horas 
INAUGURACIÓN de la~ Fiestas Patronale~ de los Santos Niños con el pre
gón de D. BARTOLOME GONZALEZ JIMENEZ (limo. Sr. Alcalde de Alcalá 
de Henares). A continuación la Asociación de Hosteleros de Alcalá ofrecerá 
una sangría a los asistentes. Lugar: Plaza Santos Niños. 

22:00 Horas 
Actuación de la ORQUESTA CERCANÍAS. Lugar: Plaza Santos Niños. 

DOMINGO: DIA 2 DE AGOSTO: 

10:00 Horas 
CARRERA CICLISTA (XVI Trofeo de Ciclismo Santos Niños). RECORRIDO: 
Circuíto ubicado en Plaza de Cervantes. Organiza: Club Ciclista IPLACEA. 

11:00 Horas 
Desfile de la Comparsa de GIGANTES Y CABEZUDOS que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por EL GRUPO MUSICAL ALCALAINO 

20:00 Horas 
GUIÑOL A CARGO DE ANGELO Y SUS MUÑECOS que pondrá en escena 
la obra "El Molino de Viento". Lugar Plaza de los Irlandeses. 

22:00 Horas 
Actuación de la ORQUESTA CERCANÍAS. Lugar: Plaza de los Santos 
Niños. 

LUNES: DÍA 3 Dt: AGOSTO: 

11:00 Horas 
Desfile de la Comparsa de GIGANTES Y CABEZUDOS, que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por EL GRUPO MUSICAL ALCALAÍNO. 

11:30 Horas 
Concurso de CASTILLOS DE ARENA. Lugar Plaza de Palacio 

20:00 Horas 
TRIDUO en Honor de nuestros Patronos Los Santos Niños en la Iglesia de 
las Madres Agustinas del Monasterio de Nuestra Sra. de la Consolación. 
Lugar. el Gallo esquina e/Escritorios. 

21:00 Horas 
RONDALLA de Jubilados Manuel Azaña. Lugar: Plaza de los Santos Niños. 

22:00 Horas 
Actuación de DANZA a cargo de PALOMA DE PEDRO. Lugar: Patio de San
to Tomás de Villanueva de la Universidad Cisneriana (Plaza de San Diego, 
sin) PATROCINADO POR CAJA DE MADRID. 

MARTES: DÍA 4 DE AGOSTO: 

11:00 Horas 
Desfile de la Comparsa de GIGANTES Y CABEZUDOS que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por el GRUPO MUSICAL ALCALAINO. 

11:00 Horas 
Recorrido en el TREN INFANTIL "Hollywood" por diversas calles del Casco 
Histórico. Lugar: desde la Plaza de los Irlandeses. 

25 de Julio de t998 

11:30 Horas 
Concurso de CASTILLOS DE ARENA. Lugar: Plaza de Palacio. 

19:00 Horas 
Recorrido en el TREN INFANTIL "Hollywood" por diversas calles del Casco 
Histórico. Lugar: desde la Plaza de los Irlandeses. 

20:00 Horas 
TRIDUO en Honor de nuestros Patronos Los Santos Niños en la Iglesia de 
las Madres Agustinas del Monasterio de Nuestra Sra. de la Consolación. 
Lugar. e/Gallo esquina e/Escritorios. 

21:00 Horas 

r ,. 
"'· 

TEATRO a cargo de Producciones Teatrales Complutenses, con la obra "Del 
Alcalá Castizo" sobre textos de Arniches. Lugar: Hospital de Antezana 
(e/Mayor) 

MIÉRCOLES: DÍA 5 DE AGOSTO 

8:30 Horas 
VIII CAMPEONATO DE PETANCA SANTOS NiÑOS para pensionistas y 
jubilados. Lugar: Parque O'Donnell. 

11:00 l:loras 
Desfile de la Comparsa de GIGANTES Y CABEZUDOS, que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por el GRUPO MUSICAL ALCALAINO. 

11:30 Horas 
Concurso de CASTILLOS DE ARENA. Lugar: Plaza de Palacio. 

13:00 Horas 
SALUDO-HOMENAJE a los residentes del Hospital de Antezana, animados 
por la Co,mparsa de GIGANTES y CABEZUDOS, y por el GRUPO MUSICAL 
ALCALAINO. Lugar: Hospital de Antezana (e/ Mayor). 

20:00 Horas 
TRIDUO en Honor de nuestros Patronos Los Santos Niños en la Iglesia de 
las Madres Agustinas del Monasterio de Nuestra Sra. de la Consolación. 
Lugar el Gallo esquina e/Escritorios. 

20:00 Horas 
GUIÑOL a cargo de ANGELO Y SUS MUÑECOS que pondrá en escena la 

_obra "Los Indios y el Cocodrilo". Lugar: Plaza de los Irlandeses. 

~:00 Horas 
Actüación de la ORQUESTA PRIMERA LÍNEA. Lugar Plaza de los Santos 
Niños. i 

I I 

JUEVES: DIA 6 DE AGOSTO 

11:00 Horas 
Desfile de la Comparsa de GIGANTES Y CABEZUDOS, que recorrerán las 
calles del Distrito acompañados por el GRUPO MUSICAL ALCALAINO. 

11:30 Horas 
Concurso de CASTILLOS DE ARENA. Lugar: Plaza de Palacio. 

13:00 Horas 
ENTREGA DE TROFEOS del VI Torneo de Juegos de Mesa Santos Niños 
para jubilados y pensionistas, y del VIII Campeonato de Petanca Santos 
Niños en el Centro de DIA (C/Damas, 4). Posteriormente se ofrecerá un vino 
en el BAR LA PLAYA (e/ Vicario, 4) 

19:00 Horas 
MISA SOLEMNE en la Iglesia del Convento de las Madres Bernardas, pre
sidida por S.I. D. Manuel Ureña, Obispo de Alcala de Henares. Durante la 
ceremonia tendrá lugar una ofrenda floral organizada por la Asociación de 
Hijos y Amigos de ~lcalá. 

20:00 Horas 
PROCESIÓN DE LAS IMÁGENES DE LOS SANTOS NIÑOS desde la Igle
sia de las Bernardas hasta la Iglesia de las Agustinas, acompañada por la 
BANDA DE MUSICA Y FANFARRIA DE LA BRIPAC. Recorrido: Plaza de las 
Bernardas, Plaza de Palacio, C/Santiago, C/lmagen, C/Mayor, C/Cammen 
Calzado y e/Gallo. 

22:00 Horas 
Actuación de la ORQUESTA CHARTER. Lugar: Plaza Santos Niños. 

23:00 Horas 
MASCLETÁ fin de Fiestas, a cargo de Pirotecnia Amal. Lugar: Huerto de los 
Leones. 

PUERTA de Madrid 



Espanales suspende 
a todos los 
grupos políticos 

Sr. Director: 
Ya se ha acabado el curso, y 

sólo quedan por saber las 
notas que corresponden a 
cada uno. y como en Esparta
les µo tenemos ningún colegio 
donde nos las den ni alumnos 
a los que ponérselas, pues se 
las ponemos a los grupos 
políticos municipales. 

Evidentemente la nota es 
"Suspenso colectivo". ¿Por 
qué suspenso? pues está cla
ro, en Espartales ya hace casi 
un año que se fueron a vivir 
las primeras familias y aun 
hay que recorrer 5 (cinco) 
kilómetros para realizar las 
compras, aún no se ha empe
zado el puente sobre la N-II, 
no se ha empezado a cons
truir el colegio, no se barren 
las calles, . . . y así podría 
seguir hojas y hojas. Pero lo 
más preocupante es leer 
declaraciones en los medios 
de comunicación de los dis
tintos grupos políticos 
haciendo saber lo que se pre
ocupan por el barrio de 
Espartales: 

•P.P.: " .. . Ya hemos solucio
nado el tema del carril bici, 
.. . aj ardinamien to ... pu en te 
sobre la autovía, ... el del 
colector ... ". Señores del P.P. 
¿A quién quieren engañar? 
para solucionarlo hay que 
hacerlo. No basta con sacarlo 
a concurso (y quede desierto), 
o que sea un proyecto. La 
solución estará cuando se 
realice, no antes de realizarlo. 

• I.U.: " ... La aprobación (del 
puente sobre la N-ll) vamos a 
estar pendientes para que no 
haya retrasos ... " " ... ir andan
do a comprar el pan a casi 5 
kilómetros eso sí es urgen
te ... " " ... en la medida que se 
desbloquee la adjudicación a 
Continente de una de las par
celas por 650 millones, a ver 
qué ocurre". Sí mucha preo
cupación por los vecinos pero 
el retraso sigue existiendo, 
seguimos desplazándonos 
para ir a por el pan, de Conti
nente ni el letrero, ... Si de ver
dad les preocupa Espartales 
reúnanse con los otros grupos 
y con los vecinos y busquen 
medidas como dicen "urgen
tes". y que no estén enfocadas 
a la captura de votos. 

• P.S.O.E.: " .. .... " Estas son 
las declaraciones del PSOE, 
parece que apenas les preo
cupa el tema o prefieren no 
hablar, ya que recordemos 
que el proyecto de Espartales 
lo inició este grupo y muchas 
(por no decir la mayoría) de 
las carencias son debida a su 
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falta de planificación. Están a 
tiempo de remendar sus erro
res, reúnanse con los otros 
grupos y vecinos, y junto a su 
proyecto inicial y ·las nuevas 
ideas, todos busquemos las 
mejores soluciones y más 
rápidas para los vecinos. Por 
lo menos pongan de concejal 
del distrito VIII, al que perte
nece Espartales, alguien que 
se preocupe y se reúna con 
los vecinos para buscar solu
ciones. 

• Grupo Mixto: " ... Alcalá 
tiene que ser solidaría... que 
cada municipio de la CAM 
muestre su parte de solidari
dad ... " Pues está todo dicho 
en esta declaración. Si en 
Madrid capital existen proble
mas de integración, que los 
solucionen alli, no que los 
traigan aquí. ¿Por qué se pre
ocupa de Madrid y no de Alca
lá (incluyendo Espartales)? 
¿No se le votó en Alcalá? Pues 
defiéndanos. 

Creo que con estas peque
ñas anotaciones están claras 
las notas que han sacado los 
políticos de Alcalá, en la asig
natura de "Espartales". Aún 
les queda la recuperación de 
Septiembre, fecha en la que 
espero que por lo menos 
empiecen a ir los niños en 
autobús a su colegio (sólo 
uno, no como actualmente) y 
tardando menos de 45 minu
tos en llegar a clase, se haya 
empezado el puente, los 
comercios, se limpien las 
calles, se cuiden los jardines, 
. . . ¿No se preocupan de Es
partales por no existir donde 
ubicar las urnas electorales 
con lo cual sería probable que 
no nos desplacemos 5 kilóme
tros para ir a votar en Junio? 
o ¿No se preocupan por no 
darse cuenta del volumen de 
votos que supone el polígono 
Espartales Sur? 

Juan José 
MANZANARES LOSADA 

Gallardón 
sin gallardía 

Hay que reconocer las gran
des ocupaciones que el Presi
dente de la Comunidad 
madrileña tiene, entre las 
cuales se encuentran las 
inauguraciones permanentes. 
Pero hay que recordarle que 
los grandes compromisos que 
ha adquirido con los ciudada
nos de Alcalá no parecen 
importarle, que los enfermos 
y muertos por la "Legionella" 
no han sido suficientes para 
que la Comunidad tome las 
medidas adecuadas para que 
no se repita, despreocupán
dose de la promesa que hizo 
sobre el cambio de la red de 
agua. 

Por si eso fuese poco, ahora, 
no parece que tenga la menor 
importancia el reiterado alto 
índice de ozono tóxico que se 
da en Alcalá de Henares en 
temporadas estivales: todo 
ocurre con el calor, pero al 
presidente de la Comunidad 
no le causa la más minima 
calentura. 

Tenemos nuestros suelos 
contaminados, pero no pasa 
nada. Tenemos una red vieja 
en el casco histórico con las 
tuberías insalubres de plomo 
que incumple la normativa de 
la Comunidad Europea, pero 
no pasa nada. No parece 
importarle al señor Gallardón 
que los habitantes de la ciu
dad necesitamos más que 
títulos y palabras "hechos". 

Alcalá Patrimonio de la 
Humanidad: que así sea. 
Pero que sea un patrimonio 
de todos con ciertas garantías 
medioambientales; por tanto 
sanitarias. 

Parece que al Presidente se 
le acabó la gallardía para con 
Alcalá de Henares, y debe 
considerar muy costoso el 
saneamiento de nuestro me-
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dio ambiente, pero no escati
ma esfuerzos en acometer 
costosos túneles en la sierra 
madrileña acomodada para 
que los trenes de alta veloci
dad lleguen sin demora. No 
parece importarle que en 
nuestra ciudad se pueda dar 
otra epidemia de similares 
características que · la ante
rior, por eso, no le preocupa 
que estando los suelos conta
minados y la red del agua vie
ja y podrida, no contribuyan 
ambas situaciones a que pue
da repetirse la grave y mortal 
enfermedad. Tampoco impor
ta que nuestra atmósfera esté 
por encima de los niveles per
mitidos en ozono tóxico y que 
ciertos ciudadanos/as con 
problemas respiratorios de 
alto riesgo puedan tener con
secuencias con la alta toxici
dad. 

Le falta al Presidente la 
gallardía necesaria para cum
plir sus compromisos y para 
comprometerse con otros 
nuevos: limpieza de nuestros 
suelos y aguas. 

Gallardón sin gallardía, o el 
Presidente perezoso debería
mos llamarle desde ahora si 
no es capaz de cumplir con 
valentía aquello que es de su 
responsabilidad. Claro está, 
que como los diputados regio
nales no parecen conocer 
nada, o casi nada de la ciu
dad (con alguna excepción) , 
no son conscientes de los gra
ves problemas que tenemos. 

Al Presidente hay que recor
darle que tenga la gallardía de 
reservar los 3 .000 millones 
que cuesta la red de agua de 
nuestra ciudad en los próxi
mos presupuestos. Tenga la 
valentía de reconocer que es 
peligroso el alto indice de con
taminación que sufrimos los 
habitantes de Alcalá, por tie
rra, agua y atmósfera y ponga 
manos a la obra, que para eso 
les pagamos y para eso acce
dieron a los cargos que repre
sentan en el Parlamento 
regional. Después, que venga 
a inaugurar todo aquello que 
proceda y a otorgarnos el pre
ciado Título, pero dénoslo con 
todas las garantías medioam
bientales que se merece la 
ciudad y sus habitantes. 
Otórguenos el Título con con
tenido, no nos lo dé para com
pensarnos de otras carencias 
que son imprescindibles para 
que la humanidad contenida 
en la ciudad pueda gozar de él 
con las mínimas garantías 
sanitarias. 

¡Anímese Presidente! "Sea 
Gallardo" 

Teresa GALEOTE 
Miembro de la presidencia 

de Izquierda Unida 
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El Príncipe 
de Asturias 
Soy médico por profesión, 

alcalaino por raices paternas, 
y universitari.o por vocación. 
Desde hace más de 20 años 
desarrollo mi labor profesional 
muy lejos de la patria Complu
tense, como profesor de la 
facultad de medicina de la 
universidad de La Laguna, y 
médico de sus hospitales uni
versitarios, desde hace tam
bién muchos años he recorri
do facultades de medicina, 
hospitales y centros sanitarios 
de toda Europa y parte de 
América. Sin ser un gran 
experto en la organización de 
la asistencia sanitaria, se pue
de decir que tengo la "defor
mación profesional" suficiente 
como para calibrar detalles y 
evaluar comportamientos que 
para otros podrían pasar inad
vertidos. 

Durante los últimos meses 
he visitado muy frecuente
mente el Hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Henares. 
No he venido como profesio
nal, ni como paciente, sino 
como "acompañante" . En 
muchas ocasiones, de "incóg
nito", he observado con aten
ción su funcionamiento a 
muchos niveles. Hemos sido 
recibidos y tratados en el Ser
vicio de Urgencias, y en el de 
Admisiones, hemos acudido al 
senicio de Urología, al de 
Neumología, o al de Otorrino
laringología. En otras ocasio
nes nuestros pasos se han 
dirigido a servicios generales 
como Laboratorio o Radiolo
gía. De Urgencias hemos pasa
do por la UVI, y de ahí a dife
rentes plantas de hospitaliza
ción: la quinta, la sexta, la 
segunda ... Hemos tenido que 
afrontar operaciones quirúrgi
cas de riesgo muy elevado, 
practicadas por cirujanos 
generales competentes, y 
estancias largas en la UVI, con 
un grado de sofisticación téc
nica muy elevado. Nos han 
atendido los miembros de los 
servicios de Endocrinología y 
Rehabilitación, y la enfermera 
especialista en colostomias, o 
los miembros del servicio de 
Farmacia. Hemos sido cuida
dos por el servicio de Oncolo
gía y usado las técnicas com-
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plementarias de exploración 
radiológica y radioterapia 
(algunas fuera del hospital, 
aunque coordinadas desde el). 
Hemos podido observar el tra
to y la profesionalidad de los 
profesionales de enfermería, 
las y los ayudantes, y los cela
dores; el funcionamiento de la 
lavandería y la cocina, incluso 
la realmente magnifica biblio
teca médica y, como no, la 
capellania. Finalmente el ser
vicio de Anatomía Patológica. 

Muchos meses, y sobre todo, 
muchos días de experiencia 
directa, amplia e intensa del 
hospital. Conozco pocos hos
pitales, quizá aparte de los 
mios, como éste. E 1 resultado 
de esta "auditoria" ha sido 
excelente. Es verdad que a 
veces una mala cara, un retra
so, al primer parecer injustifi
cado, una falta en la comuni
cación, se podrían haber mag
nificado, pero la realidad es 
que la atención médica y la 
atención personal han sido 
excelentes. ¿Qué se debe pedir 
a un hospital? ¿Qué sea como 
los de Houston ... ? . Aparte de 
que en Estados Unidos la bue
na atención médica es un 
patrimonio de ricos, la super
especialización no debe ser un 
objetivo de la medicina. Aquí, 
en Alcalá, se trata al paciente 
mejor que en muchos hospita
les famosos porque se le trata 
con cercania y afecto y unos 
medios técnicos más que sufi
cientes. Porque la preparación 
médica de los especialistas 
está al nivel europeo, y la 
atención de enfermería es 
excelente y cariñosa. Porque, y 
esto merece la pena resaltarlo 
especialmente, se practica la 
medicina en equipo, y se trata 
al enfermo como persona. 

Hace unos días moría mi 
padre en el Príncipe de Astu
rias. Tras algunas estancias · 
de más gravedad, de las que 
fue dado de alta gracias' a la 
gran profesionalidad de los 
equipos sanitarios, la última 
fue la defmitiva. El agradeci
miento de una familia nume
rosa como la nuestra es nece
sariamente grande. Como 
decía uno de mis hermanos, 
mi padre no era ya "el enfermo 
de la 607", sino Emilio. En sus 
últimas horas, cuando ya se 
había decidido retirar el trata
miento "curativo", para no 
prolongar innecesariamente 
su agonia, y se había instau
rado un tratamiento que le 
permitiese morir sin angustias 
y dolores, la discreción del 
personal fue ejemplar. Mi 
padre murió en la habitación 
de un hospital, pero en paz, 
sereno, tranquilo, y rodeado 
por su mujer, sus hijos y su 
hermano. 

Esa persona que murió en el 
Hospital Universitario había 
luchado por la Universidad, y 
estaba encantado de recibir 
sus cuidados. Hoy, desde el 
cielo, puede estar orgulloso del 
hospital que tiene Alcalá. Tras 
tantas vueltas por hospitales 
de toda Europa, como parte de 
mi profesión, puedo decir que 
hay pocos que reúnan, de una 
forma tan balanceada, un 
tamaño adecuado, una aten
ción médica de calidad y una 
atención al paciente tan esme
rada. 

Como nos decía un buen 
amigo hace pocos días: "tu 
padre admiraba sin envidiar". 
Yo me vuelvo a mi Universidad 
y a mi hospital con admira
ción, y aunque no con envidia, 
sí con un aliento de emula
ción. Muchas gracias compa
ñeros. 

Dr. Emilio J. Sanz 
Director del Centro Regional de 

Farmacovigilancia 
e Información Terapéutica 

del Servicio Canario de Salud. 
Profesor Titular y Especialista 

en Farmacología Clínica. 
Universidad de La Laguna. 

Tenerife 

Nada nuevo 
No quería tener animales en 

casa por lo que ello suponia en 
dedicación y responsabilidad, 
teniendo en cuenta que tanto 
mi marido como yo trabaja
mos, pero no he tenido mucha 
alternativa, así me he conver
tido en propietaria de un 
pequeño cachorro que consu
me más paciencia de la que yo 
misma creía poseer con un 
animal. 

Siempre he mirado mal, 
cuando paseaba o estaba con 
mi hijo pequeño en un par
que.a los dueños de los perros 
que dejan hacer sus necesida
des en los parques, jardines, 
paseos y aceras sin inmutarse 
al dejar sus "cacas" allí mis
mo; así que toda la familia (mi 
hijo incluido), baja al animal 
con bolsas para recoger las 
defecaciones y acostumbrar al 
perro a realizarlas en la carre
tera' tengo que decir que 
somos muchos los que hace
mos esto, pero faltan muchos 
más. 

Pero me estoy dando cuenta 
que muchas personas que no 
tienen animales miran mal a 
cualquiera que pasea a un 
perro y la verdad es que no me 
extraña. 

Vivo cerca de un parque que 
está estupendamente cuidado 
donde muchos niños juegan, 
donde se estaría estupenda
mente sentados en el césped. 

Es curioso ver cómo los niños 
juegan fuera de la zona verde, 
y los jóvenes y menos jóvenes 
se sientan en los bordillos, 
mientras que éstas las ocupan 
algunos perros cuyos dueños 
los bajan no a jugar o a pa
searse, sino a que defequen y 
hagan pis, dejando el césped 
como un verdadero vertedero. 

Señores, está claro que los 
perros tienen que salir, jugar y 
disfrutar de estas zonas, pero 
tiene preferencia la limpieza y 
el respeto para quien realmen
te tiene derecho a estar, que 
son las personas. 

Me da vergüenza cuando veo 
que un perro hace sus necesi
dades y el dueño mira a otro 
lado y tira de su animal para 
alejarse de los excrementos, 
sin recogerlos. Así pagamos 
justos por pecadores. Si le 
rn,iras con intención de que se 
dé por aludido, evita la mirada 
y si le dices que lo recoja, se 
hace el sordo. 

Seamos responsables con 
nuestra ciudad, en ella tene
mos cabida todos, si todos 
sabemos estar. Hay papeleras 
para que los papás y sus niños 
tiren los envoltorios de los 
helados, las chucherías, los 
pañuelos de papel y las bolsas 
con las cáscaras de pipas y las 
cacas de los perros. 

Al fin y al cabo el manteni
miento de nuestra ciudad lo 
pagamos todos y, como dice el 
refrán, "no es más limpio el 
que más limpia, ~ino el que 
menos ensucia". 

¿Pasearemos por nuestra 
hermosa ciudad algún día sin 
tener que mirar constante
mente al suelo para no pisar 
los desechos de los animales? 

¿Podremos dejar a los niños 
que disfruten de las zonas ver
des con seguridad higiénica 
para ellos? 

Hago un llamamiento para 
que entre todos hagamos esto 
realidad y llamemos la aten
ción, con educación, a quien 
no lo cumpla. 

M.J. MAYORAL 

INTERNOS PERMANENTES, POR DIAS, 
FINES DE SEMANA ... O 

GUARDERIA. DE 6 MAÑANA A 8 TARDE 

EN ALCALA DE HENARES 
Ciudad 21 - Virgen del Val 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO· AMBIENTE AGRADABLE 
PISCINA Y JARDINES 

TELF.: 818 80 01- 818 85 53 
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El sindicato se dirige a los 162.000 autónomos 
sin trabaiadores a su cargo que existen en la CAM 

ecuo pone en marcha una ·oticina de Atención 
v Asesoramiento de Trabaiadores Autónomos' 
Rodolfo Benito, secretario general de CCOO de Madrid, y Angel Díaz Cardiel, secretario general 
de la Unión Comarcal del Corredor del Henares, presentaron el pasado 21 de julio el cuaderno 
sindical "Trabajadores Autónomos", estudio en el que analizan la situación de este colectivo, 
las nuevas formas de empleo, su distribución por actividades económicas o las ayudas conce
didas. Al mismo tiempo se presentaba la nueva 'Oficina de Atención y Asesoramiento de Autó
nomos' que pone en marcha el sindicato para defender los derechos de estos trabajadores, ase
sorarles en la gestión con las administraciones públicas y en las obligaciones fiscales y buro
cráticas. Para recibir el asesoramiento gratuito, los solicitantes deberán estar afiliados a CCOO. 
La oficina se ha ubicado en Madrid, en la calle Lope de Vega 38, 5ª planta (tlfo. 91/527-02-29). 

Angel Díaz Cardiel y Rodolfo Benito 
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mación sobre ayudas públicas 
y fmanciación; capitalización 
del desempleo; alta industrial; 
alta fiscal y licencia fiscal; eti
quetas, censo del NA y esti
mación objetiva singular; y 
alta laboral. Además se ofrece
rá asesoramiento profesional, 
asesoramiento sobre la gestión 
contable y fiscal y asesora
miento jurídico. Se trata de un 
"servicio integral", subrayó 
Rodolfo Benito, con el que se 
pretende que los trabajadores 
autónomos tengan represen
tación sindical que sirva de 
interlocutor ante la Adminis
tración, con la que se intenta
rá establecer negociación para 
conseguir un programa de 
ayudas que cubra los déficits 
del sector. "CCOO tiene volun
tad de representar a todos los 
trabajadores, especialmente a 
los autónomos, para que vean 
que tienen un espacio donde 
se van a atender sus proble
mas y canalizar sus peticio
nes". 

Del 1.500.000 trabajadores 
asalariados que existen en la 
.CAM, 262.000 son trabajado
res autónomos. De éstos, 
162.000 no tienen trabajado
res a su cargo y a ellos se diri
ge el sindicato Comisiones 
Obreras, por considerar que 
dentro de este colectivo existe 
una parte, denominada 'falsos 
autónomos', con los que las 
empresas siguen trabajando 
pero ya no a través de relacio
nes laborales sino de relacio
nes mercantiles. Así lo explicó 
Rodolfo Benito, destacando la 
escasa cobertura social y la 
ausencia de espacios contrac
tuales de negociación, tanto 
con la patronal como con la 
Administración, que existe 
para este colectivo. Benito 
insistió en la necesidad de un 
marco legal regulado que per
mitiese regular los derechos 
de este sector, de tanta impor
tancia en la economía madrile
ña y cuyos problemas son 
básicamente los mismos que 
los del resto de trabajadores. 

Los delegados de ccoo en el Corredor celebraron una asamblea 

El paro y la búsqueda de fór
mulas de autoempleo, las 
bajas voluntarias en empresas 
o la dificultad de acceder al 
primer empleo son las vías 
más comunes por las que se 
accede a este colectivo, cuyos 
trabajadores están repartidos 
en diferentes sectores produc
tivos: 28% comercio; 13% 
transporte terrestre; 11 % res
tauración; 6% servicios a 
empresas; 2% educación e 
investigación; y 40% vincula
dos al sector industrial 
-maderas, artes gráficas, 
metal, construcción ... - siendo 
aquí "donde con más claridad 
se encuentran los falsos autó
nomos" según el secretario 
general de CCOO de Madrid. 

La Oficina de Atención y 
Asesoramiento de Autónomos 
informará de los pasos que 
hay que seguir en caso de que 
un trabajador quiera iniciar 
una actividad por cuenta pro
pia: estudio de viabilidad de la 
propuesta empresarial; infor-
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"Si no hacemos algo más para crear empleo, 
prevemos un futuro no optimista para los trabaiadores" 
Los delegados de CCOO en el Corredor del Henares participaron el pasado 10 de julio en una 
asamblea en la que se trató la gestión de la Unión Comarcal y el reparto del tiempo de trabajo. 
Como ponentes intervinieron Angel Díaz-Cardiel, secretario general de la Unión Comarcal del 
Corredor, y Fernando Puig, secretario de Acción Sindical de la Confederación, quienes explicaron 
los objetivos a corto plazo que se ha propuesto CCOO de cara a aprovechar el momento de bonan
za económica que vive el país para redistribuir esa riqueza que se está generando. 

Sobre estas cuestiones se han 
abierto esta semana mesas de 
negociación con el Ministerio de 
Trabajo, mientras se sigue tra
bajando en asuntos pendientes 
como la nueva regulación de las 
horas extras, las empresas de 
trabajo temporal, la extensión 
de los convenios colectivos, la 
información estadística, la 

. salud laboral o la formación 
profesional, "medidas que confi
guran un paquete de nego
ciación que va a afectar a miles 
de trabajadores en este país, 
confiamos que positivamente 
porque alcancemos acuerdos" 
explicó Fernando Puig. 

El principal punto de desa
cuerdo entre sindicatos y patro
nal y Administración es el repar
to del tiempo de trabajo. "Trope
zamos en el ministerio con la 
posición de negar incentivos y 
ayudas a la creación de empleo 

derivados de la reducción del 
tiempo de trabajo, mientras no 
haya un acuerdo interconfederal 
previo. Tropezarnos también con 
las organizaciones empresaria
les que exigen que haya con 
carácter previo una serie de con
trapartidas que disminuyan el 
impacto de esta medida en los 
costes, impacto que podría redu
cirse si contáramos con los apo
yos financieros que le pedimos al 
ministerio de Trabajo. Varias 
comunidades han empezado a 
tener una actitud distinta a la 
del ministerio, entre ellas la 
CAM, y en esa linea hay que 
seguir trabajando". 

Según Fernando Puig es 
imprescindible adoptar medidas 
'extras', ya que el crecimiento 
económico por sí solo no es sufi
ciente para solucionar el desem
pleo. "Si mantenemos el ritmo 
actual de creación de empleo, 

cifrado en el 3 '4%, y el ritmo de 
crecimiento económico, necesi
tariamos al menos 25 años para 
corregir las diferencias que nos 
separan de Europa. Tenemos el 
doble de paro que la media 
europea, estamos muy lejos de 
su tasa de empleo y lejísimos de 
los porcentajes de incorporación 
de la mujer al mercado laboral. 
Si queremos parecernos a Euro
pa tenemos que tener la audacia 
de proponer medidas aunque 
sea con el riesgo de equivocar
nos y romper con politicas de 
resignación frente al desempleo, 
que es lo que estamos intentan
do hacer con la patronal y la 
administración. Si no hacemos 
algo más en inversiones, en 
nuevos yacimientos de empleo o 
en reducción del tiempo de tra
bajo. prevemos un futuro que 
no es precisamente alegre y 
optimista". 
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lis c111a1na11ient11 humanes 

Un joven mata a un niño de 
15 años por encargo de otro de 12 
El joven brasileño Francisco Regin.aldo Ferrelra. de 22 años. está a 
cusado de haber asesinado a tiros al m.enor de 15 años Souza. Al parecer, com.e
ti6 el crlm.en por encargo de otro niño de 12 años. por motivos pasionales. 

El presunto asesino está 
huido desde que ocurrieron 
los hechos, en el municipio de 
Ceilandia, cercano a Brasilia. 
El menor Rafael Souza, por 
encargo de otro niño de 12 
años, que estaba molesto por
que la víctima cortejaba a su 
novia, de apenas 13 años, fue 
atraído hacia el lugar del cri
men por un supuesto mensa
je de la adolescente que le 
pidió encontrarse con ella 
frente a la escuela donde los 
tres estudiaban. Cuando llegó 
al lugar, Souza recibió cinco 
disparos en la cabeza que le 
causaron la muerte cuando 
era trasladado a un centro 
asistencial. 

Sin querer ahondar en la 
aberración del hecho, ustedes 
observarán la corta edad de 
los implicados y algunos deta
lles que, como siempre, tienen 
más que ver con la herencia 
de esas personas que con 
otros aspectos ambientales, 
de los que nadie duda su 
influencia. 

Por un lado vemos cómo un 
joven de 22 ·años "por encar
go de otro" , es capaz de ase
sinar a tiros a un joven de 15 
años. 

Que el presunto asesino es 
indudablemente "muy agresi
vo", se podría deducir de la 
forma de ejecutar el hecho: 
premeditación, alevosía, ensa
ñamiento y rematar a la vícti
ma con cinco tiros en la sien. 

Por si fuera poco, el presun
to asesino era conocido o ami
go de su víctima, compartien
do el mismo colegio o escuela 
y por lo tanto viéndose en cla
se, o a diario, con su futura 
víctima. Todo esto atendiendo 
a su corta edad de 22 años y 
que la víctima sólo era un 
niño de 15 años. Lo que impli
ca "mayor capacidad de 
crueldad en el presunto ase-
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sino". 
Pero además, el crimen se 

lleva a cabo por motivos 
"pasionales", es decir, porque 
la víctima nada menos que 
con sólo 15 años, al parecer, 
cortejaba a una niña de 13 
años que era la novia del que 
encargó su asesinato. Lo que 
también nos indica: "que el 
niño de 12 años que encargó 
el crimen, no era capaz de 
asesinar a su oponente o 
rival de su novia y en sus 
celos. nada menos que 
encarga a otro, que sí sabe 
es más duro que él, el asesi
nato de su rival". 

No cabe más que decir que, 
en este caso "no ha existido 
el pago de dinero o recom
pensa a quien ejecutó el cri
men" , pues eran niños y no 
contaban con medios econó
micos. ¡Imagínense ustedes 
cuando estas acciones se 
encargan por grupos terro
ristas con ideologías deter
minadas y además recibe el 
autor una buena compensa
ción económica! ¡Qué fácil 
es para estos sujetos matar 
a otro! 

Pero yo, con el permiso de 
ustedes, insisto que "hereda
mos rasgos de personalidad, 
temperamento, conducta o 
carácter" y, si no, diganme 
ustedes cómo tantos investi
gadores y científicos confir
man esta herencia. Por citar 
un ejemplo hablaré del profe- . 
sor Nicolaou que fue galardo
nado en 1996 con el prestigio
so premio Linus Pauling, 
quien busca remedios a deter
minadas enfermedades "curas 
en la Naturaleza y en la apli
cación de la imaginación y la 
creatividad humana para imi
tar y mejorar el arsenal far
macológico de la Naturaleza". 
Este profesor viajó a España 
para ser investido doctor 

honoris causa en nuestra Uni
versidad de Alcalá de Hena
res, con sólo 52 años y nacido 
en Chipre, "aunque investi
gando en Estados Unidos" . 
Nació muy cerca de donde en 
el siglo V antes de Cristo, el 
gran Demócrito sentó las 
bases de la química moderna. 
Este investigador afirma dos 
cosas importantes y que están 
de acuerdo con mis investiga
ciones: 1 ª .- Las moléculas son 
objeto. arquitectónico y en sus 
diseños influye el talento 
artístico del científico. 2 ª.
Los fármacos que introduci
mos en el organismo contra 
las células malignas dañan a 
las sanas. 

Si nos encontramos en la 
"Era de la Revolución de los 
Biomateriales", ¿cómo es posi
ble que no nos investiguemos 
más a nosotros mismos? Los 
biomateriales vienen a demos
trar que la ciencia y la tecno
logía contribuyen al bienestar. 
Ya tienen muchas funciones 
como: la silicona en articula
ciones digitales", "implante 
coclear en el oído interno", 
"implantes de lentes", "oreja 
de silicona", "órbita ocular de 
silicona", "placa plástica cra
neal", "nariz de silicona", "raí
ces dentales de carbonato", 
"barbilla rellena de gel", "ten
dones artificiales", "hígado 
artificial", "sustitución total 
del codo", "válvula cardíaca", 
"piel artificial", "cadera artifi
cial", "brazo controlado elec
trónicamente" etc. etc. y 
vamos a desconocer nuestras 
raíces individuales con tantos 
avances tecnológicos. A nues
tros pequeños les enseñamos 
a conocer el mundo que les 
rodea, pero nos olvidamos de 
lo principal "el conocimiento 
de ellos mismos" . Nos mara
villamos de los "genios" y no 
hacemos nada para detectar-

los antes de que brillen por 
nuestra ignorancia. ¿Si se 
puede predecir "milimétrica
mente" el movimiento de los 
planetas, cómo no se va a 
poder analizar la herencia de 
nuestra personalidad? 

Desgraciadamente hacemos 
lo de la canción "un pasito 
p'alante y dos p'atras" . Aho
ra descubren, ¡oh, maravi
lla!, en el País Vasco que se 
va a identificar a los recién 
nacidos con la sangre y no 
con "la horrorosa mancha 
mal tomada de la planta del 
ple" . No señores míos, el aná
lisis del ADN para saber la 
identidad del recién nacido "es 
un negocio" pues a cada fami
lia o a la Administración le 
cuesta saber la estructura del 
ADN de cada niño unas 
125.000 pesetas. Por el con
trario, si usaran bien la "toma 
de impresiones digitales del 
nacido" ¡no cuesta un duro! 
Pero siempre nos vamos a lo 
dificil o a lo más caro creyen
do que es mejor y, desde lue
go, sin ningún género de equi
vocaciones: "La identifica
ción del recién nacido debe 
hacerse con la toma de sus 
impresiones dactilares", 
después se podrían constituir 
bancos de datos en los hospi
tales o maternidades y poste
riormente "analizar la heren
cia psicológica de cada recién 
nacido" y dar este estudio a 
los padres del neonato para 
ayudarles a educarle y tratar
le correctamente. Pues está 
demostrada "científicamente" 
la "invariabilidad de la huella 
dactilar", de ahi su uso judi
cialmente y el peritaje efectua
do por mi persona a un recién 
nacido y entregado por el Dr. 
Garrido Lestache a su majes 
tad la Reina Doña Sofia, y que 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid aprobó la implanta
ción de la toma de la "huella 
dactilar del recién nacido" en 
las maternidades de esta 
comunidad al objeto de evitar 
que a nadie se le pudiera cam
biar su hijo en los "cuartos 
cunas" de las maternidades. 
Pero, como ven ustedes, "un 
pasito p'alante en Madrid y 
un pasito p'atras en el País 
Vasco" , !así nos brilla el pelo! 

Luis 
ORDUÑA WZANO 
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LA VARIANTE 
DE LA CARRETERA 
DEDAGANZO 
Desde hace unas semanas 

está abierta al tráfico la 
variante de la carretera de 
Daganzo (M-100 según la 
nomenclatura oficial) que 
permitiría, al menos en teo
ría, desviar fuera de la ciudad 
todo el tráfico de paso entre 
las autovías de Burgos, Bar
celona y Valencia, especial
mente el pesado, que discu
rre ahora por el tramo urbano 
de la antigua carretera de 
Daganzo, por más que algún 
avispado periodista madrile
ño haya llegado a atribuir sus 
beneficios no a Alcalá sino a 
Torrejón, afirmando que esta 
carretera permitiría a nues
tros vecinos viajar a Daganzo 
sin necesidad de pasar por 
Alcalá. .. Como si no llevaran 
toda la vida yendo por Ajalvir 
y van a tener que seguirlo 
haciendo tal como veremos 
más adelante... Pero ya se 
sabe; lo que la naturaleza no 
da, Salamanca no lo presta. 

Por desgracia, la realidad 
no es tan halagüeña como 
nos han querido contar nues
tros sonrientes politicos auto
nómicos, ya que esta carrete
ra ha nacido coja. Para empe
zar, sorprende que siendo 
completamente nuevo el tra
zado de la M-100 en los tra
mos comprendidos entre la 
autovía de Burgos y Ajalvir 
(en servicio) , Ajalvir y el 
puente del Torote (en cons
trucción) y entre la rotonda 
situada junto al polígono 
Azque y la carretera de Mejo
rada (el recién inaugurado), 
se haya dejado sin modificar 
el único restante, entre el 
puente del Torote y la citada 
rotonda, lo que significa que 
no se han evitado ni las cur
vas que hay en la bajada al 
Torote, ni las numerosas 
fábricas existentes a la salida 
de Alcalá, cuando hubiera 
bastado con unos pocos kiló
metros más de nuevo trazado 
y un nuevo puente aguas 
abajo del actual para solucio
narlo. 

Por si fuera poco, la nueva 
carretera tiene una única cal
zada con tan sólo dos carriles 
para ambos sentidos (la 
variante de la carretera de 
Pastrana tiene dos calzadas 
con dos carriles cada una), 
carece de arcén y tiene ade
más unas profundas cunetas 
que impedirían sacar el coche 
de la calzada en caso de ave
ría, y es tan sinuosa a pesar 
de discurrir por un terreno 
completamente llano (está 
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Gacetillas complutenses 
prohibido adelantar práctica
mente en todo su recorrido) 
que, o mucho me equivoco, o 
todo puede ser que recién 
estrenada se convierta ya en 
un punto negro. 

Para terminar, y a modo de 
remate, está el tema de los 
enlaces con la autovía y con 
la antigua travesía de la N-II, 
que tampoco es moco de 
pavo. Antes de seguir adelan
te quiero recordar que ya en 
su día critiqué el inconve
niente que suponía que los 
vehículos (en especial los 
camiones) procedentes de la 
carretera de Daganzo que 
quisieran tomar la autovía en 
dirección Guadalajara tuvie
ran que pasar forzosamente 
por el Chorrillo, ya que este 
enlace no existía en la carre
tera de Daganzo aunque sí, 
paradójicamente, en la 
mucho menos importante 
carretera de Camarma. 

Huelga decir que al día de 
hoy la situación sigue siendo 
la misma, pero lo malo es que 
los enlaces de la nueva carre
tera no sólo no solucionan el 
problema sino que, si me 
apuran, lo agravan todavía 
más. En principio la nueva 
carretera enlaza directamen
te con la carretera de Mejora
da cruzando por encima de la 
antigua travesía de la N-II sin 
que sea posible entrar de 
Daganzo a Alcalá o salir de 
Alcalá a Daganzo, ni directa
mente ni desviándose (lo cual 
ya seria un engorro) por la 
vecina autovía. De hecho, la 
única posibilidad consiste en 
tomar la carretera de Mejora
da y hacer un cambio de sen
tido en un camino rural que 
salva la carretera por un pon
tón a la altura de la finca de 
Espinillos; teniendo en cuen
ta que el recorrido adicional 
es de dos o tres kilómetros 
entre la ida y la vuelta, que el 
cambio de sentido está sin 
asfaltar y plagado de baches 
y que por el pontón no cabe 
un camión de regular tama
ño, díganme ustedes si la 
cosa tiene la más mínima 
gracia. 

Y no acaba aquí la historia. 
Tampoco es posible, ni por la 
variante ni por la travesía, 
entrar de Madrid a Daganzo, 
de Guadalajara a Daganzo o 
de Daganzo a Guadalajara, 
ya que los únicos desvíos per
mitidos son de Daganzo a 
Madrid, de Guadalajara a 
Mejorada y de Mejorada a 
Guadalajara. Cierto es que 
éstos pueden ser realizados 
en los cruces de la carretera 

de Ajalvir o en el de la antigua 
carretera de Daganzo, pero 
además de complicar innece
sariamente las cosas sigue 
existiendo la servidumbre 
que supone no eliminar el 
tráfico de paso por unas 
carreteras que ya son de 
hecho vías urbanas. Además, 
tampoco se elimina el ·engorro 
que suponen casos como el 
de un coche que provenga, 
pongo por caso, del barrio del 
Pilar, o un camión proceden
te de alguna de las fábricas 
de la zona, que si desean 
tomar la carretera de Dagan
zo no tendrán más remedio 
que salir por la Vía Complu
tense hasta el cruce del par
que O'Donnell continuando 
posteriormente por el Chorri
llo, es decir, tal como hay que 
hacer ahora, lo que supone 
atravesar todo el centro de 
Alcalá. Y por supuesto, vuel
vo a recordarlo, tampoco es 
posible el enlace directo entre 
la N-1 y la N-III por las carre
teras de Daganzo (M-100) y 
Pastrana (M-300) ya que 
éstas se cruzan en la rotonda 
de Espinillos sin enlazarse. 

En resumen: La chapuza 
ha sido de campeonato y, 
aunque se podría arreglar 
siquiera en parte construyén
dose alguno de los enlaces 
que faltan, mucho me temo 
que no existe demasiado inte
rés en hacerlo. Cabe la posi
bilidad de que técnicamente 
fuera complicado hacerlo ya 
que la nueva variante tiene 
que salvar tres obstáculos 
distintos (la autovía, la vía del 
ferrocarril y la antigua trave
sía de la N-II) en muy poco 
espacio, haciéndolo en todos 
los casos a una cota más ele
vada que quizá podría forzar 
demasiado la pendiente de 
estos enlaces. En este caso 
existe la alternativa de la 
construcción de una rotonda 
en la carretera de Mejorada 
justo pasado el puente del 
Henares; puesto que esta 
carretera sí tiene enlaces 
directos tanto con la variante 
de la carretera de Daganzo 
como con la antigua travesía 
de la N-11, bastaría con un 
simple cambio de sentido en 
la rotonda para tener resuel
to el problema. 

¿QUÉ LE PASA 
ALTOROTE? 

El Torote, ese entrañable 
riachuelo que baña las tierras 
occidentales de nuestro tér-

mino municipal, es el gran 
olvidado dentro del abandono 
en el que está sumido desde 
hace muchos años nuestro 
patrimonio natural, y eso a 
pesar de que limpio y bien 
cuidado, con sus riberas 
plantadas de árboles y sus 
aguas represadas, podría 
constituirse en una zona de 
esparcimiento para los alca
laínos. 

Pero no sólo no es así, sino 
que además ha tenido la mala 
suerte de ser víctima de su 
régimen torrencial. Durante 
la pasada sequía estuvo 
varios años completamente 
seco prácticamente todo el 
año, y aunque estos tres últi
mos inviernos se ha desbor
dado pareciendo incluso un 
río de verdad, en los veranos 
intermedios (incluido el 
actual) ha llegado a secarse 
durante varios meses, lo que 
indica que, a pesar de las 
abundantes lluvias, sus 
manantiales deben de estar 
tan exhaustos que son inca
paces de alimentarlo durante 
los meses de estiaje por más 
que haya llovido mucho en 
los meses anteriores. 

Sin embargo, no siempre 
fue así. Yo recuerdo que a 
principios de la década de los 

. setenta, cuando contaba con 
trece o catorce años, mis 
padres acostumbraban a lle
varnos a una balsa que for
maba el río aguas abajo del 
puente de la carretera de 
Daganzo, donde nos bañába
mos mi hermana y yo ... En 
verano, por supuesto. No es 
que el caudal del Torote fuera 
muy grande ni la balsa muy 
profunda, pero había agua 
durante todo el año y ésta 
corría, ya que la balsa estaba 
limpia y no estancada. 

¿Qué es lo que ha ocurrido 
para que, tras unos inviernos 
tan húmedos, el Torote sea 
incapaz de correr en verano? 
¿Acaso le están robando agua 
en su curso alto? ¿Acaso los 
manantiales de los que se ali
menta, allá por la provincia 
de Guadalajara, han sufrido 
alguna perturbación? Lo 
ignoro, pero creo que deberí
amos preocuparnos por recu
perar este riachuelo procu
rando que no se seque en 
verano y regulando, quizá, 
sus aguas con algún pequeño 
pantano. 

José Carlos CANALDA 
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Inventario de chapuzas 

La travesía de San Julián 
Lo hemos comentado en más 

de una ocasión: Hay calles que 
parecen ser víctimas de una mal
dición bíblica, tal es su estado de 
abandono. Y no se crean que se 
trata de calles enclavadas en 
barrios periféricos, esos que 
según algunos concejales están 
abandonados en beneficio del 
centro; en muchas ocasiones 
éstas no pueden ser más céntri
cas, lo que quiere decir que el 
abandono a que tiene sometida 

la ciudad el ayuntamiento no 
puede ser más democrático. 

Uno de los casos más sangran
tes, apenas a cinco minutos de la 
plaza de Cervantes, es el de la 
travesía de San Julián, que dis
curre entre la calle del mismo 
nombre y la de Santo Tomás por 
detrás de los colegios de la Trini
dad, de Málaga (ambos propie
dad de la universidad) y de San 
Agustin, sede de los juzgados. 
Como puede apreciarse en las 

fotografias no es que esta trave
sía esté mal urbanizada es que 
esta urbanización no existe en 
absoluto siendo esta calle un 
simple camino que se convierte 
en barrizal cuando llueve. 

Por '!:>i fuera poco, el callejón 
queda prácticamente estrangula
do en su entrada, por la tapia 
trasera del colegio de la Trinidad, 
y más adelante por la tapia del 
colegio de la Paloma; no habría 
costado demasiado trabajo 
suprimir estos estrechamientos, 
máxime si tenemos en cuenta 
que la universidad ajardinó 
recientemente el recinto vecino y 
ningún trabajo habría costado 

retranquear la tapia, como tam
poco costaría suprimir el pico del 
campo de la Paloma; pero cuan
do ni siquiera la travesía está 
minimamente pavimentada, 
mucho nos tememos que eso 
seria ya pedir lujos asiáticos. 

NO HACE FALTA IR A LA PLAYA 
HLOS ALTOS DELS 

ENARE 
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-Urbanización cerrada sin calles interiores 
·Garaje subterráneo (l plazas) con acceso directo a la vivienda 
-Elija chalets de 3 o 4 dormitorios en planta 1 ª sin coste adicional 
-Compromiso de calidades diferenciadas 
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A los dirigentes políticos les 
pasa, no sé por qué, lo que a los 
pavos, que cuando encuentran un 
moñigo se lían a picotazos con él y 
no cejan hasta que se lo zampan 
enterito. No dejan ni el rastro. Por 
el momento se han zampado al 
portavoz tras dos años de un pico
teo desvastador. Y ahora no para
rán hasta darse el gran festín con 
los muy picoteados ya: Alvarez 
Cascos, titulares de Cultura, 
Medio Ambiente, Justicia, Agri
cultura, el de la cosa de Barajas y 
no sé si algún ministro más. Por 
supuesto, no voy a entrar a 
defender -ni por changüí- a ningu
no de los artistas acosados ni a 
dilucidar el porqué de esos ataques 
y sus contras entre elementos de 
idéntica índole, inútiles y podridos 
donde los haya. Es un chiste oír las 
diatribas que se lanzan en un tor
pedeo continuo llevado siempre a 
escándalo público, cuando vemos 
que tras lanzarse todos los insultos 
del mundo y sus réplicas corres
pondientes, seguidamente, ataca
dos y atacantes, departen amisto
samente, descojonándose de risa. 
Que por cierto, ¿saben de qué o de 
quién se ríen? Del contribuyente. 

!Eureka! Tenemos presupuestos 
de 1998 en nuestro Ayuntamiento, 
que esperemos sirvan para algo 
más que los de 1.997. Unos fueron 
aprobados por 16 concejales, los 
del 1998 por once del P.P. y la tole
rancia de nueve del PSOE. 

Los del 1997 tuvieron el valor 
simbólico de iniciar un camino de 
la unidad de la izquierda complu
tense, y el propósito de lograr la 
contención del gasto de personal y 
del capitulo II, es decir, de las 
suculentas cantidades que se lle
van las empresas contratistas del 
Ayuntamiento, amen de dirigir las 
inversiones hacia las infraestruc
turas necesarias para la ciudad, no 
para el lucimiento del P.P. 

Aquel espíritu presupuestario 
del 1997 ha muerto. Ya el PSOE 
planteó entre la firma de su secre
tario local y la ratificación por el 
equipo de concejales, un ultimá
tum a l. U. de negociar los del 
1998. Oferta que aceptó I.U. y que 
el nuevo equipo del PSOE ha deja
do en el baúl de los recuerdos, ya 
que, iniciadas las conversaciones 
el 28 de Abril y entregado nuestro 
proyecto presupuestario, no ha 
recibido respuesta o alternativa a 
lo largo de dos meses y medio. 

Aquel espíritu presupuestario 
del 1997 murió porque hay quien 
trabaja en contra de la unidad de la 
izquierda y prefiere un gobierno 
municipal del P.P., que un gobier
no PSOE-I.U. Prefieren escenifi
car el aislamiento de 1.U. a la 
derrota del P.P. En futuro no muy 
lejano el pueblo dará su veredicto 
electoral. 

Sea como fuere, el resultado es 
que la agrupación socialista alca
laina ha preferido que se imponga 
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Titulitis 
No lo duden ni olviden. Al princi
pio, cuando fui bien cogido -tiem
po de tontuna integral- por el bluf 
que ha resultado ser el sistema 
democrático que nos endosaron, 
creía a pies juntillas en los dirigen
tes políticos. En aquellos tiempos 
de ilusión plena me fiaba de ellos 
ciegamente. Pero en estos momen
tos, después de veinte años, estoy 
contando a ver si llegan a media 
docena siquiera los que merezcan 
una mínima atención. Y no es que 
uno quiera ser un aguafiestas, sino 
que la experiencia vivida no deja 
otra alternativa. 

No es posible -repetiré hasta la 
saciedad- que exista un país 
democrático donde presenten un 
plantel de dirigentes jetas y fulañi 
como los que mantenemos aquí. 
Además de ser replicas exactas unos 
de otros, clónicos puros en talantes, 
procederes y conductas. Sería inte
resante saber -entre dirigentes polí
ticos españoles- cuántos de ellos 
están en condiciones de decirle a 
otro: apártate, que me tiznas. 

Y en este plan se pasan la vida, 
poniéndose como un trapo para 
ofuscar y entretener al personal. 
Sin duda, para distraer la atención 
del lamentable estado de incompe
tencia, desidia y corrupción en que 
se hallan las instituciones que 
rigen la nación. Y tiene gracia que 
todos ellos sean titulados universi
tarios, algunos con un curriculum 
de la hostia. ¿Dónde habrán estu
diado y qué, pues? Da la sensación 
de que las universidades españolas 
son fabricas de calamidades. O de 
que sólo aprueban ya los del jamón 
al catedrático. 

Comprendo que no es nada agra
dable referirse a esta cuestión por 
la injusticia que se comete al gene
ralizar, pero ¿dónde están los com
petentes? ¿En el paro? ¿Vetados? 
¿Huidos a otros países? Las perso
nas de mi tiempo se acordarán del 
respeto y del concepto en que te
níamos, los chavales, a las autori
dades de aquella época, en cuanto 
a eficiencia, rectitud y decencia, se 
entiende. Me refiero, en especial, a 
tres de las consideradas puntas de 
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EL PRESUPUESTO DE LOS GONZALEZ 
(LA SEMANA GRANDE DE BARTOLOMÉ) 

el presupuesto reaccionario del 
P.P. a adoptar una postura conjunta 
de la izquierda. Ha triunfado la 
tesis de que es mejor dejar gober
nar al P.P. con su propios presu
puestos a fin de demostrar sus 
carencias de gestión y sus tenden
cias antisociales. 

Nosotros pensamos que es ofre
cerle al adversario político una 
confianza que no se merece. Es un 
espacio que se abandona y que 
siempre cuesta más recuperar que 
defender. 

No es un ejercicio de responsa
bilidad, por cuanto de haber triun
fado la propuesta del.U., la ciudad 
tendría igualmente sus presupues
tos. Sabedores de que la mayoría 
del PSOE no estaba por unos pre
supuestos conjuntos, ofertamos en 
último caso aceptar, con la absten
ción, los del P.P., siempre y cuando 
se formularan conjuntamente una 
treintena de enmiendas con el 
objetivo de incrementar los gastos 
educativos, los dedicados al 
empleo, a la formación profesio
nal, al apoyo a la tercera edad y al 
colectivo de jóvenes y mujeres 
discriminados y en inferioridad de 
condiciones para salir adelante en 
esta sociedad tan competitiva. 

De paso debemos poner en cua
rentena la afirmación de que los 
presupuestos municipales ordenan 
la actividad económico-adminis
trativa del Ayuntamiento. Es una 
verdad con condiciones: depende 
fundamentalmente de su grado de 

cumplimiento y en nuestro Ayun
tamiento se recauda algo menos 
del 70% de lo presupuestado y se · 
gasta casi todo, pero no en las par
tidas presupuestadas, que en un 
porcentaje importantísimo quedar 
sin cumplir. La ejecución del Pre
supuesto del 1997 es todo un ejem
plo de cómo el alcalde ha hecho 
con ellos de su capa un sayo: Esto 
lo pongo en marcha, esto lo arrin
cono en el cajón del olvido. En ese 
combate por la ejecución fiel de lo 
presupuestado está la autentica 
labor de la oposición. 

Embalado por el trágala del pre
supuesto, el Sr. González, don 
Bartolomé, el alcalde, con el bene
plácito previo de otro Sr. Gonzá
lez, el portavoz del PSOE, atacó 
por la brecha conseguida el lunes y 
ebrio de éxito, se dijo: Victoria que 
no se remata es una victoria a 
medias o una derrota futura y fue y 
convocó un pleno extraordinario 
para añadir 8 años a la contrata de 
la basura, que vence en el año 
2001, lo que en el fondo es atar a 
la corporación de 1999 a esa adju
dicación, tan cara en el precio 
como nefasta en el servicio. 
Ambos González habían previsto 
que 1.U. quedará aislada, lo que no 
fue así gracias a la oportuna y ágil 
intervención de las dos organiza
ciones políticas de la Izquierda, 
que han impuesto un aplazamiento 
hasta septiembre. 

Lo sucedido en el pleno del 
lunes fue un fracaso para la alter-

lanza. De un 1D1D1stro se decía: 
¡Uf!, sabe muchísimo, ha estudia
do para ministro. Los catedráticos 
eran conceptuados poco menos 
que de sabios. La justicia partía de 
Dios y los jueces eran dobletes 
divinos que la administraban aquí 
en la tierra. Y ya ven. Posiblemen
te, vivíamos en Babia. Ha tenido 
que llegar la democracia para 
abrimos los ojos, para sacamos del 
equívoco. Porque los hechos que 
conocemos de la puta realidad 
actual no ofrecen dudas. Ministros 
que son membrillos. Catedráticos 
que no superarían un mínimo exa
men y con menos entendederas 
que un chaparro. Y jueces que 
ignoran hasta las leyes procesales 
y el contenido de los códigos a 
aplicar. A lo que hay que añadir el 
que algunoss de ellos se han abra
zado con frenesí a la niña bonita de 
la democracia: la CORRUPCION 
-prevaricaciones, latrocinios, 
sobornos, sucios negocios, cohe
chos, la mentira como bandera, 
etc., etc.- , que al parecer son las 
asignaturas que con mejor califica
ción obtuvieron. 

Jaime TUR JEREMIAS 

nativa de gobierno en 1999. Lo 
que ocurrió el jueves es una espe
ranza y un éxito parcial de quienes 
pensamos que no debemos seguir 
la senda del enfrentamiento de la 
izquierda, del que sólo sale benefi
ciado el P.P. 

Tal vez esté bien que no se le 
acose hasta el extremo al gobierno 
minoritario del P.P., pero sería 
imperdonable permitirle hipotecar 
al futuro ayuntamiento mediante 
un encadenamiento a la empresa 
Urbaser por una cifra aproximada 
de 20.000 millones de pesetas y 
por un adelanto del pago de su 
deuda, mediante una operación de 
factoring, sin que previamente se 
haya establecido si está haciendo 
un cumplimiento correcto: es 
decir, si se dedica el personal y 
equipo contratado. En todo Urba
ser debe cobrar al mismo ritmo 
que el resto de los proveedores 
pequeños y medianos del Ayunta
miento. Ni más, ni menos. 

Que hay que ampliar las zonas 
urbanas de limpieza como conse
cuencia del crecimiento de la ciu
dad. Indudable y urgentemente. 
Pero eso debe ser o bien mediante 
una ampliación del objeto de la 
adjudicación en curso o mediante 
la selección de una nueva empresa. 
Nunca duplicando un contrato por 
la puerta trasera y a la chita callan
do ¿Se darán por vencidos los 
González? El tiempo nos lo dirá. 
Vivir para ver. 

Luis SUAREZ MACHOTA 
Candidato de I.U. a la Alcaldía. 
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Leopoldo entró en la ciudad 
donde había nacido después 
de hacerse un lío con la red 
de carreteras menores, a la 
que no tuvo más remedio que 
incorporarse para poder 
entrar por la obligatoria vía 
de acceso. Traspasó la única 
puerta histórica que se con
servaba de las doce que hubo 
en otros tiempos de esplen
dor y su ciudad le recibió con 
la misma indiferencia y 
suciedad con que le había 
despedido dos años antes. 
Estaba a mitad de camino 
entre la capital de la nación y 
la de una provincia limítrofe 
pero la nueva autopista que 
comunicaba a ambas no 
tenía salida directa a ella, tal 
vez por falta de presupuesto 
del Ministerio de Fomento 
que consideró innecesario 
fomentar nada en aquel 
noble lugar por muy ilustre 
que hubiera sido su pasado o 
tal vez porque los presidentes 
de las comunidades autóno
mas que le emparedaban 
como un bocadillo se olvida
ron defmitivamente de su 
existencia. 

·Leopoldo regresaba des
pués de una interesante 
estancia de veinticuatro 
meses en el extranjero -con
cretamente en la ciudad 
inglesa de Northhampton
por motivos estrictamente 
profesionales. Le habían 
ofrecido que continuara allí 
otros tres años más, puesto 
que estaban muy satisfechos 
con su trabajo, pero él rehu
só amablemente prolongar 
su permanencia en Gran 
Bretaña porque se había pro
metido a sí mismo vivir el pri
mer año del siglo XXI en la 
ciudad donde naciera. Se tra
taba de un viejo sueño infan
til inocente, igual que otros 
habían soñado con ser el pri
mer alcalde del nuevo mile
nio o el primer artista que 
recibiera subvención oficial 
del primer presupuesto 
anual del primer año de 
aquel siglo recién nacido. 

Condujo su coche hasta el 
centro mientras pensaba que 
casi todo seguía igual des
pués de aquellos dos años 
durante los que tantas cosas 
habían cambiado en todas 
partes. Muchas de las viejas 
casas en ruinas del casco 
antiguo habían desaparecido 
para ser sustituidas por nue
vas edificaciones estética
mente impresentables pero 
que, eso sí, respetaban las 
viejas alineaciones de anti
guas callejuelas por las que 
apenas podía circular una 
carretilla. No pudo evitar la 
comparación entre el gusto 
de los arquitectos de la ciu
dad británica de la que regre-
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LAS CIGÜEÑAS ,~,º 
saba y los que edificaban en 
su ciudad al dictado de crite
rios nada ambiciosos, desde 
el punto de vista artistico, 
pues del otro era mejor no 
hablar. 

Al entrar en la plaza princi
pal, dirigió maquinalmente la 
mirada a las dos o tres torres 
y a los nidos que continua
ban instalados sobre ellas 
como siempre. A pesar de 
que no había tenido ningún 
problema de adaptación a la 
vida inglesa -entre otras 
cosas, porque dominaba per
fectamente el idioma y a los 
súbditos de la reina Isabel les 
había entrado una necesidad 
furiosa de aprender a hablar 
español a marchas forza
das- sí había echado de 
menos los vuelos en blanco y 
negro de las cigüeñas que le 
acompañaran durante la 
infancia y adolescencia. 
Mientras permaneció fuera 
no había lamentado lo más 
minimo la falta de bares ni la 
pertinaz presencia de la llu
via que caía allí durante la 
mayor parte del año. Ni 
siquiera sufrió especialmente 
porque allí, en Inglaterra, 
nadie celebrase centenarios, 
efemérides y conmemoracio
nes un año sí y otro también 
porque estaban demasiado 
ocupados con el futuro y no 
les quedaba tiempo para 
autocomplacencias con el 
pasado, pero sí sintió 
muchas veces nostalgia del 
crocoteo de las aves zancu
das posadas sobre los chapi
teles y las espadañas, a los 
que tan acostumbrado esta
ba desde que era niño. 

Llegó, por fin, a la casa de 
sus padres tras aparcar cua
tro o cinco manzanas más 
allá porque ni en su calle ni 
en las aledañas había un 
hueco donde dejar el coche 
-que no era ninguna limosi
na sino un utilitario Rover 
200- y le recibieron con la 
natural alegria. Tras quitarle 
de las manos las maletas, le 
obligaron a sentarse en la 
mesa del comedor. Su madre, 
que para eso le había parido, 
ya le tenía preparada una 
tortilla de patatas, un plato 
lleno de lonchas de jamón 5 
jotas de la serranía de Huel
va y una botella de Tinto Pes
quera del noventa y cuatro 
de la Ribera del Duero. 
Cuando apenas llevaba un 
par de minutos dando buena 
cuenta de la racial comida 
española, sonaron un par de 
golpes sordos en la ventana. 

-¿Qué ha sido eso? 
-Nada, hijo. Las cigüeñas, 

que se han vuelto tontas últi
mamente y todos los dias se 
estrellas dos o tres contra los 
cristales. 

Leopoldo cayó en la cuenta 
de que se había encontrado 
con dos o tres bultos inertes 
en la calzada durante el tra
yecto a su casa pero había 
creído que eran perros atro
pellados. Luego, cuando salió 
a dar una vuelta por la tarde, 
vio corrillos de gentes comen
tando lo mismo que le había 
dicho su madre: que todos en 
la ciudad se habían visto 
obligados a cambiar el cristal 
de alguna ventana o a llevar 
el coche al taller de repara
ciones de chapa por culpa del 
vuelo ciego de las cigüeñas. 
Ya en la primera semana de 
su estancia, Leopoldo com
prendió que el problema era 
más grave de lo que, en un 
principio, sospechara. En las 
aceras de casi todas las 
calles que pisaba había hue
llas sanguinolentas de aque
llas aves que eran un símbo
lo y en un par de ocasiones 
estuvo a punto de que alguna 
se estrellara contra su cabe
za aunque, finalmente, lo 
hiciera contra la de otro tran
seúnte menos afortunado. 
Aún no habían transcurrido 
dos meses desde que volviera 
y ya estaba harto de que la 
única forma de salir a la calle 
fuese llevando un paraguas 
de lona gruesa plastificada -
este artilugio había florecido 
como los hongos- o un cas
co protector para la cabeza 
porque cigüeñas de todos los 
tamaños caían sobre los teja
dos, los pocos árboles urba
nos que se conservaban, las 
estatuas, los chiscones de las 
castañeras y los techos de 
los autobuses urbanos. 
Todos los vecinos, desde el 
más humilde peón hasta la 
más encopetada autoridad, 
se veían obligados a vivir 
mirando al cielo para esqui
var los numerosos meteoritos 
de carne y plumas que caían 
de las alturas. Se trataba de 
una auténtica lluvia de 
cigüeñas más perjudicial que 
el granizo, por cierto. Se 
acordó de Alfred Hitchcock, y 
de su película Los pájaros, 
porque la situación se le 
parecía mucho ; de hecho, si 
el maestro del suspense 
hubiera elegido esta clase de 
ave tan simplona y pacífica 
para protagonizar su historia 
de terror en aquel pueblecito 
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~ arinero de la costa Oeste, 
,seguramente no habría pen
sado en la agresiva gaviota 
sino en esta zancuda tan 
grande. Y tan bobalicona. 

Como la situación se fue 
complicando más y más para 
el ciudadano -mientras las 
autoridades autonómicas y 
nacionales se reunían a 
todas horas para elaborar 
comunicados tranquilizado
res que no tranquilizaban a 
nadie- Leopoldo tomó su 
decisión una mañana de 
abril. Fue en el mismo 
momento en que la cabeza 
del rey -que visitaba la ciu
dad para presidir la entrega 
de un premio literario muy 
importante- estuvo a punto 
de ser alcanzada por un par 
de cigoñinos que se estrella
ron finalmente contra la 
noble testa del escritor pre
miado y contra la de él mis
mo, poniéndole la frente per
dida de sangre, aunque el 
impacto apenas le produjo 
heridas de consideración. Al 
día siguiente, ya estaba ges
tionando su regreso a Ingla
terra aprovechando que sus 
antiguos jefes le habían pro
metido esperar unos meses 
antes de sustituirle, por si 
reconsideraba su actitud. Por 
supuesto que Leopoldo ama
ba las cigüeñas y estaba con
vencido de que eran el sím
bolo amable de aquel lugar, 
pero el símbolo se había mul
tiplicado hasta la saciedad y 
había perdido su sentido de 
la orientación, hasta el punto 
de que la vida se hacía impo
sible por culpa de su abru
madora y peligrosa presen
cia. 

Fue después, mientras 
hacía las maletas, cuando 
descubrió que todavía con
servaba en el fondo de una 
de ellas un número atrasado 
del semanario local que 
siempre se leía en su casa. 
Aquel periódico era el mismo 
que se llevara a Inglaterra 
dos años antes, cuando ni 
siquiera imaginaba que aca
baría siendo la única publi
cación que permaneceria viva 
en su ciudad después del 
cambio de milenio que se lle
vó por delante todas las 
demás. 

Se puso a hojear el periódi
co con curiosidad -se trata
ba del número 1581, editado 
a mediados de julio de mil 
novecientos noventa y ochcr
y, de pronto, en su página 
36, vio un titular que hacía 
referencia a una posible llu
via de cigüeñas urbanas y al 
que seguramente pocos ha
bían hecho caso en su día, 
cuando aún estaban a tiem
po. 

Juan de SEGURA 
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Hace unos días se ha cele
brado el "día del medio 
ambiente", y hemos visto, la 
cantidad de publicidad que se 
ha vertido en los Medios de 
Comunicación, con el deseo 
natural que como seres vivos 
nos impulsa a preservar nues
tro hábitat, pero ¿cuánto hay 
de deseo y cuánto de reali
dad?, cuanto de servirse de 
una idea que a todos nos preo
cupa y nos motiva, y como se 
utiliza un lenguaje casi de 
cuento o infantil , Recuerdo 
ahora la primera campaña de 
las elecciones municipales
jardines con lagos, ancianos 
tomando el sol y niños jugan
do, ¿qué fue de todo aquello? 
¿como han cambiando los 
mensajes?, cuando por otra 
parte vemos que día a día el 
desarrollo irracional, el consu -
mo ilimitado de recursos y la 
explotación de los países del 
tercer mundo, convierten esta 
idea en un comodín que se 
emplea para todo, incluido en 
vestir ese día en tarjeta de vi
sita para introducirnos en 
otros mensajes, que de alguna 
manera sólo hacen utilizarnos 
con otros fines y que a la pos
tre se olvidan sin que se ex
ponga ningún proyecto realis
ta y con futuro , mientras el 
asfalto y el cemento lo cubren 
todo, convirtiendo las ciuda
des en jaulas, con un tráfico 
cada vez mas asfixiante, so pre
texto de un crecimiento econó
mico que todo lo justifica. 

Me vienen al recuerdo otras 
noticias que en días pasados 
han aparecido ante nuestros 
ojos, la expl_?tación y el subde
sarrollo de Africa, los intereses 
del petróleo en Oriente Meilio, 
el desastre de Doñana, y cen
trándome en nuestro lugar 
vital, en nuestra ciudad, en 
nuestros alrededores, en 
nuestro parque, en el aire que 
respiramos todos los días, en 
la acera que pisamos cuando 
vamos o volvemos a casa, en el 
espacio donde un día de fiesta 
paseamos o tomamos el sol 
con nuestros hijos, me hago 
muchas preguntas, y quiero 
referirme expresamente a 
nuestra ciudad de Alcalá de 
Henares. ¿Cuántos espacios 
verdes hay y cuántos nos fal
tan? ¿Cuántas promesas 
incumplidas? Aún hoy re
cuerdo aquello de "Alcalá ver
de", aquellas imágenes de 
algunos parajes de nuestro río 
Henares donde aún se ven 
algunos patos, y la verdad es 
que me invade el desánimo; 
cómo se manipula la u topía, 
cómo transcurre el tiempo y 
vemos qué distancia tan gran
de separa la realidad cotidiana 
de lo que se nos dice, qué 
doble lenguaje que no soporto, 
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Alcalá, 
patrimonio de sus vecinos 

y por eso quiero hablar, mejor 
escribir claro sobre lo que 
pienso del medio ambiente. 
¿Cómo se puede estar todos 
los años vendiéndonos la uto
pía de un medio ambiente más 
limpio, natural y sano cuando 
vemos que lo que se hace es 
todo lo contrario? Y refiriéndo
me a Alcalá: ¿Cuántos par
ques se han hecho? Dejemos a 
un lado pequeños arreglos, 
remodelaciones de los ya exis
tentes, y vayamos a los planes 
de urbanismo. ¿Qué se ha 
hecho y se está haciendo con 
el aprovechamiento de suelo 
público como son los de las 
cañadas, fincas públicas como 
la del Vivero, riberas del Hena
res? ¿Qué se ha hecho de todo 
eso? El río está abandonado, 
la cañada se está urbanizando 
donde el hormigón lo invade 
todo, en el Vivero se hizo una 
variante o carretera de circun
valación y ¿qué se ha hecho 
con todo el terreno sobrante? 
¡Es tanto lo que podría hacer
se y tan poco lo que se realiza 
por tener una ciudad con más 
zonas verdes! Por eso me per
mito soñar de vez en cuando, 
y me pregunto, como la otra 
tarde cuando me acerqué a 
parajes que hace tiempo no 
visitaba, la zona de la antigua 
Compluto. Allí una fuente , 
popularmente conocida como 
"fuente de la salud", ya casi 
hundida en el cauce del río, 
una inscripción en latín "ria 
caesaris". ¡Cuánta historia, 
dos mil años, cuánto tiempo 
olvidado! Los cardos lo inva
dían todo. Enfrente, un nudo 
de carreteras, naves indus
triales, el taller de arqueología 
-proyecto tan pobre de lo que 
se podría haber hecho-. ¿Es 
que nadie pudo pensar en 
recuperar estos restos arqueo
lógicos, entre zonas verdes, 
jardines, y conservando lo que 
queda de la antigua "civitas"? 
Haber creado lo que hubiese 
sido el "Parque Sur de Alcalá 
de Henares" sobre las ruinas 
romanas, sacándolas a la luz, 
parque que hubiese ocupado 
la zona del "Vivero", terreno de 
dominio público, unido a la 
ribera del río ; me vuelvo 
andando y dos niños juegan 
dando patadas a unas latas de 
cervezas, en un barrio super
poblado donde los coches lo 
invaden todo, faltan aparca
mientos, mientras duermen 
proyectos y mi imaginació_n 
intenta recuperar lo que sena 
la antigua Compluto y en mi 

memoria de estudiante aque
lla ley o "constitución" del em
perador Zenón, que disponía 
que las casas debieran hacer
se en las laderas y de tal modo 
y manera que no se quitasen 
unas a otras el sol y las vistas. 
Por eso, para mis vecinos de 
Reyes Católicos pido desde 
aquí el "Parque Compluten
se, o parque Sur", unido a la 
recuperación de esas zonas. 

Otro de los parajes inolvida
bles en mi retina es la zona del 
Val ¡Cuántas tardes me he 
perdido entre sus alamedas y 
el frescor de los remansos del 
río y he contemplado su alca
zaba abandonada y semide
rruida entre las montañas de 
arcilla, en unos escenarios de 
luces y sombras, que aquí 
adquieren una belleza singu
lar en las puestas de sol! Hoy 
los álamos están secándose 
por las plagas, la alameda que 
estaba detrás de la Ermita de 
la Virgen del Val se ha perdido 
toda, sin que se haya hecho 
nada por conservarla, convir
tiéndose la zona en un erial. 

Por eso a veces, cuando 
paseo por estos lugares sueño 
con lo que se podría hacer con 
poco dinero, algo de imagina
ción y voluntad de poner freno 
a la especulación por parte de 
quien tiene la competencia, y 
he soñado con el Parque 
Natural del Río Henares, me 
lo imagino, partiendo desde 
los Santos de la Humosa, una 
zona también muy deteriorada 
por las graveras, La Finca del 
Encín -de dominio público-, la 
zona del Val, la del Zulema, y 
las ruinas romanas de la anti
gua Compluto, todo converti
do en un gran parque, con 
caminos peatonales, repobla
do de arboles, y comunicando 
las dos orillas del río con 
puentes peatonales que la 
comunicasen con el Parque de 
las Cuestas, pero todo son 
proyectos que hierven en mi 
imaginación, mientras lo que 
vemos es que se da preferen
cia a la urbanización con fines 
inmobiliarios, y me refiero a la 
zona de la cañada hoy llamada 
el Ensanche y los Espartales, 
zonas que junto con lo que se 
ha utilizado en la construc
ción del Hospital eran terre
nos de dominio público de 
antiguas instalaciones milita
res. Alcalá en ese sentido ha 
tenido y sigue teniendo suelo 
público suficiente para crear 
todas las zonas verdes necesa
rias , sólo falta la voluntad 

política de querer hacerlo, con 
un desarrollo armónico y 
equilibrado de la ciudad; y la 
verdad es que se habla tan 
poco de esto; por eso cuando 
en el día del medio ambiente 
se nos cuentan tan buenos 
deseos, no podemos menos 
que decir que "nos queda la 
palabra" y, ¡cómo no!, también 
los sueños, y digo como un día 
dijo "Martín Luther King" en 
aquella frase célebre en su 
lucha por los derechos civiles. 
"He tenido un sueño". Y yo lo 
he tenido sobre una Alcalá 
patrimonio de la Humani
dad, una Alcalá grandiosa, 
celebre, universitaria, la 
unión de todas las culturas a 
través del medio ambiente, 
la unión de la civitas roma
na "Compluto", ·de la Alcalá 
árabe, de la Alcalá medieval 
de los Fueros, de la Universi
dad, de sus Colegios Univer
sitarios, de sus Iglesias, de 
sus Conventos, de sus calles 
recoletas, con sabor a esa 
España antigua y ese sueño 
se puede hacer realidad, si la 
utopía prende en algunas 
mentes, como esta plantita 
que mi hija hoy ha traído a 
casa para cuidarla en una 
terraza de tres metros cuadra
dos; Alcalá sí sería entonces 
una ciudad con futuro, habría
mos recuperado toda su histo
ria y su vida, y nos habríamos 
recuperado nosotros mismos, 
proyectándonos en un futuro 
más humano y con más cali
dad de vida para sus habitan
tes. Por eso, con mi imagina
ción y con mi corazón, digo a 
quien corresponda: 

Alcalá patrimonio de la 
Humanidad, y de sus veci
nos con un pleno manteni
miento y conservación de su 
medio ambiente. Todo lo 
demás serán clichés de lo que 
se dice y no se hace. 

Me vienen al recuerdo tam
bién aquellos versos de Anto
nio Machado sobre el río Due
ro en Soria: Río Duero nadie a 
acompañarte baja, nadie se 
atreve a escuchar tu eterna 
estrofa de agua, indiferente o 
cobarde la ciudad te vuelve la 
espalda ... No podemos volver 
la espalda al futuro de Alca
lá, que pasa ineludiblemente 
por la recuperación y con
servación del medio ambien
te, y aún estamos a tiempo, 
ahí están las ideas, sólo fal
ta materializarlas. Alcalá, 
patrimonio de sus vecinos, 
rehabilitación del casco his
tórico, recuperación del 
medio ambiente, unión de 
culturas, y así sí, patrimonio 
de todos y, ¡Cómo no!, de la 
Humanidad. 

José WRIDO GONZÁLEZ 
Abogado 
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RECLAMARSE 
DE IZQUIERDAS 

Reclamarse de izquierdas no 
garantiza en absoluto la aplicación en 
lo concreto de políticas activas de 
izquierdas, llegado el momento opor
tuno de aplicarlas. En época de vís
peras de elecciones es casi de obliga
do cumplimiento, para muchos can
didatos y partidos, que en la mente 
de todos están, ser más papistas que 
el Papa, para, una vez celebrados los 
comicios de que se trate, volverse 
más pragmático que Poncio Pilatos. 

¡Cuántos Judas lscariotes hay en 
la viña del Señor! Perdón, en algunos 
partidos políticos, y sálvese quien 
pueda. 

Es fácil prometer y no cumplir. Es 
fácil colocarse a la izquierda de la 
izquierda. Es fácil echar mano de la 
guerra civil española si hace falta, 
para llegar al corazón de millones de 
pensionistas de este país, y digo bien 
al corazón y no a la cabeza, ya que, si 
de eso se tratara, algunos recorda
rian que no todos fueron trigo limpio 
a la hora de la verdad; me refiero a 
los dirigentes de determinado partido 
que se reclama en lo formal de la 
izquierda y otra cosa muy distinta 
son los hechos. 

Los hechos de entonces, de ayer, 
de hoy, y posiblemente de mañana. Y 
es que nunca mejor dicho aquello de 
por sus hechos los reconoceréis y no 
por su palabra. Por lo tanto, tomemos 
buena nota de las promesas, los pro
gramas, los compromisos, y de todo 
aquello con lo que se nos va a bom
bardear en los próximos meses, y 
guardémoslo a buen recaudo en los 
disquetes de nuestro ordenador per
sonal, para llegado el momento, si es 
preciso, pon.eren un aprieto a los/as 
encantadores de serpientes. 

LUNA DE MIEL 
PSOE-P.P. 

Hay un refrán que dice del dicho al 
hecho hay mucho trecho. Viene esto 
a cuento porque en estos días se vie
ne canturreando un estribillo harto 
manoseado, que suena mas o menos 
así. El PSOE, dentro de su responsa
bilidad de primer partido de la oposi
ción municipal, con aspiraciones más 
que legítimas para gobernar esta ciu-
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C1mentari1s sobre esto v aquello 

Cuando el calor agobia 
Cuando el calor agobia. con 40" a la sombra, Alcalá y los alcalaínos no debemos 
bajar la guardia. pues esto es como "el rayo que no cesa" y camarón que se 
duerme, se lo lleva la corriente, aunque sea en las tranquilas aguas del Henues. 

dad de nuestros amores, ha facilitado 
con el voto de sus concejales que el 
P.P. saque adelante los presupuestos 
municipales para 1998, y aquellos 
proyectos que sirven para seguir 
haciendo ciudad. ¡Qué bien suena, 
pero qué mal huele! 

Las razones que intuimos algunos 
con olfato de lince son bastante 
menos edificantes, y nada tienen que 
ver con lo proclamado a los cuatro 
vientos por los mas encopetados diri
gentes socialistas a nivel federal. Es 
decir, la poco menos que mutación 
del partido, para renacer de sus ceni
zas como el Ave Fénix, y cumplir su 
misión histórica de ponerse al frente 
de los destinos de este nuestro sufri
do y maltratado país, en todas y cada 
una de sus administraciones publi
cas y organismos autónomos, en 
cada uno de los territorios, por 
pequeños que éstos sean. 

Sinceramente y con preocupación, 
algunos pensamos que no estan por 
la labor de reconocer errores y mucho 
menos por enmendar la plana. El 
tiempo se encargará de demostrar si 
estamos en lo cierto o en un error. 

REFORMA DE LA PLAZA 
DE SANDIEGO 

No es la primera vez que escribo 
diciendo que la principal tarea del 
rector y del equipo de gobierno de la 
Universidad de Alcalá es su labor 
docente y de investigación. 

Empieza a mosquear en amplios 
sectores de la ciudad que los antes 
aludidos se ocupen de cuestiones que 
son más propias del ayuntamiento, 
comunidad autónoma y ministerios 
que de la propia universidad. 

La gente que nada tiene que ver 
con tan importante institución no 
hace otra cosa que preguntarse . y 
cada vez con mayor insistencia a qué 
viene tanto interés por los antes men
cionados, para que unas de sus ta
reas principales sean las de sus pro-

pios planes urbanistiscos, de recupe
ración de edificios historicos, algunos 
de ellos de discutible rentabilidad de 
uso académico, que es para lo que en 
buena lógica debían servir, y la cap
tación de inmuebles en Alcalá y fuera 
de ella. 

Se supone que la CAM y los corres
pondientes ministerios deben dotar a 
la universidad de presupuestos para 
su labor docente, y pare usted de 
contar, entre otras razones porque 
los dineros públicos, que salen, dicho 
sea de paso, del pago de nuestros 
impuestos y no de las arcas de Aladi
no, de estas instituciones públicas 
para el municipio de Alcalá, para 
cubrir aquellas infraestructuras y 
servicios que se estimen más priori
tarios . 

Entendemos algunos, y no somos 
pocos, que antes que recuperar algu
nos edificios no de excesivo interes 
arquitectónico, para objetivos de 
momento poco definidos, está el ente
rrar las vías del tren, hacer una plan
ta de tratamiento de residuos sólidos, 
una depuradora de aguas residuales, 
desarrollo del polígono Garena, servi
cios de interes social y accesos en 
Espartales, vías de comunicación 
entre los nuevos barrios y el centro 
de la ciudad, un nuevo recinto ferial, 
etc, etc. 

Respecto a la plaza de San Diego, 
algunos también tenemos priorida
des, y es que antes hay que recuperar 
los patios interiores del Polígono 
Puerta de Madrid y un sinfin de pla
zas de nuestra ciudad, que están bas
tante peor que la de la Universidad. 

3ºGRADO 
PARA MARIO CONDE 

Los medios de comunicación se 
vienen haciendo eco en los últimos 
días de este asunto con bastante 
mordacidad. Flaco favor están 
haciendo a la justicia los responsa
bles del centro penintenciario donde 

está recluido el exbanquero. Indepen
dientemente de las razones que esgri
men para justificar dicha medida. 
Una vez más queda en el aire que no 
se mide a todo hijo de vecino por el 
mismo rasero. A cualquiera que esté 
siguiendo día a día las informaciones 
que se vienen dando en los diferentes 
medios de comunicación se le habrá 
venido a la imaginación aquel dicho 
tan castellano de "tanto tienes , tanto 
vales·. 

SOBRE LA GESTION 
DE MONSEÑOR UREÑA 
AL FRENTE DE LA DIÓCESIS 
DEALCALA 

No voy a entrometerme en los pro
blemas internos que puedan existir 
en la comunidad religiosa alcalaína, 
simplemente se me vienen a la 
memoria unas declaraciones en este 
semanario, hace algun tiempo, de un 
sacerdote afincado en Alcala muchí
simos años antes que el señor obispo. 
Un sacerdote que no ha recuperado 
tantísimos y nobles edificios, pero 
que en años dificiles en los que no 
había libertades, tuvo junto a otros 
compañeros suyos un compromiso 
social con los trabajadores que para 
sí quisiera el máximo responsable de 
la diócesis de Alcalá. 

Sinceramente pienso que la labor 
de un pastor de la santa madre igle
sia, y el obispo de una diócesis lo es, 
es la de cumplir lo que se deduce de 
las Santas Escrituras, que no es pre
cisamente el levantar palacios, aun
que éstos sean eclesiásticos y sirvan 
para defender la fe cristiana. Algunos 
que no somos santos de devoción 
interpretamos que en Alcalá hay 
muchas personas y familias a las 
que no llega el estado del bienestar, a 
las que es más necesario dedicar 
tiempo y recursos económicos. La 
madre Teresa de Calcuta ha sido un 
buen ejemplo para cristianos y no 
cristianos. Es mucho más fácil visitar 
el Convento de Agonizantes, que 
algunas viviendas del Polígono Puer
ta de Madrid. Será cuestión de fe. 

Que me disculpe, que no perdone, 
monseñor Ureña, por no haberme 
sumado al coro gregoriano alcalaíno 
para cantar sus virtudes y alabanzas. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

RESIDENCIA GERllTRICI "LIS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Torna de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Enlace Hernández Sasue · Remero Parra 
La pareja formada por José Manuel Hernández Sastre, de 29 años 

de edad, y Luisa Rentero Parra, de 30 años, contrajo matrimonio el 
sábado 18 de julio a las 11,30 de la mañana en la parroquia de San 
Francisco de Asís tras once años de noviazgo. 

La madre del novio, Teodomira Sastre, y el padre de Luisa, 
Manuel Rentero, ejercieron como padrinos del enlace. 

José Manuel, que es ingeniero industrial, iba vestido para tan 
señalada ocasión con un elegante traje cruzado de chaqueta en 
color oscuro, y Luisa, que es licenciada en económicas y que actual
mente trabaja de secretaria, lució un bonito vestido con escote bar
co que dejaba ver parte de los hombros. 

La pareja celebró el banquete de bodas en el restaurante Los Hue
ros, una comida a la que acudieron algo más de 225 invitados, entre 
familiares y amigos de los contrayentes. 

Santo Domingo ha sido el destino elegido por esta pareja de recién 
casados para disfrutar de su viaje de luna de miel. 

Enlace lavado Garro· zarauoza Gómez 
La Ermita de San Isidro fue el escenario elegido el sábado 18 de 

julio a las 13,00 horas por la pareja formada por Javier Lavado 
Garro, de 25 años de edad, e Inmaculada Zaragoza Gómez, de 26. 

Los padrinos del enlace fueron el padre de la novia, Rafael Zara
goza, y la madre de Javier, Mª Jesús Garro. 

Inmaculada, que trabaja cuidando niños. lució un bonito vestido 
de manga corta con escote de pico y el pelo recogido y Javier, que es 
fontanero , iba vestido con un elegante traje de chaqueta en color 
oscuro y chaleco. 

La pareja, que llevaba diez años de noviazgo, celebró un banque
te en el restaurante Oliver· s . El martes, dia 21 de julio, los recién 
casados partían de viaje de luna de miel a Santo Domingo, donde 
disfrutarán durante siete dias de sus magnificas playas. 
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Enlace Gutiérrez de las leras -lanío ladillo 
El bello pueblo de Camarma de Esteruelas ha sido testigo del enla

ce de Fellic Gutiérrez De Las Heras, de 36 años de edad, con Inma
culada Martín Vadillo, de 25 años, que tuvo lugar el sábado 18 de 
julio a las 13,00 horas. La pareja, que llevaba más de cinco años de 
relación, posee varios gimnasios y tiene una empresa de máquinas 
de culturismo. Además, los lectores de PUERTA DE MADRID, recor
.darán a Inmaculada, quien ha sido Miss Fibo 1997 y subcampeona 
nacional de Fitness. Los padrinos del enlace fueron la madre de 
Fellic, Antonia De Las Heras, y el padre de la novia, Antonio Martín. 

Inmaculada lució un original vestido con gran escote que dejaba 
al aire los hombros y un recogido alto adornado por unas pequeñas 
flores, y Fellic iba vestido con un elegante traje de chaqueta oscuro. 

El banquete reunió a 124 invitados los cuales compartieron la feli
cidad de los recién casados. 

La pareja aún no se ha ido de viaje de luna de miel, ya que lo 
harán en noviembre a algún país lejos de España. 

Enlace Sánchez luis · lluilar Heredia 
Tras cinco años de noviazgo, la pareja formada por Juan Fernan

do Sánchez Luis, de 25 años de edad, y Mª José Aguilar Heredia, de 
22, contrajo matrimonio en la parroquia de San Francisco de Asís a 
las 13,00 horas del sábado 18 de julio. Los padrinos del enlace fue
ron la madre de Juan Fernando, Mª Cruz Luis, y el padre de la 
novia, José Aguilar. 

Mª José, que es camarera, lució un original vestido con escote 
barco rematado en cada hombro con unas florecitas y un tocado del 
que salia el velo. El novio, que trabaja de mecánico, iba vestido con 
un traje de chaqueta color gris con chaleco a juego. 

Los casi 130 invitados pudieron compartir la alegría de los novios 
mientras disfrutaron de la comida en los Salones Orfeón. La pareja 
disfruta de un viaje de luna de miel en las Islas Canarias. 
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mUEBlH Y DECORACIOft 

el Miguel de Moneada, 4 - Tlf. y Fax: 880 26 67 - ALCALA 

1 HASTA UN 20% DESCUEm 1 

MUEBLES DE BINO ~ 
YMAMPARIS ~ 

PASEO DEL VAL, 17 
TELF.: 880 n 87 
ALCALA DE HENARES (MADRID) 

e/ Teniente Figueroa, 26 
(semiesquina a Ingeniero Martño) 
Telf.: (949) 25 52 03 
19001 GUADALAJARA 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERiA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

CENTRO DE INFORMRCIO fl 
Dt! LI VMt!NDI ri 

e/ lllJlt 52- l9-TIS.: 911131191 -911121& •-Fu: 911121144 

Te resolvemos todos los problemas 
PARA CONSEGUIR TU VIVIENDA 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 879 2& 98 

FlORISTERIA 9U'd 
e/ Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf. : 883 33 46 

RIMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGlESIAS 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS •• . 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

RmLADO DE FOTOGRAFllS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA-llBRERIA 1 

AJ11J 1~\111te11111 ' '' r:! 1:111 f Je11 ¡11g1 
• IWES IE lllllS ~ 11 . 
• lllPIS IE ESTlllllTES /l A el Nuevo Baztán, 14 

....... - Local, 3-
•lllJES IE DIPIESI ~ ...... Tll.: 91 882 63 60 
• 11115111 IWlllSI . e i& · · Fax· 91 882 55 93 
• llWTlS IE TIEI, lllCI Rtol-KCU. . ALCÁLA DE HENARES Y.... C.LC.MA: 995 

LOS IUDRES PRECIOS. HASTA 10 MESES PARA PAGAR 
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El Párroco Ignacio Figueroa recibe un ascenso al ser trasladado 
a la parroquia de Santiago Aoóstol 

TVE retransmitió la misa 
desde la iglesia de San Juan de Avila 
El equipo de Televisión Española dirigido por el sacerdote Jesús L6pez Sobrino para el pro
grama 'El día del Señor', desplazó sus medios técnicos y humanos otra vez a Alcalá para 
retransmitir el domingo 19 de julio la misa desde la parroquia de San Juan de Avila, en el 
Chorrillo. El nuevo templo, levantado con el decidido impulso del obispo de la diócesis de 
Alcalá, monseñor don Manuel Ureña, esfuerzo del que no fue ajeno el anterior cardenal de la 
archidiócesis de Madrid, monseñor Suquía, viene dando servicio desde principios de año. Y 
por encima de todos, un hombre que ha sido el que de forma material ha levantado la parro
quia y ha consolidado el nuevo templo, el sacerdote Ignacio Figueroa, quien siguiendo una 
trayectoria muy parecida a la de monseñor Ureña en la diócesis complutense, ha recibido la 
recompensa de un ascenso al ser nombrado párroco de la parroquia de Santiago Apóstol, una 
de las más importantes de la ciudad complutense al estar ya totalmente consolidada. 

La casualidad quiso que la 
retransmisión por Televisión 
Española de la misa del 
domingo 19 de julio fuera una 
especie de homenaje al hom
bre que estuvo al pie del cañóri 
en los momentos más dificiles 
para una parroquia, cuando 
echaba a andar y cuando su 
templo parroquial era cons
truido y se ponía al servicio de 
los fieles. Ignacio Figueroa 
recibió del obispo complutense 
la responsabilidad de que la 
nueva parroquia de San Juan 
de Ávila comenzara su anda
dura en una zona de expan
sión urbanística de la ciudad. 
Antes fue párroco en Torres de 
la Alameda y monseñor Ureña 
le llevó al obispado a su lado 
en los primeros años de la 
recién creada diócesis, en 
unos momentos también difi
ciles porque había que crear 
toda una estructura religiosa y 
unas infraestructuras mate
riales con un largo proceso de 
construcciones y rehabilitacio
nes. 

Posteriormente Ignacio Fi
gueroa recibió de manos de 
monseñor Ureña la responsa
bilidad de hacerse cargo de la 
parroquia de San Juan de 
Avila y en ello puso las manos 
a la obra. Recién abierta a los 
fieles, el presbítero tuvo que 
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salir a la palestra quejándose 
públicamente en PUERTA DE 
MADRID por los robos que 
sufría la parroquia. Semanas 
después nos reconoció que 
gracias a lo publicado no se 
había vuelto a producir nin
gún robo. 

Ahora su nueva responsabi
lidad es la de ser el párroco en 
la iglesia de Santiago Apóstol, 
en la calle Torrelaguna, una 
parroquia ya consolidada en la 
que ejerció hace años la mis
ma labor el que hoy es abad 
deán de la Magistral Catedral, 
Isidoro Pérez Montero. En los 
círculos de la iglesia nadie 
duda de que para Ignacio 
Figueroa es un ascenso, si 
bien toda despedida es triste y 
en la parroquia de San Juan 
de Ávila este presbítero ha 
puesto mucho de sí mismo. 

La retransmisión 
de la misa por televisión 

Ignacio Figueroa reconoció a 
PUERTA DE MADRID que la 
retransmisión televisiva de la 
misa del domingo 19 había lle
nado de gozo a la comunidad 
cristiana de la iglesia de San 
Juan de Ávila: "Ha sido muy 
bonito el poder celebrar la 
Eucaristía para toda España, 

no sólo porque de alguna 
manera la parroquia se ha 
sentido contenta y de fiesta, 
sino que también hemos de 
vivirlo en clave de servicio. 
Creo que éste es un bonito 
servicio para toda aquella gen
te que está postrada en la 
cama, en un hospital, que son 
inválidos y no pueden salir de 
su casa; todos ellos tienen la 
oportunidad de acercarse a la 
Palabra de Dios por medio de 
la misa televisada. En ello 
hemos contribuido nosotros 
este domingo y en esa clave lo 
hemos vivido". 

La retransmisión televisiva 
~n la iglesia de San Juan de 
Avila se gestó en otra retrans
misión celebrada en Alcalá: 
"Televisión Española siempre 
trata de buscar parroquias 
nuevas, que nunca hayan sali
do en televisión. Cuando 
Jesús López Sobrino vino por 
Alcalá con motivo de otras 
retransmisiones, se enteró de 
que habíamos construido esta 
iglesia y rápidamente me lla
mó para conocerla. Cuando 
vinieron a verla y se encontra
ron con esta joya moderna, se 
animaron muchísimo y han 
estado encantados con el 
reportaje previo a la misa que 
han hecho". 

30 bodas, 50 bautizos y 
100 primeras comuniones 

Desde que entró en funcio
namiento a primeros de enero, 
la nueva iglesia de San Juan 
de Ávila ha celebrado, según 
los datos de Ignacio Figueroa, 
30 bodas, 50 bautizos y 100 
primeras comuniones: "Hemos 
tenido que multiplicar el 
número de misas porque cada 
vez la afluencia es mayor. Es 
importante tener en cuenta y 
es hermoso ver que la parro
quia tiene una atención más 
cercana hacia la gente que 
sufre, tanto por parte de los 
sacerdotes como de los segla
res que se van comprometien
do. Se trata de una atención 
personalizada a la gente con 
problemas económicos. Tam
bién hay una adecuación de la 
catequesis a los nuevos tiem
pos que corren". 

La parroquia de San Juan 
de Ávila crece cada semana, 
cada dia, con la expansión 
urbanística que tiene la zona 
norte de Alcalá: "Somos una 
parroquia en clara expansión; 
ahora mismo prestamos servi
cio a una población de 18.000 
a 20.000 personas, pero cada 
semana aumentan las cifras". 

Sobre su marcha a la parro
quia de Santiago Apóstol, 
Ignacio Figueroa manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "El 
obispo ha querido que, una 
vez concluidas las obras y 
puesta en marcha la comuni
dad cristiana, me traslade a 

PUERTA de Madrid 



otra parroquia para seguir 
acompañando allí al pueblo de 
Dios. Tengo que tomar allí el 
relevo de los sacerdotes que 
han estado trabajando con 
mucha ilusión, con mucho 
ánimo, y seguir allí la tarea 
evangelizadora". 

Reconoció el presbítero que 
su trayectoria es similar a la 

de monseñor Ureña "en la me
dida de que es el obispo quien 
va marcando las trayectorias 
de los sacerdotes. Tenemos un 
maestro del servicio y de la 
disponibilidad y los sacerdotes 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 

164 de fecha 13-7-98 aparece publicado el anuncio 
relativo a Concurso para contratar mediante procedi
miento abierto el suministro de efectos pirotécnicos 
con detino a las ferias y fiestas 1998 de esta ciudad. 

Precio tipo de licitación: 3.411 .800 Ptas. 

Las proposiciones pueden presentarse en la Sección 
de Contratación hasta las 13 horas del día 27 de julio 
de 1998. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar en esta 
Casa Consistorial a las 12 horas del día 28 de julio de 
1998. 

El expediente pude examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 15 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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que estamos ahí no podemos 
hacer otra cosa que estar dis
ponibles y servir a la Iglesia". 

con una misa que se celebrará 
a las 20'30 horas en la iglesia 
de Santiago Apóstol: "La misa . 
retransmitida hoy ha sido un 
homenaje de despedida a la 
comunidad parroquial". 

Ignacio Figueroa tomará 
posesión de su nueva parro
quia el domingo 26 de julio 

SALDMON 

CI PUERTA DE MADRID 

la nueva 
Boulique del Depo 

Prendasv 
, Calzado Depo·rtivo 

delas 
01eiores 
marcas 

Plaza Andrés Hernández Manteca, 1 - local 
(c/ Talamanca) - Telf.: 91 883 13 85 

- ALCALA DE HENARES -
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Estos cuatro voluntarios se encargaron del puesto de las camisetas. Jesús de Arcos actuó desinteresadamente en el festival. 

El dinero se desdnará a los provectos de avuda que la parroquia 
de San Francisco de Asís está desarrollando en Albania 

"Ca1ar1a por la Solidaridad" recaudó 
600.000 pesetas en su festival anual 
Los camarmeños fueron solidarlos un año más. El VII Festival por la Solidaridad, celebrado en 
Camarma el pasado 17 de julio, recaudó 600.000 pesetas, que se destinarán íntegramente a los pro
yectos que los franciscanos de la parroquia de San Francisco de Asís de Alcalá está desarrollando en 
Albania, principalmente la construcción de doce molinos de maíz. La asociación 'Camarma por la 
Solidaridad', que siempre cuenta con la ayuda del Ayuntamiento y del resto de colectivos del pue
blo, volvió a demostrar que no hacen falta grandes despliegues, sino sencillamente ganas de ayudar .. 

El festival estuvo amenizado Band, de Camarma, que plaza del Paseo. Mientras, en 
por el cantaor Jesús de Arcos, actuaron desinteresadamente el otro extremo de la plaza, los 
de Torrejón, y la orquesta Ray- en el escenario instalado en la colaboradores de 'Camarma 

El alcalde de Camarma, Luis Gr~~orio Díaz Vilches, también visitó la tómbola y compró papeletas. 
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por la Solidaridad' atendían 
un puesto de venta de camise
tas, cedidas por una empresa 
camarmeña, y la tómbola, que 
en pocas horas agotó las 1. 700 
papeletas que había puesto a 
la venta, todas con premio 
gracias a las aportaciones de 
GAL, AVON, BMW, Redes, 
Johnson and Johnson, joyería 
Gusán, editorial EDAP, comer
cios del pueblo .. . Todo el mun
do estuvo dispuesto a colabo
rar y el resultado fue una 
recaudación de 600.000 pese
tas. 

"El éxito ha sido rotundo 
porque la gente ha respondido 
muy bien. Nos sentimos muy 
satisfechos porque para ser 
Camarma un pueblo tan 
pequeño y siendo nosotros tan 
pocos socios, a la hora de tra
bajar tenemos cantidad de 
gente que está dispuesta a 
ayudar. El Ayuntamiento, el 
grupo Celtiberia, el Aula de la 
Mujer y muchos jóvenes apor
tan su trabajo y al final nos 
convertimos en un solo grupo" 
explicó Mari Cruz Rodríguez, 
miembro de 'Camarma por la 
Solidaridad'. 

Mari Cruz invitó a otros pue
blos a seguir el ejemplo de 
Camarma y plantearse proyec
tos solidarios, porque por muy 
pequeña que parezca la ayuda 
que uno puede prestar siem
pre es importante. "A otros 
pueblos de alrededor a lo 
mejor les gustaría seguir 
nuestro ejemplo. Si tuvieran 
ganas no nos importaría 
ponernos en contacto y 
comenzar con ellos nuevas 
causas. Viendo asociaciones 
más grandes que la nuestra, 
en sitios más grandes, si com
paramos en número de habi
tantes, podríamos decir qu e 
estamos a la cabeza". 

6 años trabajando por la 
solidaridad 

Antes de formalizarse como 
ONG, 'Camarma por la Solida-
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Los camarmeños agotaron en poco tiempo las 1.700 papeletas, todas con premio, que se pusieron a la venta en la tómbola. 

ridad' organizaba en 1992 el 1 
Festival por la Solidaridad con 
el que se recaudaron 500.000 
pesetas destinadas a la cons
trucción de pozos en Brasil. Al 
año siguiente. en el II festival, 
se consiguieron 378.000 pese
tas que fueron para paliar los 
desastres de la guerra de Bos
nia. Ruanda fue el objetivo del 
III festival , ya constituidos 
como asociación, en el que se 
consiguió nada menos que 
1.100.000 pesetas. En 1995 
se financió con 300.000 pese
tas la construcción de un hos
pital en la India. En el V festi
val, con la ayuda de los fondos 
procedentes de la comisión 0'7 
que se firmó con el Ayunta
miento, se envió a Perú una 
furgoneta y 400.000 pesetas 
en medicinas y a Madagascar 
500.000 pesetas para ayuda 
sanitaria. El VI festival , tam
bién con la aportación de la 
comisión 0'7, se reunieron 
2.500.000 pesetas con las que 
se financió la compra de una 
ambulancia para el Amazo
nas. Doce molinos de maíz en 
Albania son el destino de las 
600.000 pesetas que se han 
conseguido este año. 

En los diferentes proyectos. 
'Camarma por la Solidaridad' 
han colaborado con Misiones, 
Médicos del Mundo, Médicos 
sin Fronteras, Manos Unidas, 
Coprodeli, los misioneros 
Padres Paúles, la Misión 
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Un grupo de colaboradores de "Camarma por la Solitaridad", en la tómbola benéfica del día 17 de julio. 

Marial y la parroquia de San 
Francisco de Asís. 

El festival es la actividad 
central y más importante de la 
asociación camarmeña, pero 
no la única. Durante el resto 

del año organiza exposiciones, 
charlas o jornadas, a través de 
las que denuncia las diferen
cias que existen en nuestra 
sociedad. También han recogi
do comida y ropa para los que 

en su comunidad carecían de 
todo. E incluso están traba
jando con los niños de Camar
ma, fomentando en ellos la 
idea solidaria de compartir a 
través de juegos y concursos. 
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El cierre de Carabancbel v 1a 1rólima inau1uraciín de la cárcel de lralliuez 
·ha mouvado una reestrucblraciín de la poblaciín penal de la Comunidad de ladñd 

La prisión de Alcalá 11 pasará a ser 
exclusivamente de muieres 
La. prisión de Alcalá ll acogerá a la población penal femenina de toda la Comunidad de Madrid. 
As1 se ha decidido en la reestructuración que se está acometiendo como consecuencia del cierre 
de la cárcel de Carabanchel y la próxima inauguración de la cárcel de Aranjuez. Los jóvenes de 
entre 16 y 21 años que hasta ahora cumplían su pena en Alcalá n se repartirán por diferentes 
prisiones madrileñas, pasando a ser las mujeres penadas, que desde hace unos seis años ocupa~ 
ban parte de la cárcel, las únicas 'inquilinas' de este centro penitenciario. 

La capacidad operativa de 
Alcalá II es de 600 plazas, canti
dad suficiente para abastece_r 
las necesidades de la comuni
dad de Madrid en cuanto a 
reclusión de mujeres penadas, 
según el director de Alcalá n. 
Andrés Márquez Moraga. En las 
prisiones de Valdemoro y Soto 
del Real, donde también serán 
internadas las mujeres que 
cumplan prisión preventiva, se 
han adecuado departamentos 
para las reclusas que tengan 
hijos pequeños y en la cárcel de 
Aranjuez habrá un departamen
to mixto, con 70 plazas, para los 
matrimonios que estén en pri
sión tanto el marido como la 
mujer y se estime oportuno que 
cumplan la condena juntos. 

Con respecto a los 200 jóve
nes que todavía cumplen conde
na en Alcalá II, en breve comen-

REZA nueve Avemarías 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

C.J.G. 
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zará su traslado a las cárceles 
de Valdemoro, Soto del Real y 
Madrid II, siempre en departa
mentos independientes para 
facilitar la organización de la 
vida en prisión. Este traslado 
será temporal, hasta que se 
inaugure el nuevo penal de 
Aranjuez, posiblemente el próxi
mo mes de octubre. 

Alcalá II -que comenzó siendo 
una prisión sólo para hombres 
Oóvenes de entre 16 y 21 años). 
en los últimos seis años ha aco
gido a jóvenes y mujeres y a 
partir de ahora sólo ingresará 
mujeres- no tendrá que acome
ter ninguna reforma para asu
mir su nueva funcionalidad, 
excepto quizás aumentar el per
sonal. "Lo único que hay que 
tener en cuenta es que se trata 
de una población distinta, pero 
a nivel de normativa es exacta
mente igual. Hay que tener en 
cuenta que llevamos seis años 
en los que la mitad de la prisión 
está ocupada por mujeres, 
nuestros funcionarios están 
acostumbrados y conocen la 
idíosincrasia y especial sensibi
lidad que hay que atender en 
estos casos", explicó Andrés 
Márquez, quien destacó que el 
período más dificil serían estos 

meses en los que las presas 
empezarán a llegar a Alcalá sin 
haber concluido el traslado de 
los jóvenes. "Estos dos o tres 
meses que tengamos que com
partir con hombres serán quizás 
el momento más critico, porque 
las instalaciones, como el patio 
o el gimnasio, son comunes pero 
no compartidas a un tiempo por 
hombres o mujeres, excepto 
para ciertas actividades. Pero 
después de ese plazo todo el 
centro será para mujeres, con lo 
que ganaremos en cuestión de 
seguridad y no habrá que estar 
tan atentos por si las poblacio
nes se mezclaban. Nos vemos en 
expansión porque las internas 
tendrán mayor movimiento y no 
tendrán que compartir espacios, 
sino que podrán disfrutar de 
ellos durante toda la semana". 

La población penal de la CAM, 
unos 8.000 presos, 
es la más alta de toda España 

La reorganización de la pobla
ción penal de la comunidad de 
Madrid, obligada por la necesi
dad de acoplar a los presos de 
Carabanchel una vez se cierre 
esta cárcel, ha afectado en 
mayor o menor medida a todas 

las pns10nes de la provincia. 
Según manifestó a este sema
nario Jesús Calvo, director de 
Madrid II, más conocida como 
Alcalá-Meco, todas las cárceles 
estarán recibiendo presos de 
Carabanchel hasta que se inau
gure Aranjuez. que ofertará 
2.000 plazas, "suficientes para 
desahogar nuestras prisiones y 
por descontado reabsorber las 
plazas que ahora se eliminan de 
Carabanchel". 

Jesús Calvo opina que esta 
reestructuración penitenciaria 
no ha supuesto demasiado 
esfuerzo: "Menos del que pensá
bamos. porque estábamos en 
un momento en el que las pri
siones no estaban saturadas. 
Teníamos bastantes plazas 
libres y podemos absorber bien 
lo que nos llegue, más cuando 
sabemos que es con carácter 
provisional". En el caso concre
to de Madrid II, de las 900 pla
zas con las que cuenta en estos 
momentos sólo tiene ocupadas 
700. "Nuestra población se ha 
aumentado ahora en un cente
nar, pero no hay ningún proble
ma. Se trata de atender la desa
parición de Carabanchel, que ya 
estaba prevista, y por tanto no 
está afectando demasiado a la 
vida de la prisión". 

Aprovechando estos cambios, 
que se están desarrollando en 
diversas etapas, se intentará 
que las personas que estén 
recluidas en las cárceles madri
leñas tengan alguna vinculación 
con la provincia. "Hay un cierto 
grupo de extranjeros que no tie
nen vinculación, así que confor
me vayan terminando la activi
dad programada se les dará 
opción a que pasen a otros cen
tros, donde puedan continuar 
con sus ocupaciones sin perjui
cio para ellos, dejando esa plaza 
para los que viven aquí y necesi
ten estar cerca de la familia, 
porque en caso de cualquier 
problemática, el cariño que reci
ben de sus familiares con la 
visita semanal es muy impor
tante", declaró Andrés Márquez. 

La población penal de la CAM, 
la más alta de todas las comuni
dades españolas, se cifra en 
unos 8.000 presos, distribuidos 
tras la desaparición de Cara
banchel (Madrid n en: Alcalá
Meco (Madrid II) , Valdemoro 
(Madrid III). Navalcarnero (Ma
drid IV), Soto del Real (Madrid 
V) y próximamente Aranjuez 
(Madrid VI). También existe el 
Centro de Inserción Social 'Vic
toria Kent'. de régimen abierto, 
con 600 plazas. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 
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Se celebra la nesta de Santa Mana, 
la patrona de los hosteleros 

''Corren buenos uempos 
para la hostelería en Alcalá" 
La .Asociación Hostelera Santa Marta celebra el miércoles 29 de 
julio la fiesta de su patrona con el objetivo de mantener y compar
tir las tradiciones, costumbres y gastronomía de nuestra comarca. 
Para ello, han organizado diversos actos como un aperitivo, en el 
Pub Milord, y una cena amenizada por la orquesta 'Compás'. 

sumir una bebida o una tapa". Son ya muchos años los que 
la Asociación Hostelera Santa 
Marta celebra la fiesta de su 
patrona pero este año, tal y 
como nos contó su presidente, 
José Antonio Navarro, "nos gus
taiia llegar a todo el mundo, 
desde el camarero de un pub, al 
de la taberna o de un bar de 
copas". 

Para cualquiera que decida 
pasar un buen rato con los 
socios y amigos de la Asociación 
Hostelera Santa Marta pueden 
contactar con ellos en los 
siguientes números de teléfono: 
91.881.03.82, 91. 881.80.21 ó 
91. 889.00.47. 

José Antonio Navarro es el presidente de la Asociación Hostelera 
Santa Marta, quienes celebran la fiesta de su patrona el 29 de julio. 

La Asociación Hostelera Santa 
Marta cuenta con más de 40 
socios y, aunque anteriormente 
se llamaba la Hermandad de 
Santa Marta, se vieron obliga
dos a cambiar el nombre cuan
do está se destituyó por un 
pequeño "problema". Según nos 
contó José Antonio, en la última 
fiesta que la Hermandad hizo en 
el parque o ·nonnell algunos de 
los asistentes se desnudaron 
con la intención de darse un 
baño en la piscina y, como es 
fácil imaginar, se armó un gran 
revuelo. Desde ese mismo 
momento, el que fuera presiden
te de la Hermandad la deshizo. 

La fiesta de Santa Marta se 
celebra en muchos sitios de 
España como Cáceres o El 
Escorial y es una manera de 
reunir a todos los hosteleros de 
la región donde se celebra, al 
igual que se reúnen otros 
muchos gremios a celebrar el 
día de su patrón. 

Este año la fiesta se celebra el 
día 29 de julio y se han organi
zado diversos actos como un 
aperitivo en el Pub 'Milord' a las 
14,00 horas y una cena con bai
le y barra libre en el Restauran
te 'El Gurugú' a las 21 ,00 de la 
noche que contará con la pre
sencia de la orquesta 'Compás'. 

José Antonio Navarro, que 
dirige el catering de la Universi
dad Politécnica de Madrid, opi
na que en Alcalá la hostelería 
está bien, si bien seria mejor 
"unirnos todos y hacer un blo
que". No hay que olvidar que en 
nuestra ciudad hay más de 
2.000 hosteleros por lo que 
podemos afirmar que "más de 
10.000 personas viven de la 
hostelería en Alcalá". 

Además, el presidente de la 
Asociación Hostelera Santa 
Marta nos comentó que "corren 
buenos tiempos para la hostele
ría" y, añadió, que "ha cambia
do, porque hace años la gente 
iba a los bares a jugar a las 
máquinas tragaperras o a los 
boletos pero ahora se va a con-
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la nueva tnulación viene a cubrir un vacío de formación para un sector 
profesional en el que casi el 43% de los empleados no posee el Graduado 
Escolar, v tan sólo el 3,1% dene estudios universharios 

El primer título universitario de 
España en Hostelería se impartirá 
en la Universidad de Alcalá 
A partir del mes de octubre del curso escolar 98-99, la Universidad de Alcalá impartiri la pri
mera titulación universitaria en Hostelería de España. Se trata de una titulación de primer 
ciclo, con una duración de tres años, que bajo el nombre de Estudios Universitarios en Hoste
lería formará a futuros gestores y empresarios para el sector de la hostelería. Esta nueva titu
lación nace gracias al acuerdo de colaboración de la Universidad de Alcalá con la Federación 
Española de Restaurantes y Cafeterías y la Fundación Coca-Cola España, que constituirán la 
Fundación Fidhos (Fundación para la Formación, Investigación y Desarrollo en Hostelería). 

Este estudio viene a cubrir Restaurante y Hotel. Este ridos durante los cursos ante
un vacío en formacion, y una estudio incluye un periodo de riores. 
demanda social y empresarial prácticas en empresas de seis Al margen de las materias 
procedentes de un sector que, meses. propias del sector, los Estu-
pese a ser clave para la econo- El primer curso proporciona dios Superiores en Hostelería 
mía del país, ha sufrido condi- unos conocimientos básicos incluyen disciplinas de gestión 
cionantes históricos tan nega- de las tres especialidades de la como Economía y Finanzas 
tivos como el autoaprendizaje titulación. Asimismo, se abor- aplicadas a la empresa hoste
y el infraempleo. Casi el 43% dan otras disciplinas que lera, Gestión de recursos 
de los empleados en el sector aportan una perspectiva de humanos, Marketing, Dietéti
de hoteles, restaurantes y gestión global de la empresa ca o Enología. 
bares no posee el Graduado de hostelería. El segundo cur- Las clases se impartirán en 
Escolar, porcentaje al que hay so profundiza en las materias el Campus de Guadalajara de 
que sumar un 34% que ha de estudio, al tiempo que acer- la Universidad de Alcalá (Edifi
realizado estudios de EGB o ca al estudiante a aspectos cío Multidepartamental. Es
similares. En contraposición, más concretos de la explota- cuela Universitaria de Turis
tan sólo el 3, 7% de los traba- ción y control de la empresa. mo. Campus Universitario de 
jadores de la actividad hoste- Tras superar estos dos cursos, Guadalajara. c/ Cifuentes, 28. 
lera dispone de una titulación el alumno realiza las prácticas 19003 Guadalajara - Tel. 949 
universitaria. Hay que recor- en empresas dentro de la 22 06 40. Dirección en Inter
dar que una de las vías para especialidad que elija para el net: 
cursar estos estudios, al igual tercer curso. El último año se http://www,campusgu.alca-
que sucede con otras titulacio- centra en la aplicación de los la.es/turismo.htm. 
nes universitarias, será la conocimientos teóricos adqui- E-mail:cepmn@ciemp.alcala,es). 
superación de las Pruebas de 
Acceso para Mayores de 25 
Años en las que el único requi
sito que se pide es tener 25 
años cumplidos. 

Pese a que la incorporación 
de los estudios de Turismo a la 
Universidad ha contribuido a 
mejorar el nivel formativo del 
sector, la actividad hostelera 
posee una independencia y 
naturaleza propias que han 
provocado una demanda espe
cifica para la creación de unos 
estudios universitarios en 
Hostelería. Por otra parte, este 
sector, que representa cerca 
del 19% del Consumo Privado 
Interior, necesita directivos 
formados para asumir y 
potenciar muchos de los cam
bios dinamizadores que ya ha 
sufrido y que deberá afrontar 
en el futuro. 

Contenido de 
la nueva titulación 

El programa de los Estudios 
Superiores en Hostelería se 
desarrolla a lo largo de tres 
cursos. Los dos primeros son 
comunes y el tercero es de 
especialización en Cocina, 
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Premio al "Meior diseño del ennse de Vidrio 
para acene de olin virgen extra español" 

El Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación ha con
vocado mediante la Orden de 
7 de Julio de 1998), el premio 
al "Mejor diseño del envase de 

vidrio para aceite de oliva vir
gen extra español". 

El objeto de la convocatoria 
de este premio, es el de contri
buir a realzar la imagen de 

OPOSICIONES 
iii CONVOCRDRS /// 

IN SALUD 
* AUXILIARES 2.369 Plazas 
* CELADORES 2.300 Plazas 

Plazopreaentaci6n deinatanciuhuta el 29. Vll.98 

c;m~~* .. _. .. ~ 
*x.i,,-,1-*_,,_ 

CI Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños)Tf. 889.60.64 

Un sector en alza 

La hostelería y el Turismo 
constituyen un sector de gran 
peso en el conjunto del siste
ma económico de nuestro 
país. Se trata de una actividad 
muy activa y enormemente 
dinamizadora, que tiene efec
tos sobre todo el tejido pro
ductivo nacional. Es, por tan
to, una industria que cuenta 
con una proyección social y 
económica de gran trascen
dencia. Actualmente, son más 
de 300.000 las unidades pro
ductivas que se pueden locali
zar en el conjunto del territo
rio español. Esta cifra sirve 
como muestra de la partici
pación de la Hostelería en el 
en-tramado productivo 
nacional. 

Además de influir en la pro
ducción nacional, este sector 
es una pieza clave en el desa
rrollo turístico español, ya que 
sin su crecimiento y calidad de 
servicios, el turismo español 
no hubiera podido contribuir 
con un 10,5% al P.l.B. 

La Hostelería constituye una 
de las principales fuentes de 
trabajo de nuestro país. El 
número de empleos que gene
ra este sector anualmente 
supera, según las principales 
estadísticas, la cifra de 
800.000. Sin embargo, la difi
cultad que supone medir una 
actividad con claros matices 
de estacionalidad induce a 
pensar que esta cifra puede 
estar infravalorada y que el 
número de personas emplea
das a lo largo del año en la 
actividad hostelera es muy 
superior. 

calidad del aceite de Oliva Vir
gen Extra Español, mediante 
una adecuada presentación 
del mismo. 

Podrán optar a dicho premio 
todas las personas de 
nacionalidad española o del 
resto de los estados de la 
Unión Europea, así como 
aquellas con residencia en el 
territorio español. 

El premio consistirá en un 
diploma y 1.000.000 pesetas. 

Las solicitudes se dirigirán 
al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (Direc
ción General de Política Ali
mentaria e Industrias Agrarias 
Alimentarias). Se hará constar 
en el exterior del envio "Premio 
al mejor diseño del envase de 
vidrio para Aceite de Oliva Vir
gen Extra Español". 

La fecha límite de presenta
ción es el 30 de septiembre de 
1998. Cualquier aclaración o 
información que se precise 
sobre este tema será facilitada 
en el Área de Agricultura de la 
Subdelegación del Gobierno 
de Guadalajara. 
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El rector se lleva a Guadalaiara 
los estudios propios de hostelería 
"'l•I• h•ce cem1ete•cl• • I• clad•d da llalá", m••Uastó Urbane Brlhaaua 
La noticia de que el rector de la universidad de Alcalá, Manuel Gala, pondrá en marcha los estu
dios propios de hostelería en Guadalajara, ha caído muy mal en el grupo de concejales del PSOE. 
Su concejal, Urbano Brlhuega, afirmó que no entiende cómo es posible que se estén marchando 
fuera de Alcalá servicios que por las iniciativas ya ezistentes en la ciudad complutense y por el 
significado que tienen, deberían estar aquí y no en otras ciudades. Urbano Brihuega puso de 
manifiesto también que "no es comprensible que los estudios de hostelería se vayan a Guada
lajara cuando tenemos en Alcalá toda una escuela de hostelería". 

Urbano Brihuega recordó 
que de 1983 a 1987 el PSOE 
sacó adelante un proyecto de 
recuperación de Alcalá que 
procuraba poner de manifiesto 
la ciudad de servicios: "Aun
que no nos olvidamos de la 
actividad industrial pero se 
apostó fuertemente por esa 
ciudad de los servicios. En 
aquellos años pensamos que 
no podriamos lograrlo si no 
estaba dotada de una infraes
tructura mínima. Una de esas 
infraestructuras era una es
cuela de hostelería". 

El concejal socialista afirmó 
que "hoy ya es una realidad 
esa escuela de hostelería. Bien 
es verdad que todo es mejora
ble pero la sacamos adelante 
porque pensábamos que era 
imprescindible en el marco de 
esa ciudad de los servicios 
para todo lo que tiene que ver 
a la restauración y a la gastro
nonúa". 

Brihuega añadió que "cuan
do esa escuela es una realidad 
con estudios profesionales de 
grado medio, cuando la prime
ra promoción ya ha ternñnado 
sus estudios, nos ha llegado la 
noticia que nos ha dejado una 
sonrisa helada, que no es otra 
cosa que la universidad de 
Alcalá se lleva los estudios 
propios de hostelería a Guada
lajara". 

El concejal señaló que "la 
universidad podria haber ins
talado la sede de los estudios 
de hostelería en Alcalá puesto 
que aquí nos hemos preocupa
do mucho por ello y hay una 
escuela de hostelería propia. 
En Guadalajara no hay nada 
de ello. De todos modos no es 
criticable tanto al rector como 
al ayuntamiento de Alcalá. El 
equipo de gobierno de esta 
ciudad tendría que haber 

coordinado su gestión con la 
de la universidad para que 
esos estudios se quedasen en 
Alcalá". 

Brihuega afirmó también 
que "esto se complementa con 
el hecho de que los estudios de 

turismo de la universidad de 
Alcalá también están en Gua
dalajara, lo que es una clara 
discrinúnación hacia nuestra 
ciudad. El rector nos hace 
competencia a la ciudad de 
Alcalá con Guadalajara" . Urbano Brihuega 
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Los físicos participantes en el congreso posaron en el patio de Santo Tomás de la universidad cisneriana. 

El depananaento de Física de la Unversidad de Alcalá 
ha organizado el 16º Sinaposiuna Europeo del Havo Cósmico 

Cien tísicos de todo el mundo intercambian 
int1rmacián s1bre un estudie apasi1nante 
Cien físicos de las más prestigiosas universidades europeas, además de representantes de Estados 
Unidos, México y Japón, han participado en el 16º Simposium Europeo del Rayo Cósmico que por 
primera vez se ha celebrado en España y más en concreto en la Universidad de Alcalá, organizado 
por su departamento de Física. Durante el congreso, que se inauguró el lunes 20 de julio y está pre
visto que finalice hoy viernes, día 24, se han tratado temas como 'El sol y la helioesfera', 'El ori
gen de los rayos cósmicos galácticos', 'Los rayos Gamma' o 'La alta energía de los rayos cósmicos'. 

25 de Julio de 1998 

Rayo cósmico es toda aque
lla partícula de energía que no 
es luz y que emiten el sol. el 
resto de estrellas o los objetos 
estelares activos. "Las estre
llas, además de producir luz 
visible, que uno ve cuando 
mira al firmamento, producen 
más energía, básicamente 
fotones energéticos que son 
luz que no es sensible al ojo, 
rayos gamma y otros elemen
tos del sistema periódico que 
se producen en la fusión de 
las estrellas. Realmente es 
como si fueran trozos de mate
ria, porque los núcleos del sis
tema periódico son parte de la 
materia de la estrella que se 
está lanzando al medio inte
restelar. Esto es lo que estudia 
la radiación cósmica y los 
rayos cósmicos", explicó el 
profesor José Medina, presi
dente del comité organizador 
local del simposium y director 
del departamento de Física de 
la UAH. 

El objetivo del congreso de 
especialistas en esta materia 
es "intercambiar resultados y 
conclusiones y puesta al día 
de los instrumentos que utili
zamos". 

Según José Medina, las 
repercusiones de esta investi-
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gación en la vida cotidiana son 
muy importantes, aunque al 
ciudadano de a pie estas cues
tiones le resulten algo ajenas: 

radiación cósmica. Sobre ésta, 
hay un instrumento de obser
vación de partículas en el sue
lo, en el que trabaja un grupo 
de la Universidad Compluten
se ... España está donde puede 
estar. Lo que se intenta siem
pre es hacer una investigación 
que sea de vanguardia, gas
tando el menos dinero posible 
porque España no es un país 
que tenga mucho dinero". 

El grupo de investigación del 
Rayo Cósmico de la UAH 
empezó a funcionar hacia el 
año 90. Sus fundadores fue
ron los profesores José Medi
na y Juan Sequeiros, en la 
actualidad presidente del 
comité internacional del sim
posium europeo sobre el rayo 
cósmico. Poco después de 
ponerse en marcha empezaron · 
a colaborar con el departa
mento de automática y en 
estos momentos el grupo de 
trabajo está compuesto por 
unas 20 personas. 

"Esto sirve para avanzar en el 
conocimiento, es fundamen
tal. Nos tenemos que dar 
cuenta de que la investigación 
de la ciencia pura es el motor 
de la investigación aplicada. Si 
analizamos los países punte
ros en tecnología, como Fran
cia, Alemania o Estados Uni
dos, vemos que tienen una 
investigación básica muy 
importante. Sin la investiga
ción básica, la investigación 
aplicada no avanza. Es dificil 
explicar el porqué, debe ser 
alguno de los que llaman 
'milagros de la existencia 
humana'. Por ejemplo, todo el 
desarrollo de las computado
ras ha venido del estudio de 
las partículas elementales, 
que es una investigación bási
ca. Los bancos trabajan con 
grandes computadoras que 
tienen una gran memoria pero 
que hacen cálculos muy senci
llos, mientras el avance se 
hace en los centros de investi
gación básica donde se les exi
ge que hagan cálculos compli
cados". 

José Medina, director del departamento de Física de la universidad 
alcalaína y presidente del comnité organizador local 

Este no es el único grupo 
investigador que existe en el 
departamento de Física de la 
UAH. Física del clima, fisica 
del plasma, microondas, 
radioastronomia y fisica de la 
Antártida son las otras líneas 
de investigación que desarro
llan profesores de la Universi
dad de Alcalá desde este 
departamento. 

del 169 Simposium Europeo del Rayo Cósmico. 

El profesor Medina conside
ra que nuestro país funciona 
bien, en la medida de sus 
posibilidades, en materia de 
investigación. "España está 

bien. En la UAH ahora mismo 
tenemos parte del instrumen
to que mide partículas solares 
en el satélite SOHO -que aho
ra está de moda porque lo han 
perdido-. También estamos 
colaborando con los rusos 

Plraderes de TUñs110 de Esuaña v la Hosteña del ESllllliante 
MENÚ DEGUSTACION 

Viernes 24 (Noche). Sábado 25 y Domingo 26 

Ensalada de Hortalizas Asadas con Queso de Cabra 
••• 

Bacalao Ajoarriero 
••• 

Salteado de Solomillo de Buey con Verduritas 
••• 

Sou.tfle Alaska 
••• 

Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
••• 

Copa de Moscatel 
••• 

Café con Almendritas Garapiñadas de las Monjas Clarisas 
••• 

PRECIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: c/ Colegios, 3 - Tlfs.: (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu:: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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para montar nuestro instru
mento de detección de partí
culas en un satélite que espe
remos vuele en el año 2000. El 
Instituto de Física de Canarias 
también está en el satélite 
SOHO, en una parte que no es 

PUBLICACION 

Hasta el día 30-07-98 y hora de las 13'00 pueden 
presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado las obras de Hormigonado de solera en 
patio recreo colegio público Cardenal Cisneros. 

Precio tipo: 4.745.663.- ptas. 

El expediente puede examinarse en 1¡¡ referida 
Sección de Contratación, en horario de 1 O a 13 . 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
31-07-98 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 22 de julio de 1998 

EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. AVUntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Izquierda Unida arenera que sea la Fundación Colegio del Rev 
la que aesuone el Teatro Cenantes 

los lécnicos que han supervisado la restaunciín 
del Tntro Pequeño quieren ta1bién diñgir la gestión 
El comité de expertos que ha supervisado la restauración del Teatro Cervantes, el único corral 
de comedias del mundo con evidencia documentada del momento de su construcción y de sus 
elementos estructurales originales, ha presentado al ayuntamiento de Alcalá un proyecto de ges
tión para el teatro pequeño que en principio cuenta con el rechazo del grupo de concejales de 
Izquierda Unida. La propuesta de Miguel Angel Coso y Juan Sanz es la de formar una fundación 
que en los primeros cuatro años de su existencia será dirigida por ellos. El presupuesto anual de 
gastos presentado por Coso y Sanz fue de 325 millones de pesetas frente a unos ingresos de 87 
millones. La CAM ha propuesto la modalidad de consorcio para la gestión mientras que IU cree 
que debe ser la Fundación Colegio del Rey la que gestione el teatro pequeño. 

La concejal de IU, Pilar Fer
nández Herrador, afirmó que 
"hemos estudiado en profun
didad el proyecto y creemos 
que esta no es la mejor solu
ción para el Teatro Pequeño. 
La propuesta que se hace 
desde el comité de expertos es 
la creación de una fundación 
y nosotros entendemos que 
convertiría al Teatro en un 
monstruo y dificilmente podrá 
tener la actividad que desde 
IU pretendemos que tenga". 
Pilar Fernández reconoció 
que "la labor que han realiza
do .Miguel Angel Coso y Juan 
Sanz ha sido muy buena. han 
trabajado duro y han demos
trado su cariño por el trabajo, 
pero también creemos que no 
son las personas más capaci
tadas para llevar a cabo la 
gestión". Añadió la concejal 
de IU que "el proyecto que nos 
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han presentado tiene impor
tantes lagunas ya que si bien 
una fundación es una entidad 
sin ánimo de lucro, no puede 
establecerse que formen parte 
de ella las tres administracio
nes, la local, la estatal y la 
autonómica sin determinar 
cuál es la aportación econó
mica de cada una y cuál es la 
responsabilidad". 

Pilar Fernández afirmó que 
"no es aceptable el presu
puesto anual de gastos que 
nos presentan y que asciende 
a casi 325 millones de pese
tas, de los que 105 son para 
el pago de sueldos al personal 
y 22 millones de pagos a la 
Seguridad Social. Eso sí, nos 
presentan un presupuesto de 
ingresos de 87 millones de 
pesetas". 

Programa de actividades 
ya comprometidas 
Se preguntó Pilar Fernán

dez Herrador qué capacidad 
de decisión podría tener el 
ayuntamiento con la gestión 
en manos de Miguel Angel 
Coso y Juan Sanz: "En el pro
yecto nos presentan una serie 
de actividades ya comprome
tidas, para trabajar con fun
daciones concretas y con la 
asignación de personas deter
minadas para dirigir determi
nados talleres teatrales. Nos 
parece que esto se escapa de 
lo que desde IU creemos que 
debe ser el teatro pequeño". 

La concejal de IU explicó 
que "desde la CAM se está 
barajando la posibilidad de 
que se cree un consorcio y los 
tres grupos políticos de la 
Asamblea están trabajando 
en esa línea. Nosotros pensa
mos en Alcalá que el Teatro 
Cervantes puede ser un yaci
miento de empleo y puede 
convertirse en un lugar donde 
se creara trabajo estable para 
la ciudad debiendo ir enlaza
do a una política de fomento 
del turismo. Por ello se debe 
abandonar cualquier idea de 
privatización y de gestión de 
la gestión a otras institucio
nes; tiene que ser la adminis
tración municipal la que lleve 
las riendas de la gestión en el 
teatro pequeño y a través de 
convenios con otras adminis-
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traciones se le pueda dar una 
gestión similar a la del Teatro 
Real de Madrtd. Y no hay que 
olvidar que en Alcalá tenemos 
para eso a la Fundación Cole
gio del Rey, la cual tendrta 
que realizar un proyecto de 
gestión para el Teatro Cervan
tes, porque para eso hay un 
gerente". 

Por otra parte, según ha 
podido saber PUERTA DE 
MADRID en el uso del teatro 
Cervantes también está muy 
interesado el rector de la uni
versidad, Manuel Gala. Al 
parecer la universidad pasa
rla, según estas informacio
nes, por dificultades para 
mantener el aula de teatro, y 
más teniendo en cuenta que 
pretende abrir una sala de 
teatro en Caracciolos. El ·pro
blema es que por sí sola la 
universidad no podrta mante
ner todo este entramado por 
lo que la solución podrta ser 
la fuente de ingresos que 
constituirla el teatro pequeño 
con las aportaciones de las 
distintas administraciones 
públicas. 

CAFETERIA 
RESTAURANTE CHINO 

CflSfl TOHG 

·~·ª~ LA MEJOR COMIDA CHINA DE ALCALA 
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En el recuerdo queda una acUvidad cachanera en los anares 
de las calles de las Vaqueras v de Don Juan 1 

la Hermandad de Santas Justa v Rutina 
celebré su tiesta anual 

Con el mismo entusiasmo de otros tiempos durAnte los que en Alcalá floreciera la artesanía 
alfarera. se reunieron cerca de medio centenar de componentes de la Hermandad de Santas Jus
ta y Ruftna. el domingo, día 19 de julio, en el templo de las Bernardas, para honrar a sus Patro
nas, en el día que la Iglesia conmemora la festividad de las mártires sevillanas. 

En el recuerdo queda una 
época pasada de actividad 
"cacharrera" en los alfares de 
la calle Vaqueras y Don Juan I. 
donde algunos de los presen
tes, en los viejos tornos de 
madera. con el barro elabora
do con la tierra de Los 
Barrancos -practicando un 
oficio de extrema dureza-, 
realizaban todo tipo de uten
silios, por lo general, tiestos, 
cangilones de novia, barre
ños, etc., que eran comerciali
zados en los mercados locales 
y capitalinos. 

Comenzó la celebración, en 
la Iglesia de las Madres Ber
nardas, presidiendo el estan
darte centenario de la Her
mandad, con una Eucaristía 
oficiada por el salesiano 
Manolo Aparicio quien, en 
una bella homilía, resaltó la 
vida ejemplar cristiana y el 
martirio de las santas sevilla
nas, del barrio de Triana. 
Como novedad de este año, el 
Coro de Santiago Apóstol ilus
tró, magistralmente, con sus 

bien conjuntadas voces la 
ceremonia. 

Tuvo un recuerdo el ofician
te para los hermanos falleci
dos, especialmente los más 
recientes: Cándida Fernández 
Blas y Emilio Sanz (este cro
nista, ahora, quiere rendir su 
particular homenaje al amigo 
y compañero, en tantas lides 
en nuestra ciudad, donde 
Emilio se proyectó con entu
siasmo y eficacia, trasmitién
donos su saber y su generosi
dad. Buen ejemplo, entre 
otros, relativo a la alfarería, 
fue la creación de la Escuela 
de Cerámica Complutense, en 
1978, en la Mutual Complu
tense, en colaboración con el 
Ayuntamiento y la Asociación 
Cultural Henares, de la cual 
Emilio Sanz fue uno de sus 
más claros impulsores, que se 
encariñó con esta realidad de 
la Escuela ceramista de la 
Mutual. Sólo cerrar este 
paréntesis , expresando mi 
pesar a Ana, su esposa, y a 
sus hijos) . 

Al finalizar la eucaristía, y 
siguiendo la tradición, el 
sacerdote bendijo el traspaso 
del cetro, del hermano mayor 
saliente, Jesús Sáez, a la her
mana mayor entrante, Teresa 
Morán Ranz, de 92 años. Des
pués, la consabida foto de 
familia y los cohetes al cielo 
complutense con que Lali , 
puntualmente, se encarga de 
avisar al vecindario de que 
permanece viva la tradición 
alfarera. 

Terminó la velada matinal 
con un refrigerio, tras "echar 
las cuentas" de la Herman
dad, momento en que se 
pagan las cuotas anuales y se 
procede a reflejar en el Libro 
de Actas las altas y bajas pro
ducidas. 

Un gran dia para los alfare
ros alcalaínos, sus familiares 
y amigos que, fraternalmente, 
disfrutan del encuentro anual, 
honrando a sus Santas Justa y 
Rufina. Hasta el año que viene. 

Luis DEBLAS 
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la Escuela de Verano auende a 80 niños durante los meses de julio v agosto 

vacaciones en el 'cole' 
Ochenta niños con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años acuden desde el 
pasado 1 de julio a la Escuela de Verano promovida por el Centro Asesor de la Mujer 
y gestionada por la asociación juvenil NONOS, cuyos monitores son los responsa
bles de que estos niños disfruten de sus vacaciones. Con esta iniciativa se preten
de resolver el problema que se les plantea a los matrimonios en los que ambos có~
yuges trabajan y no tienen dónde dejar a sus hijos una vez acaba el curso escolar. 

La Escuela de Verano se 
puso en marcha hace cuatro 
años. Los dos primeros estuvo 
ubicada en el colegio público 
"Luis Vives", al año siguiente 
en el "García Larca" y este año 
en el "!placea". Hace tres tem
poradas que la asociación 

juvenil NONOS es la adjudica
taria de este servicio, para el 
que se convoca un concurso 
público. "Les gustó nuestro 
proyecto porque no funciona
mos como una guardería sino 
que hacemos tiempo libre y 
educación, no formal, porque 

no damos clases, pero organi
zamos talleres, juegos, depor
tes, piscina ... " explicó el coor
dinador de la Escuela de Vera
no, Ramón Marco. 

Aunque tienen un horario y 
están en un recinto muy pare
cido al de sus propios colegios, 

En la foto de la izquierda, los 
ocho monitores de la Asociación 
Juvenil NONOS, que desde hace 
tres años gestiona la Escuela de 
Verano en Alcalá. 

En los talleres, los chavales se 
hacen sus propios juguetes. 

los niños que acuden a la 
Escuela de Verano notan que 
están de vacaciones: .. A los 
chavales les gusta más que 
estar en su casa viendo la tele. 
La escuela está dirigida a los 
padres que trabajan y tienen 
que dejar a sus hijos solos, 
con lo cual se aburren mucho. 
Aquí están con otros niños y 
se divierten". 

Una jornada-tipo en la 
Escuela de Verano comienza a 
las 9 de la mañana. A partir de 
esa hora y hasta las 11, los 
niños, repartidos en grupos 
por edades, realizan distintas 
actividades -talleres o juegos
con su monitor. De 11a12 tie
nen tiempo libre para hacer lo 
que quieran, teniendo a su 
disposición balones, raquetas 
y otros materiales de juego. Si 

TreS'"niños, tres sonrisas. No hay duda de que en la Escuela de Verano lo pasan bien. Cualquier rincón es bueno para construir un avión de papel. 
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Tras un simulacro de boda, muy divertido, los chavales quisieron hacerse la foto de familia para PUERTA DE MADRID. 
A la derecha, el grupo de los más pequeños posó debajo de un paracaidas que intentaban hacer volar. 

hace mucho calor se sacan 
mangueras al patio y juegan 
con globos de agua. A partir 
del mediodía se reúnen de 
nuevo en grupos y continúan 
con las actividades que inicia
ron a primera hora del día. A 
las 13 horas, los niños que tie
nen contratado servicio de 
comedor se disponen a comer 
y el resto pueden optar entre 
la sala de juegos, la videoteca 
o la ludoteca, hasta las tres de 
la tarde, hora en la que los 
niños son recogidos por sus 
padres. Este programa se repi
te todos los días de la semana 
excepto los martes y los vier
nes, que se reservan para ir a 
la piscina. 

Cada semana de permanen
cia en la escuela cuesta 2 .000 
pesetas, con un suplemento 
de 550 para los niños que 
están apuntados al comedor. 
Los padres tienen la posibili
dad de apuntar a sus hijos a la 
escuela el tiempo que necesi
ten: un día, una semana o los 
dos meses Uulio y agosto) en 
los que está abierta. "No es 
obligatorio que se queden más 
tiempo del que necesiten. 
Como no hay un proyecto 
pedagógico continuo, sino que 
es juego, lo mismo da que ven
gan los mismos niños durante 
los dos meses que vayan cam
biando" comentó Ramón Mar
co. 

Según el coordinador, la 
demanda de solicitud de pla
zas depende en cierta medida 
de la publicidad que se le de a 
la escuela, aunque se ha man
tenido constante desde su 
puesta en marcha "por la limi
tación de plazas que hay". En 
opinión de este monitor de 
tiempo libre "sería conveniente 
abrir más escuelas de verano 
porque seguramente habrá 
muchos padres que quieran 
dejar a sus hijos atendidos en 
algún sitio". 
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UNA AlCAlAINA AGRACIADA 
CON UN VIAJE PRAGA·BUDAPEST 

PARA DOS PERSONAS 
EN lA SUCURSAl DE ll C/. TORREllGUNA 

DE VIAJES ANTURSA 

VIAJES ANTURSA, perte
neciente al grupo de agen
cias de viaje independientes 
GEA, ha entregado a la alca
laina Dª Ana García Díaz 
uno de los 75 viajes interna
cionales que el grupo ha sor
teado entre sus clientes en 
la campaña "COMPRE AQill 
Y ¡VIAJE GRATIS!", realiza-

da durante el actual verano 
98. El acto de entrega tuvo 
lugar el pasado miércoles, 
22 de julio, a las cinco y 
media de la tarde, en la mis
ma sucursal de la c/. Torre
laguna donde Ana resultó 
agraciada. En el transcurso 
del cual recibió felicitaciones 
de todos los presentes, entre 

En la imagen, 
Ana García recibe 
de manos de 
Antonio Sierra, 
gerente de la 
sucursal, sus 
billetes para 
disfrutar 
gratuitamente de 
un circuito de 
8 días 
Praga-Budapest 
para 
dos personas. 

los que se encontraban 
empleados de la agencia, 
como Esther Heras, el 
gerente de la sucursal, Anto
nio Sierra quien hizo entrega 
del premio, el propietario, 
Andrés Pizarra, así como un 
grupo de familiares y ami
gos. Enhorabuena pues, y 
¡feliz viaje! 

VIAJES ANTURSA- el Felipe 11, 2- Tlf.: 91 880 19 00 •el. Torrelaguna, 1 -Tlf.: 91 8821718 -ALCALA DE HENARES 
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Representantes de Seragua y 
del equipo de gobierno municipal. 

El día 1 de julio comenzó la gesdón de abonados 
del servicio de agua potable del avuntamiento 

la empresa Sera1ua se prese1tó e1 Alcalá 
La gestión de abonados del servicio de agua del ayuntamiento complutense ya se viene rea
lizando desde el día 1 de julio por parte de la empresa Senagua. adjudicataria por decisión 
plenaria de este servicio que anteriormente venia siendo desarrollado por la empresa Ullas
tres aunque circunscrita exclusivamente a la lectura de contadores en los domicilios. El 
martes 14 de julio se presentó Seragua en sociedad con un acto al que asistió el alcalde· y 
varios miembros de la corporación municipal complutense. El acto se desarrolló en las ofi
cinas abiertas por Seragua para la gestión de los abonados, en el número 3 de la calle Nebri
ja, lugar al que podrán ir los alcalaínos para. solucionar cualquier problema relacionado con 
su abastecimiento de agua potable y para hacer el pago de sus recibos si así lo desean. 

Además del alcalde y de Desde el día 1 de julio Sera- realizado después de la difu-
diversos directivos de Sera- gua viene realizando la lectura sión de un cartel informativo 
gua, en el acto de presenta- de contadores: "El tercer tri- emitido por IU, la Federación 
ción estuvo el concejal de mestre del año ya es responsa- Comarcal de Asociaciones de 
Aguas y Medio Ambiente, bilidad nuestra completamen- Vecinos y los sindicatos UGT y 
Jesús Domínguez Picaza y te" , afirmó Francisco Avila CC.00., se demuestra que "la 
otros miembros del equipo quien manifestó que "cual- concesión que se realizó en el 
municipal de gobierno. Entre quier tema relacionado con el pleno del mes de abril de 1998 
los directivos de Seragua esta- abastecimiento del agua pota- no supondrá un incremento 
ba el director de la oficina para ble puede ser resuelto en del precio del agua a los veci
Alcalá, Francisco Avila quien nuestras dependencias del nos al ser fijado éste en las 
explicó que "el contrato que número 3 de la calle Nebrija. ordenanzas fiscales municipa
tenemos es para realizar la El pago se hace aquí en perlo- les". Según Dominguez, de lo 
lectura de contadores en los do voluntario pero ya a partir que se trata es de "unificar un 
domicilios, el cobro a los abo- del mes de octubre cuando servicio que hasta ahora ges
nados en periodo voluntario, saquemos la primera factura- tionaban dos empresas distin
además de las acometidas, el ción. También se puede domi- tas, ofreciendo al vecino 
cambio de contadores avería- ciliar el pago a través del ban- mayor atención y comodidad 
dos o parados". co. En su momento comunica- en el pago". 

Francisco Avila destacó que remos a través de qué banco". Según el estudio de Domin-
"tenemos que realizar unas Avila afirmó que "el agua no guez Picaza, antes la empresa 
determinadas actuaciones en va a ser más cara por entrar Ullastres tenía concedida la 
Alcalá como pueden ser una Seragua en la gestión de los lectura de contadores siendo 
campaña de búsqueda de abonados; no va a suponer asignado el cobro a un recau
fugas en la red, una campaña ninguna subida a los alcalaí- dador municipal. La Manco
de domiciliación de recibos, el nos. Esperamos que los úni- munidad de Aguas del Sorbe 
mantenímiento de la estación cos cambios que haya sean vende el agua a 14 pesetas el 
de presurización para que para mejor, pero nunca una metro cúbico. Ullastres cobra
pueda entrar en servicio de subida en el precio". ba 147 pesetas por recibo emi
forma óptima y el manteni- En un estudio comparativo tido al ayuntamiento; extrapo
miento del dorador automáti- del concejal de Aguas y Medio landa este dato, siempre 
co". Ambiente, Jesús Dominguez, según el informe de Domín-
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Francisco Avila, 
director de la oficina de Alcalá 

guez Picaza, se puede obtener 
la equivalencia en metros 
cúbicos. Esto es, que realizan
do una media de consumo por 
familia y por trimestre de 40 
metros cúbicos, la empresa 
cobraba alrededor de 3'7 pese
tas por metro cúbico. El 
recaudador municipal obtenía 
el 5 por ciento de cada recibo 
y situándonos en el tramo más 
bajo del precio por consumo 
de agua, es decir, 46 pesetas 
por metro cúbico, se obtenía 
un resultado de 2'2 pesetas 
destinadas en los recibos 
pagados hasta ahora a la ges
tión del cobro. El ayuntamien
to pagaba fmalmente 19'9 
pesetas por metro cúbico de 
agua, es decir, las 14 pesetas a 
la MAS, las 3'7 a Ullastres y 
las 2'2 al recaudador munici
pal. 

En la actualidad Seragua 
tiene concedida la lectura de 
contadores y la recaudación. 
Esta cobra por esa gestión a 
6'13 pesetas el metro cúbico 
que sumadas a las 14 que 
paga el ayuntamiento a la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe le supone un pago final 
al consistorio de 20'13 pesetas 
por metro cúbico. 

Por tanto el ayuntamiento 
paga por el agua 0'23 pesetas 
más por metro cúbico pero 
obtiene por parte de Seragua 
las contraprestaciones mani
festadas por Francisco Avila 
que, de no ser financiadas por 
la empresa tendrían que ser 
asumidas por el ayuntamien
to. El total de las inversiones 
anuales de Seragua asciende a 
casi 34 millones de pesetas. 

PUERTA de Madrid 



Con motivo del lanzamiento 
del nuevo 

FIAT SEICENTO 

'JMHfl 
Quiere celebrarlo con 
grandes descuentos 

en los siguientes modelos 

PUNTO TD &O 5. Dirección Asistida, A/A, Etc.· 

total: 433.000 Ptas.* 
Dto. total sobre TD &O s 

BRAVA TD 75 SX . C/C E/ E A/ A, 
Dirección Asistida, Etc. 

tota1: 488.DOD Ptas.* 

MAREA SX • C/C E/E A/A 
Dirección Asistida, Etc. (*) Descuento total , incluido Prever 

y Promoción Aire Acondicionado. 

Vía Complutense, 107 
Teléfs.: (91) 8814062 - 881 41 11 
Fax: (91) 883 20 51 
28804 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

total: 466.DOD Ptas.* Oferta válida hasta fin de mes 

Francisco Aritio, 68 - Nave 1 O 
Teléfs.: 949 - 21 13 30 - 21 75 39 

Fax: 949 - 21 71 89 
19004 - GUADALAJARA 



Paco Roldán junto a Manuel Martínez Rivera. 

Exposición de pintores socialistas 

"Se puede hacer arte 
del partido socialista" 
La Agrupación Socialista de Alcalá de Henares acoge en su 
sede desde el 16 de julio una exposición de pintores socialis
tas en la que participan 10 artistas dentro de diversas modali
dades. El día de la inauguración, el pintor Paco Roldán, quien 
comentó que "se puede hacer arte del partido socialista", reci
bió un homenaje de manos de sus compañeros por la donación 
que hizo al partido de un retrato al óleo de Pablo Iglesias. 

Los artistas alcalaínos, en 
especial los pintores, no cuen
tan con demasiado apoyo de 
las instituciones de nuestra 
ciudad para realizar sus expo
siciones. Una excepción es la 
Agrupación Socialista de Alca
lá de Henares, que ha decido 
juntar arte y política con la 
muestra Expo-Soc.98, una 
exhibición de las obras de 10 
pintores de muy diversos esti
los con nombres como Paco 
Roldán, Manuel Martínez 
Rivera, Eulalia López Illana y 
Magali Poo González, entre 
otros. 

La muestra, que comenzó el 
día 16 de julio, cuenta con 
una obra muy especial; se tra
ta de un retrato al óleo de 
Pablo Iglesias realizado por el 
conocido pintor alcalaíno Paco 

PRZEDSTA WICIEL FIRMY 
MIEDZVNARODOWEJ POSZUKUJE 

WSPOLNIKA. ZAROBIDUZO 
POWYZEJ SREDNIEJ, MOZLIWOSC 
ROZWOJU 1 KARIERY. DZWONIC: 
91 &83 IJ 86 (dejar mensaje) 
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Roldán y que ha sido donado a 
la Agrupación Socialista. Por 
ello, Paco Roldán recibió un 
merecido homenaje de parte 
de sus compañeros, quienes le 
hicieron entrega de un trofeo. 

Tal y como contó Paco a 
PUERTA DE MADRID, "se 
puede hacer arte del partido 
socialista", aunque él mismo 
se define "más artista que 
socialista". El pintor se mues
tra especialmente satisfecho 
de esta obra, ya que es un 
retrato muy "figurativo y 
representativo", puesto que 
Pablo Iglesias es la figura más 
importante del socialismo 
español. 

El Secretario General de la 
Agrupación Socialista de Alca
lá de Henares, Miguel Buenes
tado Expósito, se mostró muy 
contento con la acogida que la 
exposición de pintores socia
listas está teniendo, puesto 
que ya son muchos los alcala
ínos que se han acercado a la 
calle Diego de Torres, 3 para 
visitarla. Por cierto, . la mues
tra permanecerá hasta el vier
nes 24 de julio, siempre de 
18,00 horas hasta las 21,00 
de la noche. 

ll 1eia B la111r intelllrá 1111ir llÍS •e WO •reilS Hsí1•m 

Alcalá, ciudad del amor 
La peña alcalaína El Juglar propone para las fiestas de este 
año batir un Récord Guinness muy especial: reunir a más de 
1.420 parejas que se besen simultáneamente. La cita será 
el 25 de agosto a las 20,00 horas en la Plaza de Cervantes. 

De todas las 
propuestas de 
estas ferias la 
de la peña El 
Juglar es la 
más tierna y 
amorosa pre
tendiendo reu
nir a más de 
1.420 parejas 
besándose, en 
la boca y du
rante, al me
nos, 10 segun
dos, al mismo 
tiempo. 

Este Récord 
Guinness lo 
ostenta en la 
actualidad la 
Universidad 
Americana de 
Maine, en Es

José Luis Martín junto al presidente de 
a peña "El Juglar", Juan Carlos Nieto. 

tados Unidos, y los miembros de 
la peña El Juglar han pensado 
en este récord ya que, a pesar de 
que cada año se intenta batir 
uno en ferias, nunca se ha con
seguido. 

Las inscripciones para partici
par en tan original récord se 
pueden realizar en la sede de la 

Excrrw. Ayuntamiento de 

ALCAIA de HENARES 

peña, calle Ria Guadalquivir, 
19, miércoles y sábados de 
19,00 horas a 21 , 00, en la Tas
ca 'La Encomienda', calle Enco
mienda, 13, en la Cafetería Jar
dín, calle Luis de Madrona, 6, 
en la Cervecería 'Pájaro Grifo', 
calle Ronda Fiscal, 38A o en el 
CIDAJ, calle San Felipe Neri, l. 

>.r:Í 
o o de 

El Centro Municipal de Artesanía es una iniciativa del O.A.O.E., 
Organismo Autónomo Municipal dependiente de la Concejalía 

de Economía, Empleo y Consumo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 

El Centro está dotado de numerosos locales 
en donde se ubican artesanos y empresas del sector, 

que desarrollan gran variedad de actividades. También dispone de 
una Sala de Exposición y Venta y Talleres de Formación en los que 

poder aprender las técnicas artesanas más variadas. 

Teléfono de información: 9 l 882 94 91 

~Ven y Conócelo__J 
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la actriz alcalaína se sindó 11n leliz al recibir la propuesta 

Carmen Rossi, pregonera de las terias 
La idea fue del alcalde y él mismo se lo propuso. La actriz alcalaína Carmen Ros
si. será la pregonera de las ferias de este año y pronunciará el pregón desde el bal
cón de la casa consistorial el viernes día 21 de agosto. Tiempo atrás fue la actriz 
la que con motivo de su estreno en el teatro 'Bellas Artes' de Madrid, de la ver
sión de Tamayo de 'Doña Rosita la Soltera', de Federico García Lorca, invitó al 
alcalde en un lugar preferencial. Carmen Rossi es una gran actriz alcalaína y reco
noce que la sobra el trabajo, tanto en teatro. como en cine y como en televisión. 

Militante en la Agrupación 
Socialista de Alcalá, en algu
nas elecciones no ha dejado 
de participar como interven
tora de su partido. Pero sobre 
todo Carmen Rossi es una 
mujer que presume de vivir 
en Alcalá: "Posiblemente por 
mi trabajo fuera más cómodo 
vivir en Madrid pero me sien
to orgullosa de vivir en Alcalá 
y me gusta mucho esta ciu
dad. Aquí tengo a mi hijo y a 
mi nieto de 18 meses", afirmó 
la actriz a PUERTA DE MA
DRID. 

En su presentación como 
pregonera de las ferias, la 
concejal de Festejos, Elisa de 
Francisco, destacó de Car
men Rossi que "nos produce 
una gran satisfacción que 
sea ella la pregonera, porque 
es mujer, es una gran actriz y 
está muy vinculada a Alcalá". 

La actriz reconoció que "ser 
la pregonera de las ferias de 
Alcalá me parece un honor 
puesto que aquí llevo 25 años 
viviendo, aquí me vine con mi 
hijo a vivir y aquí ha nacido 
mi nieto, qµe ahora tiene 18 
meses. Yo me considero alca
laína aunque no he nacido en 
Alcalá". 

Carmen Rossi admitió que 
"el pregón me saldrá del 
corazón; no quiero caer en 
grandes discursos ni grandes 
retóricas, porque es un pre
gón para las ferias". La actriz 
concluyó el domingo su com-· 
promiso con Tamayo en 
'Doña Rosita la soltera' de 
García Lorca: "Ahora salen 
de gira pero yo no voy con 
ellos; de todos modos Tama
yo me ha pedido por favor 
que haga al menos las repre
sentaciones en Lisboa, con 
motivo de la Expo, y de Opor
to, y lo voy a hacer". 

Y es que Carmen Rossi ha 
estado también realizando 
capítulos para la serie de 
televisión 'Manos a la obra' 
de Antena 3 Televisión, don
de realiza el papel de la 
madre de Benito: "Ha sido 
muy duro porque me iba a 
San Sebastián de los Reyes 
todos los días a las seis de la 
mañana para el rodaje y a las 
seis de la tarde tenía que 
estar en el 'Bellas Artes' para 
hacer 'Doña Rosita la solte
ra'. Estoy muy cansada y voy 
a tomarme unas vacaciones 
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aprovechando que se ha cor
tado el rodaje de la serie". 

De todos modos el día 1 7 de 
agosto comenzará otra vez el 
rodaje de otros 40 capítulos 
de 'Manos a la obra', es decir, 
otro año de trabajo: "Tamayo 
me ha ofrecido un papel en la 
próxima obra que va a dirigir, 
'Divinas palabras', pero le he 
dicho que no porque no pue-

do estar todos los días dur
miendo tres horas al estar 
rodando la serie y hacer dos 
funciones". 

Carmen Rossi ha actuado 
varias veces en Alcalá con 
obras de teatro como 'Lope de 
Aguirre, traidor', 'Entre tinie
blas' y 'El hotelito', pero 
sobre todo se la recuerda 
como Erigida en el don Juan. 

XIV SEMANA DE LA TERCERA EDAD 
XI CERTAMEN "JOSÉ CHACÓN DE POESÍA Y PROSA" 

Con motivo de la celebración de la XIV SEMANA DE LA TERCERA EDAD, durante los días 
3 al 9 de Septiembre de 1998, el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca el XI 
CERTAMEN "JOSÉ CHACÓN DE POESÍA Y PROSA", en el que podrán participar todos los 
residentes en Alcalá de Henares, en concursos separados: 

A.- Exclusivamente personas de la 3ª Edad. 
B.- Todas las personas que lo deseen. 

Conforme a las siguientes 
l.- El tema será libre. 

BASES 

2.- El Certamen constará de dos modalida
des: POESÍA Y PROSA. 

3.- Los trabajos, que serán originales e iné
ditos, se presentarán mecanografiados, por 
una cara, a doble espacio y su extensión será: 
minima de dos folios; máxima de cuatro folios 
(en ambas modalidades). ~e adjuntarán 1 ori
ginal y 3 copias dentro del mismo sobre. 

4.- Para cada uno de los apartados (A y B) 
se otorgarán dos primeros premios: uno para 
Poesía y otro para Prosa, dotados ambos con 
50.000 pts. 

5.- Los trabajos se entregarán por sistema 
de Plica, sin firmar, adjuntando un sobre 
cerrado en cuyo interior figuren los datos del 
concursante: Nombre y Apellidos, dirección y 
teléfono. En el exterior del sobre figurará el 
lema del trabajo y el apartado (A o B) en que 
concursa. 

En lo que respecta a los participantes del 
apartado B, los autores cuyos trabajos hayan 

sido premiados en los últimos tres años, no 
podrán serlo en la presente convocatoria, 
aunque, si el jurado lo estima, podrán recibir 
una mención especial. 

6.- La presentación de trabajos, podrá efec
tuarse hasta las 14'00 h . del día 31 de agos
to, en la Concejalia de Participación Ciudada
na y Tercera Edad. 

7.- Los trabajos premiados serán leídos por 
sus autores en el Acto literario que se cele
brará el día 8 de Septiembre, a las 11 '30 h. en 
el Centro de Salud, C/ Santiago, 13, en pre
sencia del Jurado que estará formado por los 
siguientes representantes: 

- 1 representante del Ayuntamiento 
- 1 representante de la Tercera Edad 
- 2 representantes del mundo literario. 

8.- El juicio del jurado será inapelable, 
pudiendo declarar desiertos los premios. La 
participación en este Certamen supone la 
aceptación total de las presentes Bases. 

Alcalá de Henares, 22 de julio de 1998 

EL CONCEJAL DELEGADO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y TERCERA EDAD 
Fdo.: Pedro Escribano Toledano 

bcmo.1vunta11iento 
de Alcalá de Henares 
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sucesos 

Carmen Blanco y sus hijos, Rosa y José Antonio, llevan dos meses de incertidumbre sin saber de Flabiano. 

la operación de búsqueda no tuva éxtto 1 va ha sido suspendida 

los bomberos rastrearon 3 kilímetros de río 
buscando al vecino de Alcalá 
que desaparecií en mayo 
Bomberos del parque de Alcalá rastrearon los días 20 y 21 de julio el río Henares, en un tramo 
de aproximadamente 3 kilómetros desde la presa de las Armas hasta la finca de la Oruga, bus
cando al vecino de Alcalá, Flabiano Plaza Velarde, de 58 años de edad, que desapareció el pasa
do 16 de mayo sin dejar rastro. El dispositivo de búsqueda no dio ningún fruto, así que el para
dero de este hombre sigue siendo de momento todo un misterio. 

Flabiano Plaza ....... 
PllcllllCl•ll 
,.....,1111 ... 

c111•1 ... 1 ..... _. 
111 

Los bomberos rastrearon las 
márgenes del río con un bote 
neumático, operación que 
contó con la ayuda de efecti
vos de Policía Nacional, Policía 
Local y Protección Civil y que 
consistió en la búsqueda de 
cualquier indicio que pudiera 
cerrar el caso de la desapari
ción de Flabiano Plaza. En el 
rastreo se localizó un trozo de 
prenda, un jersey de lana, que 
se mostró a la familia del 
desaparecido pero que no fue 

Tocios los esfuerzos de búsqueda en las aguas del Henares resultaron infructuosos. 
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reconocida como propiedad de 
Flabiano. 

Con una pértiga, los bombe
ros revisaron toda la vegeta
ción de ambas márgenes del 
Henares en el tramo que va 
desde la presa de las Armas 
hasta el puente de la Oruga, 
detrás del centro comercial La 
Dehesa. 

"Es como buscar una aguja 
en un pajar, pero hay que 
estar atentos porque puede 
aparecer cualquier pista que 
nos lleve a lo que pudo ocu
rrir" comentó uno de los profe
sionales que participaron en la 
operación. 

Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID 
que la posibilidad con la que 
más se cuenta es que Flabiano 
pudiera caer al rio. Otra posi
bilidad, que le hubiera dado 
un ataque al corazón o cual
quier otra enfermedad en 
medio del campo, ha quedado 
descartada puesto que al cabo 
de dos meses su cuerpo ya 
habría sido encontrado. 
Recordemos que días después 
de la desaparición de este 
hombre, efectivos de la Unidad 
de Medio Ambiente de la Poli
cía Local rastrearon con sus 
motos todoterreno una amplia 
zona con resultado infructuo
so. 

"Estoy pidiendo a Dios 
que esté por ahí 
y no le haya pasado nada. 
Lo demás me da igual" 

Más de dos meses de angus
tia e incertidumbre son los 
que llevan vividos la familia de 
Flabiano Plaza, vecino de Alca
lá que está desaparecido des
de el pasado 16 de mayo. Su 
mujer y sus hijos, Rosa y José 
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Antonio, intentan no perder la 
esperanza pero cada día que 
pasa se hace más dificil: "Aquí 
seguimos, a ver si Dios quisie
ra que apareciera por algún 
sitio y que no le haya pasado 
nada, lo demás me da igual. 
Son dos meses ya sin saber 
nada de nada y la verdad es 
que no sabemos que pensar ya 
ni dónde recurrir" declaró Car
men Barco, esposa de Flabia
no, a PUERTA DE MADRID. 

Fue la insistencia de la fami
lia lo que obligó a realizar una 
operación de rastreo y bús
queda en el rio Henares: "Al 
principio el juez se negó 
rotundamente a dar la orden 
para que rastrearan el río. 
Decía que nadie le había visto 
por la orilla, pero es que nadie 
le ha visto en parte alguna. Le 
insistí al comisario y gracias a 
él se ha hecho la búsqueda. 
Flabiano no iba a andar a la 
orilla del rio y sabía nadar 

muy bien, pero estando ahi el 
rio era una incertidumbre y 
por eso queriamos que por lo 
menos lo mirasen". 

Carmen y sus hijos no pien
san abandonar su domicilio 
durante el verano, en espera 
de que lleguen las ansiadas 
noticias sobre Flabiano. 

Más de dos meses 
desaparecido 

Flabiano Plaza Velarde salió 
de su casa el pasado 16 de 
mayo, dispuesto a caminar 
unos cuantos kilómetros tal y 
como era su costumbre. Aquel 
día no regresó a su domicilio y 
ya han pasado más de dos 
meses desde entonces sin que 
nadie haya podido dar una 
sola pista de su paradero. 

Flabiano tiene 58 años, mide 
l '70 de altm:a y pesa 70 kilos. 

Tiene el pelo cano y los ojos 
negros. El día que desapareció 
vestía un chandal de color 
azul y unas zapatillas deporti
vas blancas. Sólo llevaba con
sigo una fotocopia del DNI y 
las llaves de su casa. 

Este hombre disfrutaba de 
una estupenda forma fisica. 
Jubilado anticipadamente, 
solía caminar 18 kilómetros 
diarios, siempre por el campo, 
en dirección a Guadalajara o 
por El Gurugú. Por estas 
zonas preguntaron los hijos 
del desaparecido a pastores, 
pescadores y paseantes, pero 
nadie supo dar seña alguna de 
Flabiano. 

JULIO 
Día 16 ......... 95.040 
Día 17 ......... 16.709 
Día 20 ......... 28.049 
Día 21 ......... 75.449 
Día 22 ......... 05.855 
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El agredida declaró que canacía a sus agres1res: 
meran hennan1s de la chica can la que sale que 11 ven bien esa relación 

En la urbanización 
Peñas libas · 

le dieron una paliza v le dejaron inconsciente ~et~~idos tres 
Osear R.C., de 29 años de edad y con antecedentes policiales por diversos delitos, fue traslada- 1ndmduos . 
do en ambulancia al hospital 'Príncipe de Asturias' despuH de haber re~ibido una paliza por par-
te de tres o cuatro personas que le dejaron en el suelo inconsciente y ensangrentado. ·1.os hechos tras cometer dos 
ocurrieron sobre las 22'35 horas del mif:rcoles 22 de julio en la calle Pedro de Lerma, frente al 

número 20, en el polfgono Puerta de Madrid. · . robos con navai·as 
Poco después de las diez y 'Príncipe de Asturias' donde ñado de su ahijada de cinco 

media de la noche se recibió fue atendido de las lesiones años de edad. A esta la hizo 
en la comisaria de Policía que tenia. subir a su domicilio para a 
Nacional una llamada telefóni- Poco después efectivos poli- continuación recibir una pali
ca en la que se advertia que ciales le tomaron declaración za de las tres o cu,atro perso
había en la citada calle Pedro para saber lo ocurrido. El nas que le habían abordado. 
de Lerma, una persona tendi- agredido manifestó, según El agredido reconoció que eran 
da en el suelo que estaba fuentes policiales que conocía hermanos de la chica con la 
inconsciente. Una patrulla de a los agresores, que le salieron que ha estado saliendo, a 
comisaría acudió al lugar de por sorpresa cuando iba por la quienes no les parece adecua
los hechos Y en efecto e~con- calle Pedro de Lerma acompa- da esa relación sentimental~ 
tró a Osear R.C. tendido en el 
suelo y ensangrentado, por lo 
que fue avisada una ambulan
cia y trasladado al hospital 

Ardieran acha 
vehícu11s durante 
las Restas de El Olivar 

istaba desbrazand1 v llmpland1 en la calle 
Níñez de Guzmán cuanda toe apedread• 

Hirieron a un empleado de URBASER 
en el n11íg111 Puena de Madrid . 
Un empleado de URBASER, empresa adjudicataria del servicio 
de limpieza viaria .y recogida de basuras, result6 herido sobre 
las ocho y media de la mañana del jueves 23 de julio cuando fue 
apedreado al realizar su trabajo de limpieza y desbrozamiento 
en la calle Núñez de GUZIDÚl. La agresión se produjo por segun
da vez, ya que tiempo atrú tambif:n fue apedreado, si bien e:o 
aquella ocasi6n el trabajador no result6 herido. 

Según explicó el gerente de 
la empresa, Manuel Serrano, 
"al trabajador le han llovido 
pedradas de todos los sitios 
cuando cumplía con su obliga
ción. Nosotros intentamos 
cumplir con nuestro trabajo 
de dejar muy limpia la ciudad, 
pero hay algunos que, por lo 
que se ve, no nos dejan y enci
ma la emprenden con noso-

tros". El empleado de URBA
SER tuvo que ser atendido por 
los servicios médicos, que le 
apreciaron diversas lesiones 
por las que hubo de serle dada 
la baja laborál por diez días 
para su recuperación. Se des
conoce quienes lo apedrearon, 
ya que las piedras, fruta y 
otros objetos salieron de diver
sos lugares. 

El dia 13 de junio, tres indi
viduos armados con navajas 
cometieron dos robos con inti
midación, uno de ellos con 
lesiones. Las víctimas fueron 
dos jóvenes residentes en la 
urbanización Peñas Albas, 
situada en el término munici
pal de Villalbilla, en cuyos 
chalets residen en la actuali
dad buen número de alcalaí-
nos. 

Uno de los presuntos delin
cuentes, Tomás AW, es vigi
lante jurado y fue detenido el 
día después de que ocurrieran 
los hechos. Fue detenido por 
fuerzas de la Guardia Civil en 
la misma urbanización Peñas 
Albas, donde también reside. 
Posteriormente y tras laborio
sas gestiones del equipo de 
policía judicial de la Guardia 
Civil de Alcalá de Henares, se 
logró identificar a los oti-os dos 
autores de los robos, ORS y 
GLC, ambos residentes en el 
Pozo del Huevo del madrileño 
barrio de Vallecas, procedién
dose a su detención el miérco
les dia 22 de julio. 

Los tres están ingresados en 
prisión, los dos últimos en la 
de Valdemoro -en la que 
ingresaron aye~ jueves 23 de 
julio- y el vigilante jurado en 
la cárcel de Alcalá, en la que 
ingresó el dia 15 de junio. 

Tanto las víctimas como los 
agresores son jóvenes, entre 
los 22 y los 28 años. 

Por causas hasta ahora des
conocidas, hacia la l '30 de la 
madrugada del domingo dia 19 
de julio, se declaró un incendio 
en las inmediaciones de la 
localidad de El olivar (Guada
lajara), en el que fueron pasto 
de las llamas unos 2 .000 
metros cuadrados de pastos y 
rastrojos, así como ocho turis
mos que se encontraban esta
cionados en dicho lugar, utili
zado como aparcamiento 
improvisado al encontrarse la 
población en fiestas. El fuego 
quedó extinguido alrededor de 
las 3 horas con la intervención 
de un camión de bomberos y 
efectivos de la Guardia Civil. 
Por el momento se desconocen 
las causas del fuego, así como 
la valoración de los daños, que 
son elevados. 

El pequeña loe entenad1 en Alcalá donde Vivía can su tamllla 

Herida grave 
al valcar un.tuñsm1 

Sobre las 20'50 horas del 
sábado día 18 de j u lio se pro
dujo un accidente en el que 
resultó herido grave Julio 
Perucha Marrón, de 36 años 
de edad, al salirse de la vía por 
el margen izquierdo y volear el 
turismo en que viajaba, un 
Ford Escort 1.6 con matrícula 
de Guadalajara. El accidente 
tuvo lugar en el kilómetro 
14'700 de la carretera CM-
1O1, dentro del termino de 
Yunquera de Henares. 

25 de Julio de 1998 

un niñ1 a1calaín1 murió al caer de un ca1panañ1 en un pueblo de T1led1 
Un niño de diez años que vivía en Alcali con su familia, Luis Antonio Cortijo, falleci6 el mif:rco
les 22 de julio, al caer desde un campanario de la iglesia de Cabañas de Yepes (Toledo). El niño 
jugaba en el campanario de esta localidad cuando cay6 desde una altura de catorce metros. El 
pequeño pasaba las vacaciones con sus abuelos en el vecino municipio de Huerta de ValdecarA
banos a unos diez lrll6metros del pueblo donde se produjo el accidente que le costó la vida. 

El accidente ocurrió poco 
antes de las dos de la tarde del 
miércoles. El pequeño jugaba 
con otros niños que habían . 
ido al campanario para reco
ger unas palomas. Al parecer 
Luis Antonio Cortijo tropezó y 
cayó por el hueco del campa
nario falleciendo prácticamen
te en el acto por los graves 
traumatismos sufridos. 

El pequeño había ido a 
Cabañas de Yepes con el cura 
del pueblo de sus abuelos, 

Huerta de Valdecarábanos. Al 
parecer era monaguillo y todos 
los miércoles el sacerdote, 
desde la parroquia de Nuestra 
Señora de la Asunción de 
Huerta de Valdecarábanos, se 
desplazaba a Cabañas de 
Yepes para atender a los enfer
mos y decir misa. Al parecer el 
sacerdote se encontraba preci- · 
samente atendiendo enfermos 
cuando el niño salió a jugar 
con otros pequeños y fueron al 
campanario. 

El sepelio del pequeño tuvo 
lugar en Alcalá, donde . residia 
habitualmente con sus 
padres. 

Rt:¡>!:.esentante empresa internacional 
BUSCA SOCIO CON AMBICION 
Sueldo más que la media . 

Posibilidades de desarrollo personal 
con mucho futuro (no ventas) 
9'1 &a3 '13 a& 

Dejar mensaje 
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Vecinos de los cónvuaes avisaron Inmediatamente a la Policía local 

Tres ienes discusiones maUimoniales coincidieron una 
semana después de la pelea de la calle Francisco de Pizarra 
Mis vale prevenir. Asf debieron de considerarlo los. vecinos de tres parejas complutenses cuando 
oyeron a ~stas protagonizar lo que en el argot policial se denomina reyerta matrimonial En esta 
denomlnaci6n cabe desde una discusión m'5 o menos fuerte hasta una pelea en toda regla, es 
decir, con lesiones incluidas, que casi siempre son para la mujer. Lo curioso es que las tres reyer
tas matrimoniales, · en las que no hubo lesiones para nadie, se produjeron en distintos puntos de la 
ciudad, pero a la misma hora en la que ocmrl6 la que acab6 con la muerte de Fnnclsco Cabellos 
Gamarra en la calle Francisco de Plzarro. Pero no·fueron las únicas que hubo. Eso si, en todas ellas 
coincldl6 una misma circunstancia; los vecinos, a las primeras de cambio, llamaron a la policía. 

Los hechos de la calle Francis
co de Pizarro ocurrieron sobre 
las cuatro de la tarde del domin
go 12 de julio; y también a las 
cuatro de la tarde, aunque del 
sábado día 18 de julio, coinci-

dieron en el cuartel de la Policía 
Local tres llamadas telefónicas 
en las que se advertía de que en 
otros tantos puntos de la ciudad 
se estaban produciendo fuertes 
discusiones matrimoniales. 

Los vecinos debían de tener 
fresco el recuerdo de lo ocurrido 
en la calle Francisco de Pizarro 
cuando Francisco Cabellos 
Gamarra hirió con arma blanca 
a su esposa y posteriormente se 

~Automoción Alcalá, S.L. lll 
CONCESIONARIO CITROeN 
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pudo clavar el mismo cuchillo 
en el pecho a la altura del cora
zón perdiendo de esta manera la 
vida, todo ello según una hipó
tesis de la investigación. Por 
eso, cuando los vecinos oyeron 
las reyertas matrimoniales, avi
saron inmediatamente a la poli
cía, cuya presencia en los tres 
domicilios hizo serenar los áni
mos sin que se produjeran lesio
nes. 

Fuentes policiales confirma
ron que el calor de estos días 
puede hacer perder la cabeza a 
algunas personas y desata la 
agresividad. 

Pero las tres reyertas, de las 
que las mismas fuentes no qui
sieron revelar ningún dato para 
preservar la intimidad de los 
cónyuges, no fueron las únicas. 
El domingo 19 de julio se pro
dujo otra pelea matrimonial en 
la calle Don Juan 1 poco des
pués de las 21 horas. Y ya por la 
noche hubo otro problema 
matrimonial en el que tuvo que 
intervenir la Policía Nacional 
porque, en el domicilio de un 
matrimonio divorciado, el hom
bre quería dormir en la cama 
con su esposa, a lo que ésta se 
negó. Al parecer, .la sentencia 
judicial permitía al hombre vivir 
en el domicilio conyugal. Como 
la mujer no quiso dormir con su 
eXITiarido, el hombre se. llevó a 
su casa a otra mujer ante las 
protestas y la denuncia de la 
que fuera su esposa. 

Ardieron 
25 hectáreas 
de cebada 

Sobre las 15 horas del día 16 
de julio, por causas por el 
momento sin determinar, se 
declaró un incendio en las 
inmediaciones del cementerio 
de Torrebeleña (Guadalajara) 
quemándose 25 hectáreas de 
cebada sin cosechar, propiedad 
de varios vecinos de Arbancón, 
Torrebeleña y Cogolludo, por un 
valor estimado en millón y 
medio de pesetas. El fuego que
dó extinguido dos horas más 
tarde con la intervención de 15 
miembros del retén contra 
incendios de Cogolludo, un heli
cópetro, dos avionetas, unos 
cuarenta vecinos con cinco trac
tores y fuerzas de la Guardia 
Civil. 

Con este son ya ocho los 
incendios de cierta considera
ción ocurridos en la provincia de 
Guadalajara en menos de un 
mes , la mayoria de ellos de ce
reales. habiéndose calcinado en 
total cerca de setenta hectáreas. 
A este respecto, la delegación 
del gobierno de Guadalajara 
quiere hacer llegar a la pobla
ción la convicción de que es 
necesario extremar las precau
ciones durante la época estival 
para evitar este tipo de s inies
tros 
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Pñmero roba l• Haves v la dlcu11entació1 da las vícd11as en la PiScioa 

Dice a las f ami Has que el bañista ha sutrido un accideme 
.. v cuando la familia va al hospnal, les desvalüa el piso 
La Jefat1U1l Superior de Pollcla, sobre la base de las denuncias presentadas en la comisaria de 
AlcalA, esti alertando a los ciudadanos de un pecullar modo de cometer robos en pisos. Un indi
viduo roba bolsos o mochilas en piscinas de la ciudad; alll encuentra documentación de la per
sona y las llaves de su casa. Una simple llamada telefónica al domicilio, incluso un aviso a tra
vf:s del porte~ automlttico advirtiendo que el bañista ha sufrido un grave accidente, hace que los 
familiares vayan alarmados al hospital Prlncipe de Asturias. Y entonces el ladr6n aprovecha para 
entrar en el domicillo con las llaves sustraidas y desvalijarlo. 

Por el momento se han 
denunciado dos hechos de estas 
características, los días 17 y 19 
de julio. Las piscinas en las que 
se cometió el robo de bolsos o 
mochilas fueron las del Juncal y 
parque O'Donnell. En las pisci
nas del Juncal el ladrón culmi- · 
nó su actuación desvalijando un 
piso situado en el número 1 de . 
la calle Clavel, de cuyo interior 
logró apoderarse de efectos tales 
como joyas y electrodomésticos 
valorados en más de medio 
millón de pesetas. Este robo 
ocurrió el viernes 17 de julio. El 
ladrón se apoderó de las llaves y 
de la documentación de un 
joven bañista y no le fue dificil 
averiguar el teléfono de su 
domicilio. Una vez conseguido, 

llamó haciéndose pasar por 
empleado de la piscina y advir
tiendo que el joven había sufrido 
un grave accidente allí y había 
sido trasladado al hospital Prín
cipe de Asturias, donde estaba 
ingresado. La familia acudió 
rápidamente al centro hospita
lario, donde les dijeron que allí 
no había ingresado el joven. 
Esperaron un tiempo pensando 
que le podrían estar trasladando 
en esos momentos, pero al cabo 
de un rato abandonaron el hos
pital y se dirigieron a la· piscina 
del Juncal, donde les dijeron 
que allí no había ocurrido nin
gún accidente. En el interior se 
encontraba el joven bañista 
sano y salvo; eso sí, le habían 
sustraído la mochila con las lla-

ves y la documentación . . 
En todo ese tiempo el ladrón 

pudo pasar cómodamente al 
domicilio con las llaves y sustra
er dinero y efectos diversos, 
valorado todo ello en más de 
500.000 pesetas. 

En la piscina del Juncal hubo 
otro intento el domingo día 19 
de julio, pero la víctima, una 
joven, al notar que le habían 
quitado el bolso con las llaves, 
advirtió a su familia de la sus
tracción. A través del telefonillo 
del portero automático de su 
domicilio alguien hizo la misma 
operación, alertó a su familia de 
la que la joven había sufrido un 
accidente, pero la familia, ya 
advertida, no se movió del domi-
cilio. · 

La Policía Nacional también 
recibió denuncia de otro robo de 
llaves y documentación el día 20 
en la piscina del parque O'Don
nell, pero en este caso no llegó 
tampoco a consumarse el robo 
del piso de la víctima. 

La policía investiga quién es el 
autor de estos robos. Las inves
tigaciones se dirigien hacia un 
hombre adulto que fue visto con 
dos mochilas saliendo de una de 
las piscinas uno de los días en 
que se cometió el robo de uno de 
los pisos. 

Tras estos hechos, es aconse
jable que aquellas personas que 
reciban una llamada en estos 
términos, sobre que un familiar 
ha sufrido un accidente, traten 
de verificar la información, y, en 
todo caso, no dejen la casa sola; 
en último extremo. traten de 
avisar a algún vecino de con
fianza o al portero de la finca 
mientras ellos se ausentan. 

los dañas ascienden a cientos de millones 

La familia de 

Emilio Sanz Galván 
Fallecido el día 12 de julio de 1998 

Ante la imposibilidad de hacer
lo personalmente, queremos 
agradeceros a todos los que nos 
habéis . acompañ.ado en estos 
tristes momentos vuestra com
pañía y cariflo, que. han s~do 
fundamentales para ayudarnos 
a ir superando su ausencJa. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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un incendia destruí una nave indnuial 
de grandes pr1p1rci1nes en Amqueca 
Sobre las 20' 15 horas del viernes dla 17 de julio se. desat6 un 
incendio en una nave de grandes proporciones, propiedad de la 
empresa PROCUSTIC, filial del grupo Crlstaleria Española, S.A, 
que se dedica a la fabrlcaci6n de moldes industriales aislantes, 
ubicada en el poligono Aida de Azuqueca de Henares, limítrofe 
con la carretera nacional II. 

En ese momento se encontra
ba en el interior el turno de la 
tarde, compuesto por media 
docena de trabajadores, quienes 
pudieron ·abandonar el recinto 
sin demasiados problemas. Las 
llamas se propagaron con rapi
dez debido a que en el interior 
se almacenaba gran cantidad de 
material aislante, plásticos y 
papel. El fuego destruyó el 95 
por ciento de la nave, alrededor 
de 7.000 metros cuadrados de 
una superficie total de 10.000. 
La densa· columna de humo que 
se levantó en escasos minutos · 
era visible desde muchos kiló
metros a la redonda. 

La empresa aún no ha cuanti
ficado los daños, si bien se cal
cula que éstos podrían ser de 
cientos de millones de pesetas, 
dado que en el interior había 
maquinaria de alta tecnología, 
oficinas y todo el material desti
nado a la venta. Por fortuna, las 
llamas no alcanzaron el abun-

dante material que estaba apila
do en el exterior de la nave 
siniestrada. En las labores de 
extinción del fuego participaron 
seis vehículos de bomberos de la 
Comunidad de Madrid y Guada
lajara, dos de ellos de Alcalá de 
Henares, además de un camión 
nodriza y el vehículo del servicio 
de extinción del ayuntamiento de 
Azuqueca, así comno efectivos de 
la agrupación de Protección Civil 
de Azuqueca de Henares y de la 
Policía Local. 

El incendio quedó controlado 
sobre las 22'30 horas, si bien no 
fue sofocado hasta medianoche. 
En las tareas de extinción se uti
lizaron cinco hidrantes secos 
existentes en los alrededores de 
la fábrica Durante toda la noche 
siguiente permaneció en el lugar 
del siniestro una dotación del 
parque de bomberos de Guada
lajara. Hasta el momento se des
conocen las causas que origina
ron el fuego. 
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Juan López Castillo se queja del destrozo que hicieron los ladrones, 
aunque no se llevaron nada. 

Además de los robos, Vicente Acero denuncia que las obras 
del parque de la plaza de la Juventud le están quitando clientela. 

cuatro roJlas durante la madrugada del miírc11es 15 de iulia 

Terrible noche para la zona de Loue de Fi••oa 
En la madrugada del martes al miércoles de la semana pasada. la noche del 14 de julio. 
unos individuos, se cree que fueron los mismos, intentaron robar en tres puestos de 
helados rompiendo los candados y entraron en un bar llevándose 30.000 pesetas en 
metálico. el dinero de la máquina. tragaperras~ tabaco y objetos personales. 

Fue una noche muy com
pleta para los ladrones de la 
zona de Lope de Figueroa la 
del 14 de julio. En esa 
madrugada, unos individuos 
rompieron los candados de 
tres puestos de helados 
situados en la misma zona: 
uno situado en la esquina de 
la calle Juan de Soto, otro en 
la Plaza de la Juventud y el 
tercero frente a la galería 
Juan de Austria. 

Juan López Castillo posee 
un puesto de helados en la 
esquina de la calle Juan de 
Soto con Lope de Figueroa y 
contó a PUERTA DE MADRID 
que los delincuentes "partie-

ron el candado como si fuera 
papel" aunque, afortunada
mente, no pudieron entrar. 

Juan está muy dolido por
que, a pesar de no llevarse 
nada, "te hacen un gran des
trozo", además de haberse 
gastado 5.000 pesetas en un 
candado nuevo. Desgraciada
mente, ésta no es la primera 
vez que el negocio de Juan es 
asaltado por los vándalos, ya 
que hace seis años le volca
ron el puesto de helados en 
la semana de las ferias. 

Vicente Acero es el propie
tario de otro puesto de hela- · 
dos situado en la plaza de la 
Juventud, y también se 

encontró la puerta forzada en 
la mañana del miércoles 15 
de julio. Según nos contó 
Vicente, los ladrones "son 
gente conocida", y no es la 
primera vez que le intentan 
robar, sino que "siempre 
estamos igual". 

Tras 17 años con el mismo 
negocio, Vicente quiere mani
festar que nadie "nos hace 
caso", puesto que es un sec
tor muy poco cuidado dentro 
de nuestra ciudad y que se 
expone a muchos robos. 

Además , Vicente se está 
viendo perjudicado por las 
obras realizadas en la plaza 
de la Juventud, ya que, al 

estar cortada la calle, son 
pocos los transeúntes que 
pasan por su puesto. 

La misma noche 
robaron en un bar 
de la avenida de Castilla 

Por si los ladrones no tuvie
ron suficiente, en esa misma 
noche se produjo un robo en 
el bar Aguador, situado en la 
avenida de Castilla y que, al 
parecer, fue efectuado por los 
mismos delincuentes que for
zaron los candados de los 
puestos de helados. 

Al acudir a trabajar, los ca
mareros se encontraron el 
cristal de la puerta roto y la 
cerradura forzada. Los ladro
nes se llevaron bastantes co
sas: el dinero de la máquina 
tragaperras, más de 30.000 
pesetas en metálico de la caja 
registradora, un reproductor 
de CD, cuatro paquetes de 
Marlboro y cuatro de Fortu
na, un reloj de uno de los 
camareros y el bote. 

Los camareros del bar Aguador se encontraron con el cristal de la puerta roto y la cerradura forzada. A la derecha, el cristal roto. 
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Sonia con parte de la expedición de artistas españoles. 
Junto a ella las cantantes María José Santiago y la Canastera. 

Sonia Andrade junto a Máximo Valverde, 
gran amigo y admirador de la artista alcalaína. 

la cantante alcalaína actuó en el país caribeño 
con motivo de la presentación de la revista .. Andalucía en el mundo" 

Sonia Andrade cortó las dos oreias 
v el rabo en Cuba 
La cantante alcalaína Sonia And.rade ha cosechado un gran éxito en su reciente visita a Cuba. Sonia 
formaba parte del grupo de españoles que estuvieron en la isla caribeña para presentar la revista 
"Andalucía en el Mundo", tal y como hicieron hace un par de años en Míami. En aquella ocasión, Sonia 
tuvo ocasión de alternar con importantes personajes, entre ellos el hijo mayor de Julio Iglesias. El via
je a Cuba no le ha ido a la zaga. La artista complutense ha conocido a dos de los hijos del primer man
datario del país, Fidel Castro, y fue invitada personalmente a actuar en la televisión cubana. 

Tras el golpe de suerte que 
hizo que Sonia fuera incluida 
en el grupo que viajó a Miami 
hace un par de años, su 
talento artístico y su sirnpatia 
consiguieron que los respon
sables de la revista "Andalu
cía en el mundo" no se olvi
daran de ella en esta nueva 
expedición. Sonia aceptó 
encantada la invitación a 
sabiendas de la cantidad de 
contactos, imprescindibles 
para el futuro de su carrera, 
que se pueden establecer en 

estos eventos. 
"Lo principal que se consi

gue es moverte con personas 
que son las que te pueden 
ayudar, porque en este mun
do como no haya dinero no se 
hace nada. Consigues con
tactos y te vas relacionando 
con personajes importantes 
que pueden invertir en ti y 
darte el apoyo para subir. 
Gracias a este viaje he sido 
invitada, el próximo mes de 
octubre, a una de las mejores 
fiestas que se celebran en 

Madrid, en la que participan 
grandes artistas y eso me vie
ne de maravilla" explicó Sonia 
Andrade. 

Actuación 
muy aplaudida 

Los cantantes Maria José 
Santiago, La Canastera, Juan 
de 'Los Gemelos del Sur' o 
Manolo Roca de 'Prima y Bor
dón'; el actor Máximo Valver
de; la bailaora Maria Carras
co; el pintor Antonio Montiel; 
o la sobrina del poeta Federi-

co García Lorca, Laura Gar
cía Lorca; componian junto a 
Sonia Andrade el grupo que 
el 15 de julio tomaba un 
avión con destino a Cuba. Al 
día siguiente eran recibidos 
con todos los honores en el 
hotel Habana Libre Tryp e 
iniciaban un intenso progra
ma de actividades, incluyen
do las visitas al Consejo 
Nacional de las Artes Escéni
cas, a la embajada de España 
en Cuba, al Instituto Cubano 
del Libro, un recorrido turis
tico por La Habana Vieja, 
cocktails, comidas y cenas ... 

El acto organizado por la 
revista "Andalucía en el Mun
do" se celebró el viernes 17 
por la noche, con la asisten
cia de destacadas personali
dades cubanas. Hubo una 
entrega de premios, homena
je a aquellos personajes o ins
tituciones que han contribui
do a la defensa del arte, la 
artesanía, la cultura y el 
turismo, entre ellos la bailari
na Alicia Alonso, el historia
dor Eusebio Leal o el Ballet 
Nacional de Cuba. La fiesta 
fue amenizada por Sonia 
Andrade y el resto de artistas 

La cantante junto a Juan de "Los gemelos del Sur" y la bailaora María Carrasco. A la derecha, saludando al embajador de España en Cuba. 
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Sonia, disfrutando de las instalaciones del Hotel Habana LibreTryp que acogió a la expedición española. 

españoles que habían viajado 
hasta la isla. Sonia interpretó 
los temas "Mírame" y "Aquella 
Carmen" y una de las que 
más le aplaudieron fue la 
directora de la televisión 
cubana, presente en el acto, 
que le ofreció grabar al día 
siguiente una entrevista y 
una canción para emitir en 
los informativos. "Tras la 
actuación me decían que 
había cortado las dos orejas y 
el rabo y la directora de la 
televisión cubana me dijo que 
a la mañana siguiente me 
quería en los estudios. Fui 
acompañada de La Canaste
ra, con la que compartía 
habitación. Me grabaron para 
las noticias y me vio práctica
mente todo el país porque 
sólo hay dos canales y el tele
diario se emite por la maña
na, por la tarde y por la 
noche. Me preguntaron que 
de donde era, qué tipo de 
canción cantaba, si me había 
gustado Cuba... Eso fue lo 
mejor que me pudo pasar". 

Fueron muchos los empre
sarios que se interesaron por 
Sonia y le ofrecieron hacerle 
una fuerte promoción en la 
isla, pero de eso la artista 
prefiere no hablar .hasta que 

A la derecha, en otro rincón del hotel en el que estuvo alojada. 

Sonia y La Canastera 
en los estudios de la Televisión Cubana. 

no haya algo más concreto. 

La "muñequita" 
Aparte de la cuestión profe

sional, Sonia quedó encanta
da con las experiencias vivi- . 
das durante este viaje. "Había 
una relación muy buena en el 
grupo. Estábamos todo el día 
cantando, también por las 

calles, con mucha alegria. 
Fue de escándalo. A mi me 
tenian en palmitas, me llama
ban la muñequita porque era 
la más pequeña del grupo". 

Lo más triste para la can
tante alcalaína fue descubrir 
la pobreza en la que viven los 
cubanos: "Hay muchísima 
miseria. Esa es la parte oscu
ra de La Habana. Desde que 
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GUADALAJARA ALCALA DE HENARES 
e/Tinte, 1 - 32 C -Tlf.: 883 62 02 el Mayor, 53 - Tlf .: (949> 22 74 48 

Albacete - Alcalá de Henares - Alcorcón - Burgos • Getafe - Guadalajara 
León - Logroño - Madrid (7 centros) - Salamanca - Valladolid (2 centros) - Zaragoza (2 centros) 
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se acabó la guerra los edifi
cios están sin pintar y todo 
está derruido. No saben lo 
que es la grifería y nos pre
guntaban si teniamos agua 
caliente. La gente vive con 
15-20 dólares al mes y los 
niños se te acercan para 
pedirte de todo. Yo me llevé 
cuadernos, lápices y saca
puntas para darles, porque 
no tienen de nada y con cual
quier cosa se alegran". 

Nada más regresar de 
Cuba, el pasado 20 de julio, 
Sonia se ha puesto a prepa
rar la actuación que ofrecerá, 
junto a Paloma de Pedro y su 
grupo, en las Ferias y Fiestas 
de Alcalá. Será el 26 de agos
to, en la Universidad Cisne
riana, y habrá un estreno: la 
canción "Alcalá" que Juan 
Carlos Irigoyen y Juan Anto
nio Marcos están componien
do para ella. "Estos autores 
me conocen y yo quería una 
canción que hablara de mi y 
de Alcalá, por eso se la encar
gué a ellos. La semana que 
viene ya podremos ensayarla 
y será 'mi sorpresa' para la 
feria de este año" concluyó 
ilusionada la cantante. 

VESTUUll LABORAL 
§mo 

·EMPRESAS·TALLERES 
· HOSTELERIÁ · CLINICAS 

·ALIMENTACIÓN 
-$ervicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 880 90 04 - Fax: 880 90 04 

SE TRASPASA 
BAR DE COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENfA BAJA - MUY CENTRICO 

Tif.: 888 95 38 
(a partir de las 17 horas) 
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Mari Carmen Alejandre con parte de su equipo de trabajo. En el momento de hacer la foto Josefina Alejandre se encontraba de vacaciones. 

Cada vez 1111 más penonas aue se deciden a tener uñas perfectas 

las uñas de porcelana, todo un anea su alcance 
Cada vez son más personas, hombres y mujeres, que se deciden a ponerse uñas de porcelana por 
muy diversos motivos: hay quien lo hace porque sus uñas son muy débiles o porque su&e alg1µla 
enfermedad o, simplemente, por estética. Desde hace muchos años el Salón de Peluquería de las 
Hermanas .Alexandre, en la calle Mayor, número 11 - primero, se enorgullece de ser el segundo cen
tro de España que realiza este oficio artesanal en el que se utiliza auténtico polvo de porcelana. 

El Salón de Peluquería de giosos de toda España, que no año 1980, Josefina Alexandre 
las Hermanas Alexandre _ es sólo de Alcalá, en el se realizan se fue a México para estudiar 
uno de los centros más presti- uñas de porcelana. Ya en el este arte en una Escuela Inter-

Momento del trabajo d~ uñas que se realiza en diferentes largos a gusto de la cliente. 
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nacional, siendo la segunda 
persona de España que abrió 
un centro de estas caracteris
ticas. A diferencia de lo que se 
piensa, no se trata de algo 
caro o elitista, es más, son 
muchas las personas de dife
rentes edades y condiciones 
que se ponen uñas de porcela
na e, incluso, hay hombres 
que, por su trabajo, se deciden 
a ponerse unas uñas perfec
tas. 

¿Cómo se pone 
una uña de porcelana? 

Se trata de un trabajo arte
sanal en el que, uña por uña y 
gracias a un fino pincel se va 
aplicando la porcelana, que se 
importa de Estados Unidos, 
sobre la uña. Primero es nece
sario preparar la uña lijándola 
para abrir el poro y quitar todo 
residuo de grasa de la propia 
piel, posteriormente se aplica 
un liquido para dejar la uña 
lista para ir cubriéndola del 
polvo de porcelana que, junto 
con otra sustancia, hace que 
se quede totalmente sólido. Si 
la persona no tiene uña o la 
tiene muy cortita, se pone una 
especie de pegatina que hace 
de molde para ir formando la 
uña de porcelana. 

Una vez que todas las uñas 
han pasado por este proceso, 
se liman y se pulen para que 
adquieran la forma y el tama
ño deseado, con la ventaja 
añadida de no descascarillarse 
en los 21 dias que dura la uña 
de porcelana perfecta. Tras los 
21 dias, es necesario rellenar 
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la uña, ya que la verdadera va 
creciendo. 

Aunque puede parecer que 
todas las uñas de porcelana 
son iguales, no debemos caer 
en la trampa de que nos den 
"gato por liebre", ya que hay 
quien las vende como uñas de 
porcelana cuando realmente 
son de resina u otros produc
tos que, en muchos casos, han 
llegado a producir infecciones 
y hongos entre las uñas. 

Se acabó 
el morderse las uñas 

Son muchas las personas 
que tienen trabajos de cara al 
público y que necesitan tener 
unas uñas perfectas pero, 
debido a enfermedades o a la 
fea costumbre de mordérselas, 
no lo consiguen. Las uñas de 
porcelana son un fácil remedio 
para nuestros males, especial
mente en el segundo de los 
casos. 

Es frecuente el vicio de mor
derse las uñas, no sólo en los 
más pequeños, y en muchos 
casos llega a convertirse en un 
complejo. Las uñas de porce
lana proporcionan una solu
ción para esta costumbre ya 
que, la porcelana sólida nos 
impide alcanzar nuestra uña 
verdadera. Además, debemos 
pensar que las uñas de porce
lana son muy duras, por lo 
que no se nos romperán fácil
mente y podremos realizar 
nuestra actividad cotidiana, a 
diferencia de lo que se suele 
pensar, puesto que la porcela
na nos hace pensar en la fra
gilidad. 

Los hombres 
también llevan 
uñas de porcelana 

No sólo las mujeres se atre
ven a ponerse uñas de porce
lana como signo de estética o 
buen gusto; sino que cada vez 
son más los hombres que se 

Magi, una profesional del Centro, da el último toque de pintura a las uñas de Mari Carmen Alejandre. 
Bajo estas líneas, el trabajo de uñas recién terminadas en un tamaño largo. 

deciden a tener unas uñas 
perfectas, sobre todo en traba
jos de cara al público, como 
modelos o artistas. 

Ya es hora de desterrar el 
mito de las uñas de porcelana, 
es decir, no es algo caro, su 
precio es más que razonable, 
no se nos van a romper al día 
siguiente, ya que podemos 
realizar cualquier tipo de tra
bajo teniendo el mismo cuida
do que se tiene con las uñas 
verdaderas y, por último, es 
una solución para los dos 
sexos y para cualquier edad, 
ya que su aspecto es totalmen
te natural y nosotros elegimos 
el ancho y el largo deseado 
para nuestra uña. Así que, 
¿por qué no tener unas uñas . 
perfectas? 

Detalle de trabajo de colocación de uñas de porcelana, 
actualmente muy solicita por mujeres de todas las edades. 

A la izquierda, unas uñas de porcelana hechas en el salón de las 
Hermanas Alexandre, y a la derecha, hechas en otro centro. 
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11 crldca que hav un desfase de 359 millones 
enue los gastos corrientes v los ingresos corrientes municipales 

Cada día que se abre el avuntamiento 
habría que pedir un crédito a los 
bancos de casi un millón de pesetas 
El desfase presupuestarlo entre el gasto corriente y los ingresos corrientes que hay en 
el ayuntamiento es de 359 millones de pesetas. por lo que esto obliga. según IU, a pedir 
un crédito a los bancos_para pagar ese desfase recogido en los presupuestos aprobados 
por e l PP el día 13 de julio para lo que contó con la ayuda del PSOE que se abstuvo. 
frente al voto en contra de IU. "Cada día que se abre el ayuntamiento habría que pedir 
un crédito a los bancos de casi un millón de pesetas. sólo para empezar a funcionar". 
afirmó e l portavoz de IU, José Miguel Polo. Este. añadió que "no es esta la única tram
pa de los presupuestos. Es más. tienen más tram.pas que una película de chinos". 

José Miguel Polo afirmó tajan
te que "estos presupuestos 
aprobados para 1998 son los 
más reaccionarios que ha cono
cido Alcalá desde 1979, y se han 
aprobado con la complicidad del 
PSOE". Un ejemplo de su aseve
ración fue el siguiente: "Como 
todo el mundo sabe los dos pro
blemas estructurales que tiene 
esta ciudad son las altas tasas 
de desempleo y la escasez de 
vivienda social. Pues bien en 
estos capítulos de actuación 
política es donde se producen 
los recortes más importantes en 
los presupuestos del PP para 
1998. En el área de vivienda se 
ha reducido el gasto en inver
sión un 22'13 por ciento con 
respecto a los presupuestos de 
1997 que aprobamos la izquier
da. El capítulo de fomento del 
empleo ha caído de forma abso- millones en el presupuesto del 

lutamente increíble más de un PP". 
50 por ciento, pasando la partí- Pero para Polo hay otras 
da de 306 millones del presu- reducciones presupuestarias 
puesto de la izquierda, a 143 muy significativas y preocupan-
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tes: "La política reaccionaria del 
PP la establece que la partida de 
Educación ha caído en torno al 
43 por ciento con lo que ello sig
nifica, y más teniendo en cuen-

•Esto es la 
primera vez 

11ueocurreen 
Alcale-, aflrm6 

José Ml11ue1 
Polo 

IU se11ueJa 
del recorte 

en vivienda y 
enfOmento 
del empleo, 
ademfls de 

otras 
reducciones 
en Juventud, 
1111rtlcl1111d6n 
ciudadana v 
educacl6n: 

•son los 
presupuestos 

mfls 
reaccionarios 
11ue nunca ha 

habido en 
Alcalfl• 

ta que hay nuevos barrios a los 
que hay que dotar de infraes
tructuras de educación". Y más 
reducciones: "Ha caído también 
de forma increíble y sorpren
dente. de forma antisocial y 
reaccionaria, todo lo que tiene 
que ver con Juventud. La caída 
del gasto es del 63 por ciento. Y 
también han caído las partidas 
de Participación Ciudadana, es 
decir, lo que se relaciona con las 
asignaciones presupuestarias a 
las delegaciones municipales de 
distrito para que puedan tener 
una atención más directa con el 
ciudadano; la reducción del PP 
es de 16 '5 por ciento y sobre 
todo, se ha cargado los 60 millo
nes de arreglos en barrios". 

José Miguel Polo afirmó que 
"En Alcalá hay recorte social; a 
las capas más desfavorecidas de 
la población se les da el añadido 
de que se les quita capacidad 
para que desde lo público se 
atiendan sus problemas". 
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·Incremento del 
electoralismo del 
equipo de gobierno" 

El portavoz de IU afirmó que 
frente a la caída de los gastos 
sociales se presenta por parte 
del PP "un incremento de los 
gastos electoralistas del equipo 
de gobierno. Se incrementa un 
57'8 por ciento el capítulo de 
alcaldía relacionado con la pro
moción de la imagen del alcalde, 
porque se pasa de 9'8 a 15'5 
millones. Se crean nuevas parti
das como son la de gastos de 
relaciones institucionales, se 
incrementa en un 257 por cien
to la partida de gastos por cele
bración de congresos y simila
res. El señor alcalde va a llegar 
en 1999 con una excelente ima
gen electoral pagada con el 
dinero de los alcalaínos; esto no 
es de recibo cuando se está 
recortando en vivienda social y 
en fomento del empleo". 

Polo añadió que "el PP entien
de la cultura como publicacio
nes institucionales, elaboración 
y difusión de las mismas; en de
finitiva, lo que queda cultural
mente es la imagen del equipo 
de gobierno; esto no es cultura, 
es promoción del equipo de go
bierno y hagiografia del PP. En 
todo ello se incrementa el presu
puesto en un 86'8 por ciento". 

"Estos presupuestos tienen 
más trampas que una película 
de chinos", afirmó Polo quien 
añadió que "no entiendo como 
recien estrenado el convenio con 
la CAM sobre los bomberos a fm 
de que nos salga más barato al 
ayuntamiento, al menos teórica
mente, el gasto para el ayunta
miento pasa de 187 millones en 
1997 cuando los bomberos eran 
del ayuntamiento, a 272 ahora 
que son de la CAM, es decir, hay 
un incremento brutal". 

Y con respecto al cementerio, 
Polo dijo no entender la apari
ción de una partida denominada 
'contrato de servicios del cemen
terio municipal'. Yo no conozco 
de la existencia de ese contrato 
de 11 millones. El caso es que 
se produce un incremento bru
tal en los gastos del cementerio 
municipal que pasa de 5 '5 millo
nes a casi 20 millones en 1998, 
y esto no tiene justificación so-
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cial por que el cementerio muni
cipal no está un 255'9 por cien
to mejor ahora que en 1997". 

Créditos reconocidos 
a las grandes empresas 

Polo se quejó de que en los 
presupuestos se reconoce el 
pago de la deuda a los grandes 
proveedores, las grandes empre
sas que trabajan para el ayun
tamiento, en lugar de hacerse 
un pago proporcional de la deu
da: "Siempre son los mismos los 
que cobran, las grandes empre
sas que trabajan para el ayun
tamiento como el Canal de Isa
bel 11, Moseca, Urbaser, Grúas 
Luna, Sice, etc. Ese tratamiento 
no se les da a los pequeños pro
veedores". 

Pero lo peor para Polo es que 
el presupuesto aprobado reco
noce que los gastos corrientes 
son superiores a los ingresos 

MODELO 

BALENO 3P 1.3 
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corrientes en 359 millones: "Hay 
un déficit estructural consenti
do que es la diferencia entre los 
gastos corrientes y los ingresos 
corrientes. Esto quiere decir que 
para el funcionamiento normal 
y corriente del ayuntamiento, la 
propia corporación tiene que 
pedir un crédito bancario o una 
financiación en cualquier caso 
externa por valor de 359 millo
nes de pesetas. Se reconoce por 
primera vez desde 1979 que 
para abrir todas las mañanas el 
ayuntamiento hay que pedir un 

crédito diario de casi un millón 
de pesetas, porque si no, no se 
podría abrir el ayuntamiento". 

Polo explicó que "esto es como 
si una familia fuera a un banco 
a pedir un crédito no para com
prarse un coche sino para poder 
comer. Esto es una aberración 
consentida por el PSOE. Esto en 
términos contables es la certifi
cación de la quiebra. Con ello el 
PP tendría que dimitir en el acto 
porque está reconociendo su 
incapacidad para gestionar los 
recursos públicos". 

P.V.P. OTO. PROMOCIONAL PRECIO FINAL (*) 

1.599.000 188.670 1.410.330 

1.797.000 212.430 1.584.570 

1.965.000 232.590 1.732.410 

2.979.220 353.000 2.626.220 

(*) P.V.P. INCLUIDO DESCUENTO PROMOCIONAL, 1.V.A., IMPUESTO DE 
MATRICULACION Y TRANSPORTE. NO INCLUYE COBERTURA PLUS. 

$SUZUKI 
..,A-----------------

TORREJON DE ARDOZ o u 1 LE s ALCALA DE HENARES 
Avda. Constitución, 200 Ctra. N-11, km. 31 '600 
Tlf.: {91) 656 33 97 Tlf.: (91) 888 49 11 
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luis Suárez Machota tustmcó el voto de IU en contra de 
la ampliación del contrato de llasuras v limpieza de las calles: 

"No vamos a echar una mano a cualauier 
empresa para aue venga a torrarse" 
El coordinador de Izquierda Unida en Alcalá y candidato de la organización en las elecciones 
municipales de 1999, Luis Suárez Machota, afirmó a PUERTA DE MADRID que "hay que feli
citarse por la postura de las dos organizaciones de izquierda del ayuntamiento de Alcalá. El 
secretario general del PSOE y yo como coordinador político logramos imponer una lógica en 
el asunto de la ampliación del contrato de recogida de basuras y limpieza viaria, para -que el 
asunto quedara sobre la mesa para un mejor estudio". Suárez Machota manifestó: "Si el 
PSOE nos hubiera impuesto una prórroga del contrato por ocho años más después de que en 
un principio se le hubiera dado por parte del portavoz del PSOE el visto bueno a Bartolomé 
González, se hubiera dificultado mucho el camino de convergencia que tratamos de llevar". 

Suárez Machota afirmó que 
"el contrato con URBASER, 
que data de 1993, es manifies
tamente mejorable para la ciu
dad. Que se hubiera dividido el 
voto del PSOE y de IU igual que 
ocurrió con el tema de los pre
supuestos, significaba caminar 
por el camino que no queremos 
ir". 

El candidato de IU a la alcal
día complutense en 1999 dijo 
que "mucho tendrian que cam
biar las tornas para que JU no 
impugnara judicialmente la 
ampliación del contrato si se 
acabara aprobando". Suárez 
Machota afirmó: "De un primer 
estudio que he hecho del infor
me del concejal de Medio 
Ambiente y del ingeniero, he 
llegado a la conclusión de que 
esto no es la modificación de 
un contrato sobre la limpieza y 
recogida de basuras, sino que 
es realmente un nuevo contra
to con todas sus consecuen-

Ca•Rña 
anti-draga 
de la Iglesia 
de la Cienciolo1ía 
en El Redro 

La Iglesia de la Ciencio
logía está organizando 
campañas anti-droga en el 
madrileño parque del Reti
ro, todos los domingos, 
martes y miércoles, de 18 
a 20 horas, con las que 
pretenden . concienciar y 
erradicar el "lamentable 
panorama que nos ofrecen 
las drogas y la delincuen
cia en este parque. Como 
ciudadanos de Madrid y 
como cienciólogos, nos 
sentimos en el deber de 
hacer algo al respecto, ya 
que una de nuestras prin
cipales actividades, en 
nuestro com_promiso por 
mejorar la sociedad, es 
una vida y un futuro sin 
drogas". 
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Luis Suárez Machota, coordinador local de IU en Alcalá. 

cías. Y un nuevo contrato tiene 
que ir a un concurso público, 
con su publicidad, i::o:q. sus 
ofertas y su adjudicación". 

Luis Suárez recordó que 
"este contrato amplia la recogi
da de basuras y la limpieza via
ria a los nuevos barrios, pero 
también reestructura el servi
cio, lo mecaniza, supuesta
mente amplia plantilla, intro
duce nuevos camiones con una 
recogida lateral de los contene
dores y amplia el tiempo de 
duración del contrato a ocho 
años; este contrato no se pare
ce en nada al anterior y cual-

-quier juzgado puede compro
bar que es un contrato distin
to. Se lo puede vestir de lagar
terana, pero es un nuevo con
trato y se impide que nuevas 
empresas entren a licitar, a 
ofertar precios que desde nues
tro modo de ver serían muy 
beneficiosos para la ciudad". 

El contrato actual con URBA
SER tiene un coste anual para 
el ayuntamiento de 1.300 
millones: "Con la ampliación se 
nos puede ir cerca de los 2.000 
millones. Pero no sólo es una 
cuestión de precio y de espacio, 
sino toda una reorganización 
de los servicios como conse
cuencia de nuevos métodos de 
trabajo. Eso es algo mucho 

más serio como para meterlo 
por la puerta trasera del ayun
tamiento y sacarlo adelante 
como pretendía el PP en 72 
horas". 

Según Suárez Machota, "la 
ampliación va en contra de los 
intereses municipales. Noso
tros queremos que en 1999 
haya un nuevo ayuntamiento 
que valore el contrato actual y 
decida en el año 2001 una 
adjudicataria nueva o la mis
ma si es la que mejores condi
ciones ofrece, pero con un nue
vo contrato". 

De todos modos, Suárez 
Machota anunció que "IU va a 
elaborar una propuesta que 
signifique que se dé servicio a 
los nuevos barrios en recogida 
de basuras y limpieza viaria. 
No vamos a ahogar a Bartolo
mé González en el sentido de 
que eso se haga con decencia y 
como los ciudadanos se mere
cen. Pero nosotros no vamos a 
traficar ni a echar una mano a 
ninguna empresa para que se 
forre a cuenta nuestra". 

El coordinador de IU explicó: 
"Nuestra propuesta puede ir en 
el sentido de que el contrato 
actual se amplie espacialmen
te, es decir, por metros y habi
tantes a las nuevas zonas como 
Espartales, La Rinconada, etc, 

y si el contrato actual lo permi
te, estariamos dispuestos a 
que se hiciera un concurso 
para los nuevos barrios. 
Entendemos que a URBASER 
hay que hablarle de tú a tú y 
decirle que no tienen cogido al 
ayuntamiento por el cuello y no 
pueden estar permanentemen
te chantajeándonos". 

Luis Suárez Machota afirmó: 
"Entendemos desde IU que hay 
muchas empresas que podrían 
hacerlo con tanta capacidad 
como URBASER y estarían dis
puestas a entrar en Alcalá 
bajando los precios. La recogi
da de basuras y la limpieza se 
puede hacer con todas las 
necesidades cubiertas, inclui
dos los nuevos barrios, por 
menos de 1.000 millones de 
pesetas". 

los •etalírgicos 
seguirán 
protestando 
por su convenio 

1- ilesnués 
de las ncaciones 

Los trabajadores del sec
tor metalúrgico de la 
comunidad de Madrid 
retomarán con mayor con
tundencia las acciones de 
protesta a partir de la 
segunda quincena de sep
tiembre, entendiendo que 
"la patronal no considera 
suficientes las protestas 
de los días 4, 11 y 17 de 
junio", fechas en las que 
en torno al 75% de los 
metalúrgicos de la CAM 
secundaron la huelga. 

El pasado 8 de julio, la 
asamblea de delegados del 
Metal del Corredor del 
Henares, reunida en los 
locales de CCOO en Alca
lá, acordó trasladar a la 
ejecutiva de la Federación 
Madrileña distintas pro
puestas de las que cabe 
destacar que en el conve
nio del Metal siguen rotas 
las negociaciones. 
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Sustttuve a 1ano1on1é González 
mientras se e1c1entra de ncaclones 

Gustavo Severién, 
alcalde en funciones 
Bartolomé González nombr6 alcalde en funciones al portavoz 
del PP, Gustavo Severlén, quien ocupa la primera tenencia de 
alcaldía, mediante un decreto que estaré vigente mientras 
permanezca de vacaciones. De esta forma, Severlén ocupará 
la alcaldía presidencia complutense por primera vez en su 
carrera política; será un periodo muy corto, apenas quince 
días, pero el portavoz del PP está dispuesto a dejar su sello. 
De momento, no está dispuesto a que haya relajaci6n en el 
equipo de gobierno en este periodo estival. 

Considerado como la perso
na de mayor confianza para el 
alcalde, Bartolomé González, 
Severién ocupará la alcaldia 
durante esta segunda quince
na del mes de julio. En fre
cuentes ocasiones el propio 
González ha manifestado que 
allá donde él vaya en política 
estará con él Gustavo Seve
rién; por tanto, independiente
mente del cargo que tiene de 
primer teniente de alcalde, lo 
que le convierte de forma 
natural en el primer sustituto 
de González, éste sabe que con 
Severién puede ausentarse 
tranquilo. 

El alcalde en funciones 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "en estos dias se 
va a desarrollar el trabajo nor
mal en el ayuntamiento. Estoy 
manteniendo unas reuniones 
de coordinación con cada uno 
de los concejales del equipo de 
gobiernoM. 

Severién tiene que presidir 
las dos reuniones de la comi
sión de gobierno municipal, 
órgano que se reúne con una 
periodicidad semanal: "Mi 
cometido en estos dias es lle
var a cabo toda la labor ordi
naria del ayuntamiento de 
Alcalá, sin nada especial por
que gracias a Dios en este 
período vacacional desciende 
algo la actividad. Eso hace que 
te puedas permitir el atender 
algunas cuestiones internasM. 

Gustavo Severién añadió 
que eso no significa que haya 
un relajamiento: "La agenda 
está repleta de reuniones y 
actos durante estos dias, tan
to por la mañana como por la 
tardeM. En las reuniones de 
coordinación con los conceja
les del equipo de gobierno par
ticipan él como alcalde en fun
ciones y se reúne con cada 
uno de los ediles en una reu
nión en la que participan de 
manera fija la concejal de 
Urbanismo, la de Hacienda y 
la interventora de fondos: "He 
creído oportuno que para una 
mejor coordinación y colabo
ración entre las distintas áreas 
del ayuntamiento estén pre
sentes en todas y cada una de 
las reuniones la concejal de 
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Hacienda, Marta Viñuelas, la 
de Urbanismo, Beatriz Díaz 
Manzanares y la interventora 
de fondos, Maria del Carmen 
Muñoz LozanoM. 

1. Que desde el 1 de julio de 1998 es la nueva empresa adjudicataria de la gestión de 
abonados adscritos al servicio municipal de suministro de agua domiciliaria de Alcalá. 

2. Que en virtud del contrato susc;rito por el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y Seragua con fecha 10 de junio de 1998, SERAGUA es la única empresa 
legitimada dentro del término municipal de Alcalá de Henares para: 

• la lectura de los contadores inscriws en el padrón municipal. 
• la instalación de nuevos contadores. 

· • la sustitución de contadores averiados y obsolews . 
• -la instalación de nuevas acometidas. 
• la tramitación de las altas y bajas de padrón. 
• cobro de recibos en periodo voluntario . 

3. Que las oficinas habilitadas por SERAGUA, S.A.- para desem~ñar estas tareas está · 
situada en la calle Nebrija, nº 3, donde tendremos el placer de atenderles de 9 a 1 de la 
mañana y de 4 a 7 de la tarde. 

4. Que invitamos a todos los alcalaínos a presentar sus sugerencias para mejorar el 
servicio prestado hasta la fecha y a formular en nuestras oficinas sus reclamaciones. 

5. Que cuálquier otra empresa, desde la fecha anteriormente citada, no esta facultada 
para ejercer las funciones descritas, por lo que recomendamos a todos los abonados 
tanto nuevos como futuros, nos consulten o se informen en las dependencias 
municipales en caso de duda. 
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Manuel Peinado, ante el ayuntamiento cuyos destinos intentará regir a partir del año que viene. 

Ahora mismo estamos en la trasuenda. a oartir de seouembre saldrá 
el paño del arca v se va a ver por toda Alcalá". dice Manuel Peinado 

El candidato del PSOE aprende 
la lección de ser cargo público 
El candidato a alcalde por el PSOE en las elecciones municipales del 13 de junio de 1999, Manuel 
Peinado, reconoció en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID que se encuentra en una fase 
de aprendizaje y de toma de contacto con los problemas de la ciudad complutense. Siguiendo un 
símil escolar para aprovechar su calidad de docente en la universidad de Alcalá, Manuel Peinado se 
encuentra aprendiendo la lección de ser cargo público y espera, según confesó en las declaraciones 
efectuadas, sacar muy buenas notas. Sin embargo, él prefirió utilizar otro símil para analizar el futu
ro inmediato: "Ahora mismo estamos en la trastienda, pero a partir del mes de septiembre va a salir 
el paño del arca y se va a ·poder ver por toda la ciudad de tal manera que lo van a notar los ciu
dadanos y el equipo de gobierno actual, que va a tener una oposición sensata pero firme". 

Peinado insistió en su símil: 
"Ahora estamos en la trastienda 
pero pronto estaremos en la 
tienda. Yo ya me estoy prepa
rando desde hace tiempo y me 
estoy preparando temas de 
Alcalá. Como los buenos estu
diantes, el curso lo llevo adelan
tado porque ya me estoy prepa
rando y estoy repasando infor
mes diversos. A partir de sep
tiembre ese trabajo ya va notar
se". 

Su particular 'selectividad' 
tendrá que pasarla el día 13 de 
junio de 1999, fecha en la que 
se celebrarán las elecciones 
municipales: "Espero tener una 
mayoría suficiente para gober
nar; espero, confio y estoy ilu
s ionado en que va a ser así. 
Vamos a presentar una oferta 
coherente, buena e ilusionante 
para la ciudad de Alcalá. Los 
ciudadanos lo van a notar y van 
a volver a votar al PSOE como lo 
hicieron en épocas anteriores". 

De hecho, a partir del mes de 
septiembre pretende Manuel 
Peinado trabajar intensamente 
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con el grupo de concejales para 
seguir su tarea de preparación 
en la política municipal: "Espero 
que el grupo de concejales cola
bore como va a hacerlo toda la 
Agrupación Socialista, sobre 
todo en lo que se refiere al sumi
nistro de información, tanto 
pasada como la información del 
dia a dia. A través del portavoz 
municipal, Pablo González, el 
apoyo de los concejales del 
PSOE en ese sentido va a ser 
frrme" . 

Por su parte, el secretario 
general del PSOE en Alcalá, 
Miguel Buenestado, vive un 
momento muy dulce al contro
lar su grupo la mayoría en la 
Agrupación Socialista y haber 
propiciado el ascenso de Manuel 
Peinado a encabezar la candida
tura del PSOE en las municipa
les en unas primarias que fue
ron ganadas con claridad por el 
tandem Peinado-Buenestado: 
"Sin falsa modestia yo puedo 
decir que fui la persona que 
confió desde un primer momen-

to en Manolo Peinado. Pero des
pués ha habido algo fundamen
tal, y es que él se ha ganado a la 
gente. Yo lo que les dije a 
muchos compañeros fue que le 
escucharan y que luego decidie
ran. Yo no quería que la gente 
votara a Peinado porque lo dije
ra yo; .quería que le escucharan 
para convencerse: Manolo Pei
nado ha sabido ganarse a la 
gente y si no se han convencido 
más compañeros es porque no 
le han querido escuchar. Si le 
hubieran escuchado, en lugar 
de 150 votos de los 320 votos 
que se emitieron, Manolo Peina
do hubiera conseguido 300". 
Buenestado lanzó un mensaje 
para quien sostiene que el can
didato del PSOE no es conocido 
ni en el partido ni en la ciudad: 
"Si ahora se volvieran a realizar 
las primarias, sacaríamos un 
treinta por ciento más de votos 
porque ya se le conoce más. En 
estos meses hay tiempo más 
que suficiente para que se 
conozca a Manolo Peinado en la 
ciudad". 

"El mensaje ha sido 
transmitir la ilusión 
por una ciudad mejor" 

Para Peinado el éxito en las 
primarias no fue otro que 
"transmitir a los militantes 
socialistas el mensaje de la ilu
sión por conseguir una ciudad 
mejor. Me he quedado muy 
reconfortado y muy admirado de 
la capacidad de recepción ante 
las ideas y la ilusión de los mili
tantes socialistas. Tengo ilusión 
y confianza en la victoria y por 
eso he podido transmitirla; si no 
la tuviera no la hubiera podido 
transmitir". 

Estudiando ya los temas fun
damentales de la ciudad, Peina
do reconoce que hay varios que 
le preocupan de cara a su apor
tación en la elaboración del pro
grama electoral: "Si dejamos a 
un lado los problemas puntua
les, como son los de manteni
miento de la ciudad, a mi lo que 
más preocupa es la falta de 
diseño de Alcalá para el futuro". 
El candidato del PSOE a la hora 
de hablar de las lineas priorita
rias en las que se tiene que 
mover su partido, manifestó que 
"el último horizonte utópico se 
trazó por parte del PSOE en 
1982 y hasta ahora se está 
viviendo un poco de las rentas. 
Hay que volver a relanzar un 
nuevo proyecto de diseño de 
Alcalá para el siglo XXI". 

La ciudad que quiere cons
truir Peinado se puede definir 
con tres ideas muy esquemáti
cas: "Culta, verde y tolerante, 
socialmente equilibrada y que el 
ciudadano vuelva a estar en el 
centro del debate de la gestión 
política". Por lo que se refiere a 
la economía de Alcalá, señaló 
Peinado que "el componente 
económico que tiene Alcalá 
actualmente es ideal en tanto en 
cuanto se combina la ciudad 
industrial con la ciudad de ser
vicios; lo que sí hay que hacer es 
mejorar el entorno de la ciudad 
para la atracción de las moder
nas y emergentes actividades 
económicas; estoy pensando en 
la investigación, en la produc
ción limpia, en la gestión empre
sarial". Peinado afirmó que el 
diseño económico de Alcalá 
pasa por una mirada hacia 
atrás, hacia la ciudad histórica 
y artística, con lo que ello supo
ne para el desarrollo económico, 
y una mirada hacia adelante: 
"Hay que lanzarla hacia el futu
ro". 

Otro aspecto analizado por el 
candidato no es tanto el número 
de desempleados que hay en 
Alcalá: "Me preocupa especial
mente la cualificación de esos 
desempleados. En Alcalá hay 
más de un 30 por ciento de 
parados que carecen de cual
quier tipo de formación y mien
tras tanto las empresas exigen 
una formación básica. Un punto 
clave es la formación". 

PUERTA de Madrid 
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El candidato a alcalde por el 
PSOE, con el secretario general 
de la Agrupación Socialista de 

Alcalá. 

Buenestado: "Esto 
no ha hecho más que 
cubrir un par de etapas" 

Miguel Buenestado no duda 
en señalar que "a partir de aho
ra el objetivo es seguir en el pro
ceso de renovación que nosotros 
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rmc1amos cuando accedí a la 
secretaria general del PSOE. Yo 
queria un partido nuevo, reno
vado, que creara ilusión, y en 
eso estamos. Esto no ha hecho 
más que cubrir un par de eta
pas; la primera fue a últimos de 
noviembre, cuando salimos ele
gidos para formar la ejecutiva 
local del PSOE, y la segunda ha 
sido la elección de Manuel Pei
nado. A partir de ahora hay una 
tercera etapa que es cubrir el 
programa electoral que vamos a 
presentar en el mes de octubre 
aproximadamente con la elabo
ración realizada por parte de los 
militantes y los vecinos de Alca
lá. Queremos organizar unas 
jornadas ciudadanas en las que 
podrán participar todos los alca
laínos para realizar el programa 
con el que nos presentemos en 
junio de 1999. La cuarta etapa 
será, después de elegir el grupo 
de concejales, ganar las eleccio
nes municipales". 

Insistió Buenestado en que 
"hay tiempo más que de sobra 
para dar a conocer a Manolo 
Peinado a los alcalaínos; él es 
una persona que es capaz por sí 
sola de dar esa sensación tan 
necesaria para afrontar unas 

elecciones. Tiene una capacidad 
de trabajo tremenda y mucha 
ilusión. Lo va a demostrar y tie
ne mucho tiempo para ello. Pero 
también es cierto que, aunque 
haya tiempo por delante, se tie
ne que trabajar mucho y él tiene 
que multiplicarse porque tiene 
su trabajo en la universidad y 
tiene su familia" . 

El secretario general del PSOE 
lanzó un mensaje al principal 
rival en 1999, el PP de Bartolo
mé González: "Estoy convencido 
de que vamos a ganar las elec
ciones municipales; de los can
didatos de los tres principales 
partidos que se presentarán, el 
PP, IU y el PSOE, Manolo Peina
do es el mejor con mucho". 

Los posibles acuerdos 
con el PDNI dependerán de 
la Agrupación Socialista 

Miguel Buenes tado afirmó que 
"los posibles acuerdos para la 
inclusión de militantes del PDNI 
en las listas del PSOE no depen
den de la decisión de la ejecuti
va regional de la FSM, sino que 
la Agrupación Socialista de 
Alcalá tendrá autonomía para 

decidirlo. Nosotros vamos a 
intentar retomar las conversa
ciones, pero no sólo con el PDNI, 
sino con IU para avanzar en un 
programa común de la izquier
da" . El secretario general socia
lista marúfestó que "en primer 
lugar vamos a estudiar la posi
bilidad de elaborar programas 
electorales similares para poder 
gobernar juntos después de las 
elecciones. Pero no nos hemos 
planteado todavía el incluir en 
nuestra lista electoral a militan
tes del PDNI; el caso de Cristi
na Almeida es excepcional y no 
sé si algunas agrupaciones 
harán algo similar. Eso sí, la 
FSM nos ha dejado libertad total 
a los militantes para que deci
damos los acuerdos que crea
mos convenientes". 

De todos modos Buenestado 
afirmó que "si tuviera que deci
dir yo ahora mismo díria que 
prefiero que vayamos nosotros 
por nuestra cuenta y el PDNI 
por la suya, eso sí, con unos 
programas que nos permitieran 
gobernar luego juntos, y lo mis
mo vale para IU. En esa linea 
creo que debemos trabajar los 
tres partidos progresistas que 
hay en Alcalá". 

trevisiones son seguras: 
~¡,..--~ 

n el interior del Avensis las temperatyra 
mantendrán siempre frescas: ahora, 
el aire acondicionado es,gratis. 
s·enta la refrescante sensación de conducir el coche 
que incorpora los más modernos sistemas de control 
de conducción. 

archa, seguridad, confort, son 
n Avensis. Es Toyota. 
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los.datos estadísUcos Publicados Por PUERTA DE MADRID 
tuvieron repercusión en el Pleno municipal 

El avuntamiento hará una campaña 
de concienciación sobre 
el cumplimiento de normas de tráfico 
El elevado nÚJDero de accidentes mortales de tráfico que ha habido este año en Alcalá 
fue objeto de una moción presentada en el pleno del día 14 de julio por el grupo de con
cejales del PSOE. La estadística publicada por PUERTA DE MADRID con una amplia rela
ción de los accidentes ocurridos durante este año en el término municipal de Alcalá y 
en los pueblos de la comarca, hizo que se manifestara la preocupación de la corporación 
municipal complutense ante unas cifras que superan con creces los ocurridos en años 
anteriores. Una de las medidas acordadas por el ayuntamiento es la realización de una 
campaña de concienciación referente al cumplimiento de las normas de tráfico. 

Según el texto de la moción 
presentada por el grupo de 
concejales del PSOE, en los 
últimos meses se han produci
do más accidentes de tráfico 
con víctimas mortales que en 
todo el año 1997: "Posible- · 
mente estos accidentes en un 
alto porcentaje sean ocasiona
dos por incumplimientos de 
las normas de tráfico", según 
la proposición socialista. 

Javier Fernández Abad aseguró que se han adoptado medidas 
para salir al paso de la alarmante accidentabilidad. 

Es - . .. - ' - ... 

a evitar este tipo de desgracias, 
la realización de un estudio 
exhaustivo sobre la situación 
del tráfico en Alcalá, y la reali
zación por último, de una cam
paña de concienciación 
referente al cumplimiento de 
las normas de tráfico. 

El concejal responsable de 
Tráfico, Javier Fernández 
Abad, manifestó en la sesión 
su preocupación por los acci
dentes que ha habido este año 
en Alcalá, pero matizó que 
"todos ellos se han debido a 
incumplimientos de las nor
mas de tráfico, como son cru
ces por lugares indebidos, 
excesos de velocidad, conduc
ción bajo la influencia de bebi
das alcohólicas, no uso del 
casco, etc". 

Javier Fernández Abad ase
guró que se han adoptado 
medidas tales como una 
mayor vigilancia de Policía 
Local en lugares y horas en las 
que la accidentabilidad es 
mayor y. sobre todo, se hace 
una mayor incidencia en los 
controles preventivos. 

De todos modos, los ediles 
del PSOE manifestaron en su 
intervención que "la circu
lación vial en Alcalá se ha ido 
deteriorando progresivamente 
en los últimos tiempos, con 
aparcamientos en doble fila, 
excesos de velocidad, obras, 
no utilización del casco, etc. 
Desgraciadamente toda esta 
situación de accidentabilidad 
la sufre nuestro sector de 
población más joven". 

Todo ello le hizo al PSOE pro
poner al resto de la corporación 
municipal la adopción por par
te del ayuntamiento de las 
medidas oportunas tendentes 

El concejal de Medio Ambiente aseaura que la viabilidad del arovecto 
de la plaza de San Dieao depende de los cedros 

RESIDENCll 31 EDAD 
Sama Domin11 de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUEW EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 

DH DETECTIVES 
UCENCIA NACfONAL 918 ASESORAMIENro CRATI.Jn'O 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 
INFORllES IABORALES, COMERCIALES, 
ECONOJUCO.FINANC.IEROS, DIVORCIOS, 
nrrElA DE MENORES, HERENCIAS, 
SIN1ESTROS Y ACCIDEIV'1ES, VIGllANClA. .. 

Via Complutense, esq. C/ ~el 
Ed. Jovellanos, o6c. n• 8 · 28807 Alcalá de Henares 
'11f.: 91 888 30 90 ·Faz: 91 888 30 90 

25 de Jullo de t998 

Una valla de forjado protegerá 
los jardines de la plaza de Cenantes 
Una valla de forjado protegerá los jardines de la plaza de Cervantes y sustituirá a la que 
actualmente los protege, mucho menos estética. Según el concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo, el objetivo es consolidar los parterres de césped con flores. Los 
presupuestos municipales aprobados el lunes 13 de julio contemplaban una partida para 
renovar esta valla que costará aproximadamente 2 millones de pesetas. La compra de 
esta valla de forjado se realizará ya en el mes de septiembre y serán los empleados muni
cipales del parque de servicios quienes la instalarán. 

La altura de esta valla será 
de 40 centímetros, según 
explicó Dominguez Picazo: 
"Queremos que se gane en 
protección, pero también en 
estética. Posiblemente sea una 
valla de las denominadas de 
doble nudo. La actual vallita 
es de arquitos y lo que quere
mos es que sea una valla simi
lar a la de la plaza de Atilano 
Casado y a la de la plaza del 
Empecinado. La nueva garan
tizará una mayor conservación 
de los parterres y que no acce
dan animales". 

~ idea del equipo de gobier
no es introducir este tipo de 
valla en la rotonda de la fuen
te de Aguadores y en la plaza 
de las Bernardas. Sin embar
go, en la plaza de San Diego 
habrá que esperar: "Estamos 
pendientes de la decisión final 
que se tome con respecto al 
proyecto de remodelación de la 
plaza y parecería inútil insta
lar allí una valla que proteja 
los parterres cuando se está a 
la espera de aprobar o no un 
proyecto de remodelación". 

Jesús Domínguez afirmó 

que el nuevo proyecto corregi
do para la plaza de San Diego 
no le disgusta: "De todos 
modos quiero que me den una 
solución al problema de los 
cerros. Quiero una solución 
que no me cueste criticas ante 
la opinión pública". El conce
jal dijo que "ese árbol no es 
original de la plaza de San 
Diego, pero de todos modos 
cuando se construyó la uni
versidad había un edificio 
delante, por lo que la fachada 
tenia una visión completa sólo 
desde un lateral". 

PUERTA de Madrid 
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El descampado de la calle Parque lleva más de un mes 
con la misma basura. 

Ignacio piensa que en esta calle sería conveniente una línea que 
separara ambas direcciones. 

Un vecino denu·ncia las chapuzas del banio Torrelaguna 

··1s10 es lamentable'' 
Ignacio García. propietario del bar Tamarindos, situado sobre el subterráneo de la calle 
Torrelaguna y vecino del barrio, ha denunciado a PUERTA DE MADRID la mala señalización 
de la zona y la porquería que existe en el campo situado cerca de la calle Parque. Ignacio 
García piensa que son problemas de fácil solución pero que evitarian muchas desgracias. 

A veces es peor el remedio que 
la enfermedad. Un claro ejemplo 
de ello es lo que sucede en la 
esquina de la calle Parque, cer
ca de la zona de la calle Torrela
guna. 

Ignacio García, propietario del 
bar Tamarindoss y vecino del 
barrio, pidió que pusieran una 
señal de prohibido en la citada 
esquina puesto que, al torcer el 
vehículo que Circulaba por esa 
calle, corria el riesgo de chocar 
con el que venía enfrente. 

Al poco tiempo, una señal de 
prohibido estaba colocada en la 
calle pero, según Ignacio, en el 
sitio incorrecto, ya que "la señal 
está dentro de la calle y no se ve 
hasta que te das de bruces con 
ella". 

PUERTA DE MADRID fue tes
tigo de la mala señalización 
puesto que, en ese mismo 
momento en el que nos encon
trábamos ahí, un coche se vio 

\-

obligado a dar marcha atrás 
casi en la curva, ya que la señal 
de prohibido pasar no se ve da- . 
ramente hasta que has torcido a 
esa calle prohibida. 

Tal y como nos contó Ignacio, 
"los golpes son pequeños, pero 

• PllES DE 11 llUEU _ cti llftl&C'llSl _..,(I 
• •1111 ll.ISTlllllS 1 •ASADOS 

1 
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Ahora también: • CEIVEZI ESPECIAL FIBRICIDI 
POR IOSDTRS ••s•os El lA BODEGA 

Esta es 
la señal de 
prohibido que, 
como se puede 
apreciar 
en la foto, 
no es visible 
para el 
conductor 
hasta que 
no tuerce 
la esquina, 
lo que provoca 
muchos 
accidentes. 

no hay necesidad de que la gen
te se enfrente" y, añadió, que 
"parece mentira que los muníci
pales no se den cuenta". 

Además, en esta misma calle, 
existe un pequeño descampado 
que está lleno de desperdicios 

Ignacio García es propietario de 
un bar y vecino de la zona. 

como un colchón, maderas o 
muebles y que, al parecer, "lle
van aquí un mes y es lamenta
ble". 

Muy cerca de esta esquina tan 
problemática, en una paralela a 
la calle Torrelaguna, también 
ocurren bastantes problemas 
por una mala señalización. Se 
trata de la calle Infantado en la 
que, según Ignacio, "hace falta 
una raya en el centro con una 
flecha que indique a la derecha 
y otra que indique a la izquierda 
porque, sino uno se planta en el 
centro y no deja pasar a los 
demás". Al parecer, la peor hora 
son las 3 de la tarde, ya que se 
forma "un zipizape" increíble en 
toda la calle. 

DE lA CASI VIUI • Salones para BODAS, BANQUETES, COMUNIONES ••• 

e/ San Felipe Neri. 7 - Teléf.: 91 883 62 81 - ALCALA DE HENARES 

UN NUEllO SERlllCIO DE 11La Ruta de LOS Mesones''© 
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Muchos contribnentes protestaron por las largas colas 
para pagar el 111 en el avuuntamiemo 

"Esto es una vergüenza que no tiene ni pies ni cabeza" 
"Estamos casi en el siglo XXI pero el ayuntamiento parece que está en la Edad Media", afirmó 
una resignada contribuyente; otro hombre levantó el tono de vez ante la impasibilidad de los fun
cionarios: "Esto es una vergüenza; no se nos puede tratar de estar forma". Hubo quien entre sus 
expresiones hacia los políticos locales incluyó &ases tales como "ellos, si es que pagan la con
tribución, no tendrán que aguantar esta cola", o "más valdría que, en lugar de perder el tiempo, 
que no hacen más que entrar y salir, arreglaran esto", por no mencionar otras expresiones más 
duras que no conviene transcribir en su literalidad. Y es que había quien había aguantado dos 
horas de cola y cuando la máquina de los números de orden ya se aproximaba al suyo, tuvo que 
irse, puesto que entraba a trabajar. "Ponlo en el PUERTA DE MADRID, que son todos unos sin
vergüenzas", pidió una mujer que añadió: "Encima de que vienes a pagar, que ya vienes de mala 
leche, encima te ponen peor genio en la cola que tienes que aguantar". 

Félix Ciruelos Carrasco era 
una de las personas más enfa
dadas que en ese momento se 
encontraba en la fila: "Ya está 
bien de cachondeos, que tie
nes que venir a pagar los 
impuestos al ayuntamiento 
cuando ya estás acostumbra
do a que te lo cobren en tu 
casa o en el banco. Esta gente 
que tanto predica para que les 
votes, se tendrían que preocu
par de los demás cuando vie
nen los problemas". Ciruelos 
afirmó que "con ésta ya he 
venido dos veces y después de 
esperar en la cola más de dos 
horas me tuve que ir a traba
jar cuando estaba a punto de 
tocarme, porque yo vivo de mi 
trabajo y lo hago a turnos. Hoy 
he vuelto y ya llevo un buen 
rato. A ver si hay suerte y no 
me pasa lo del otro día". 

~ · 

tratan bien". 
Josefa Menchén miraba su 

número y la pantalla digital 
del orden de atención al públi-

co: "Llevo más de media hora y 
todavía hay cuarenta personas 
por delante de mí. Los recibos 
normalmente te los mandan a 

·- -

casa, pero este año no ha veni
do después de esperar mucho 
tiempo. Pero, claro, tienes que 
estar con cuidado y venir a 
reclamarlo porque, como se 
eche la fecha encima, luego te 
viene con recargo. Tú no tie
nes la culpa, pero al final 
quien la paga eres tú". 

Josefa Menchén añadió: 
"Aquí no se puede venir. Me he 
ido a tomar tranquilamente un 
café y todavía queda un mon
tón. Esto ya no ocurre en nin
gún sitio nada más que aquí. 
Quien viene echa la mañana y 
hoy porque yo he librado, que, 
si no, hubiera perdido de tra
bajar. 

Ciruelos añadió: "Ya llevo 
hoy veinte minutos y no sé 
cuándo me va a tocar". Tam
bién muy enfadada se encon
traba en la fila Pilar Abajo: "Ya 
llevo aquí tres cuartos de hora 
esperando. Yo no vengo a 
pagar, vengo en busca del reci
bo porque donde yo vivo, en 
Senda Perdida, nos los man
dan, pero los mandan mal". Y 
es que Pilar Abajo no lo conci
be: "Da gusto ver cómo funcio
na la informática en el ayunta
miento, lo del segundo piso te 
lo mandan al tercero, lo del 
tercero al primero, el caso es 
que tus datos los recibes equi
vocados. Eso sí, no te descui
des porque encima lo pagas 
tú. A mí esto me ocurre todos 
los años y no lo entiendo con 
todos los funcionarios que tie
ne el ayuntamiento de Alcalá. 
Es vergonzoso que estemos así 
y que todos los años tenga que 
venir a buscar mi recibo bien 
hecho". Pilar Abajo añadió: "Yo 
no trabajo, pero me imagino lo 
que le debe enfadar a la gente 
que trabaja y que tenga que 
echar aquí la mañana. De 
todos modos el tiempo que 
pierdo aquí no lo dedico en mi 
casa a hacer las cosas o a 
hacer la compra". Lo peor para 
esta contribuyente es que 
"depende de quien te toque, 
hay algunos que encima no te 

Esta vez el avuntamiento queña que las obras empezaran por el tejado 
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Un decreto municipal paralizó las obras de la Magistral 
El llecreto hizo nrlar •l •lan lle obra 1 comenzar la urgente restauracltn lle los 11111101 
El equipo de gobierno le quitó hierro al asunto y se limitó a subrayar que simplemente fue una 
cuestión de orden y prioridades y que la fórmula para que se atendieran no era otra que sacar 
adelante un decreto de paralización de obras de la Magistral Catedral contra el obispado de Alca
lá. El caso es que los servicios técnicos del ayuntamiento pensaron que lo fundamental en un pri
mer momento era la rehabilitación de las cubiertas del templo y que el resto, por donde empezó 
la empresa adjudicataria de las obras, podía esperar a que acabaran las obras en los tejados. Por 
eso el ayuntamiento paralizó las obras de la Magistral Catedral en un primer momento hasta que 
éstas se adecuaran a lo que los técnicos municipales consideraron prioritario. 

El asunto se pudo conocer 
durante la sesión plenaria del 
martes 14 de julio cuando el 
portavoz de IU, José Miguel 
Polo, exigió ante un decreto de 
alcaldia "más mano dura con 
esos poderes fácticos de Alcalá 

que nos toman el pelo a los 
alcalainos". José Miguel Polo 
aclaró que no se refería tanto 
al obispado como al rectorado 
de la universidad y pidió al 
alcalde que "en lo sucesivo, en 
vez de dorarles tanto la pildo-

Clínica San Nicolás 
consulta de 

PSICOLOGIA GENERAL 
• PREVIA PETICION DE HORA • 

Avda. de Guadalajara, 34 -TELF.: 91 889 20 45 -ALCALA DE HENARES 

ra, les recuerde que el ayunta
miento tiene que cumplir su 
papel, y que se adecuen a la 
normativa para no hacer nece
sarios estos decretos de para
lización de obras". 

Tanto el alcalde compluten
se como la concejal de Urba
nismo aclararon a PUERTA 
DE MADRID que el decreto de 
paralización de obras se sol
ventó inmediatamente y que 
su fin era dar prioridad al 
arreglo de los tejados de la 
Magistral Catedral por el esta
do en que se encontraban, 
todo ello atendiendo las dispo
siciones de los servicios técni
cos municipales. 

PUERTA de Madrid 
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El canceJal saclalista Urbana Brihuega se aueia -

.. c.11111 de las incumplimientos de convenios par pane del equipa de gobierna 
10 

''El urbanismo en Alcalá llS llCllllSllS ....... ,. 
está atascado por culpa del PP" 1111bl11111 

•BllCIDll El concejal del PSOE, Urbano Brihuega, manifestó a PUERTA DE MADRID que el PP, y más con
cretamente la concejal de Urbanismo, Beatriz Díaz Manzanares, "tienen atascado el desarrollo 
urbanístico de Alcalá". Según Brihuega este atasco se manifiesta en el incumplimiento de muchos 
convenios así como en el estado de ejecución de muchos proyectos urbanísticos: "El problema es 
que en urbanismo hay una desidia en la gestión por lo que es preciso hacer una llamada de aten
ción para que la ciudad sepa qué grado de cumplimiento hay en la concejalía de urbanismo". 

111111.11 
í1lca h1re1c11 

Brihuega afirmó que wno 
seria justo decir que el PP no 
ha hecho nada; la concejal de 
Urbanismo ha hecho la calle 
Avila pero bien es verdad que 
a costa de un dinero que te
nían que pagar los empresa
rios; también se han hecho las 
dos rotondas de la avenída de 
Lope de Figueroa pero pocas 
cosas más". 

Pero en el debe, según el 
concejal socialista whay 
muchos conveníos que están 
aprobados en pleno o que 
están pendientes de su desa
rrollo o de su cumplimiento, y 
no sabemos nada de ellos en 
la comisión de urbanismo. 
Todo ello me hace pensar que 
este área está totalmente atas
cada". 

Urbano Brihuega enumeró 
los convenios aprobados en 
pleno y no resueltos: "Pode
mos hablar del convenio de la 
finca Los Alamos, al lado del 
vivero de Reyes Católicos para 
la captación por parte del 
ayuntamiento de ese espacio, 
el convenio con los herederos 
de la señora Fedriani con un 
solar que hay cerca del colegio 
Juan de Austria para equipa
miento de uso social, el conve
nio para la captación de la isla 
del Colegio que todavía no se 
ha captado en su totalidad, el 
convenio para el uso público 
del jardin de la facultad de 
Económicas del cual no se 
sabe nada, el convenio con el 
antiguo ministerio de Obras, 
Transportes y Medio Ambien
te, hoy ministerio de Fomento, 
valorado 1.108 millones y no 
sabemos cuál va a ser la res
puesta definitiva. Esto del 
ministerio decía un compañe
ro mío que es el 'fomento' del 
caos, pero para Alcalá es el 
'fomento' de la indigencia polí
tica". 

Proyectos que no 
se han sacado adelante 
por falta de consignación 
presupuestaria 

Brihuega también criticó 
que hay proyectos que no se 
han sacado adelante por falta 
de consignación presupuesta
ria: wya les hemos dado dos 
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presupuestos, lo que ellos no 
hicieron con nosotros, y eso 
les permitiría sacar muchos 
proyectos adelante, lo que no 
pudimos hacer nosotros por
que al no aprobarnos los pre
supuestos nos bloquearon la 
gestión. El problema es que 
ellos no han sido capaces de 
sacarlos adelante". 

Así, el concejal socialista 
manifestó que wel proyecto de 
la plaza de toros está aproba
do el 26 de mayo de 1993, el 
subterráneo de la calle Avila 
está aprobado en diciembre de 
1993, el de la calle Avila se 
aprobó en febrero de 1995, la 
rotonda de la carretera de 
Ajalvir se aprobó en diciembre 
de 1993, la urbanización del 
sector correspondiente al polí
gono Europa fue aprobada en 
junio de 1994, la del sistema 
general verde del Camarmilla 
se aprobó también en 1994. 
De todos estos proyectos y 
algunos otros que quizá se me 
pasan, llevamos tres años de 
gobierno del PP y no se ha eje
cutado ninguno. Ahora 
comienza a realizarse alguno 
después de que los concejales 
del grupo socialista lleváramos 
las correspondientes mociones 

a pleno e incluso en alguna les 
propusiéramos la fórmula de 
financiación y consignación 
presupuestaria". 

Pero para Brihuega lo peor 
es wel grado de desidia que hay 
por parte de la concejal de 
Urbanismo, que lo demuestra 
el hecho de que en julio de 
1998 han ido a pleno siete 
punto de ese área, de los cua
les eran dos de un quiosco y 
dos de garajes, es decir, temas 
más que secundarios. Pues 
bien, en julio de 1993, cuando 
gobernaba el PSOE, se lleva
ron a pleno 22 puntos de 
urbanismo, y en julio de 1994 
se presentaron por parte de la 
concejalia 18 puntos, y ningu
no de ellos eran de quioscos o 
de garajes, sino de desarrollo 
de planes urbanísticos para 
beneficio de la ciudad. Está 
bien clara la política de urba
nismo de unos y de otros". 

La herencia 
Manifestó Brihuega que "ya 

está bien que el PP hable tan
to de la herencia que les deja
mos los socialistas para dis
culparse. Herencia es lo que 
hablo de urbanismo, o que la 
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escuela infantil del distrito VIII 
se termine después de tres 
años cuando lo único que les 
faltaban eran 20 millones para 
concluir la obra. De herencia 
podemos decir que cuando los 
socialistas entramos en el 
ayuntamiento había 300 
millones de patrimonio y hoy 
hay 60.000 millones. A veces 
al PP se les llena la boca con lo 
de la herencia y que hay 
17.000 millones de deuda. Yo 
creo que la diferencia de patri
monio es clara y eso es por la 
gestión de los gobiernos socia-
listas". · 

Lo peor para Brihuega es 
que "cuando en 1999 llegue
mos otra vez los socialistas al 
gobierno en el ayuntamiento. 
la única herencia que nos va a 
dejar el PP son telarañas mal 
tejidas". 

.. El PP rední de mala manera la pancana que pusimos en el quiosco de la música" 

IU Pidió la inmediata apertura de los 
urinarios de la plaza de Cervantes 
El grupo de concejales de Izquierda Unida pidió en la sesión de pleno del día 14 de julio la hnnediata apertura de los urinarios de la plaza de Cervantes durante todo el día, una 
reivindicación que han venido realizando varias personas, sobre todo mayores. Los edi
les de IU pusieron de manifiesto el incumplimiento plenario acordado el día 16 de junio, 
cuando la apertura de los servicios fue aprobada por unanimidad, concretamente para que los urinarios se abrieran al público todos los días y también en horario de mañana. 

En la proposición que lleva- cipal de IU propuso el aperci- del alcalde y del equipo de 
ron a pleno los concejales de bimíento al equipo de gobierno gobierno del PP". 
IU manifestaron que "ante el del PP del cumplimiento de los El asunto fue aprobado por incumplimiento flagrante del acuerdos plenarios, entre la corporación municipal con acuerdo, pusimos una pancar- otros muchos el de la inmedia- la abstención del PP que se ta alusiva a este asunto, que ta apertura de los servicios del quedó del tono de la proposi-fue retirada de mala manera al quiosco de la plaza. ción. 
dia siguiente". Pero también Además IU manifestó su Los urinarios permanecen muy grave para IU es que no condena wal abuso de autori- abiertos apenas cuatro horas sólo se retiró la pancarta sino dad que supone retirar pan- por la tarde. Abren también 
que los urinarios no se abren cartas y otros medios de los fines de semana pero no al público. expresión de los colectivos por la mañana de días labora-

Por todo ello el grupo muni- sociales y políticos por parte bles. 
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El problema se prodld• p1r las obras del colector, las cuales siguen su curso 

El cone de tráfico en la glorieta de Alcorlo 
prodldo un monumental atasco 
La Policía Local dijo que hacía lo que podía; lectores de PUERTA DE MADRID manifestaron que 
allí no había policías. Otros dijeron que la culpa es del ayuntamiento: "Podrían haber tenido la 
delicadeza de avisar con tiempo", dijo un lector en llamada telefónica. El caso es que el martes 
21 de julio hubo por la mañana un monumental atasco en la carretera de Pastrana, en la ronda 
de la Pescadería, en la calle Gran Canal y en los aledaños al desviarse por ahí el tréfico que pasa 
por la glorieta de Alcorlo. La razón no fue otra que las obras del colector, que ahora mismo se rea
lizan ante la estatua de Manuel Azaña y que al ser un eje fundamental de la ciudad afecta al trá
fico de la carretera de Pastrana y al de la ronda del Henares y ronda Fiscal, toda lo que se cono
ce como avenida de circunvalación o M-15. 

Al estar cortado el tráfico en 
la glorieta de Alcorlo, en cuyo 
centro está la estatua de 
Manuel Azaña ante la cual ya 
se ha abierto la zanja para 
introducir el colector sur de la 
ciudad, la Policía Local tuvo 
que dirigir el tráfico por vías 
alternativas. El tráfico de la 
carretera de Pastrana fue des
víado por Nueva Alcalá mien
tras que el de la Ronda del 
Henares para dirigirse preci
samente a la carretera de Pas
trana fue desviado por la ron
da de la Pescadería y de ahi a 
la puerta del Vado hasta la 
carretera de Pastrana. 

Nada más ponerse las vallas 
en la glorieta de Alcorlo los 
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efectos se dejaron sentir. El 
tráfico se colapsó completa
mente y la Policía Local no 
pudo remediar tal atasco. La 
jefatura puso en conocimiento 
del ingeniero técnico del ayun
tamiento lo ocurrido ya que el 
diseño de las vías alternativas 
partió precisamente de ese 
departamento municipal. Sin 
embargo la respuesta fue que 
era lógico que se produjera ese 
atasco en los primeros 
momentos y que con el paso 
de los días los conductores se 
acostumbrarían a utilizar las 
vías alternativas. 

Sin embargo los conductores 
no se lo tomaron demasiado 
bien: "He tardado una hora en 
un recorrido de 500 metros 
para aparcar en Gran Canal", 
se quejó un vecino de esa 
calle, una de las más afecta
das por el colapso del tráfico. 
"Podrian haber avísado porque 
la que han liado ha sido de 
escándalo". La Policía apenas 
podia intentar controlar el trá
fico en la ronda de la Pescade
ría debido al colapso que se 
organizó. 

Todo ello coincidió con el 
corte del tráfico en otra vía 
preferente, como es la avenida 
del Val, también por las obras 
del colector. 

PUERTA de Madrid 



1 

) 

i 
) 

LIS 11m11stas llClllÍllS 
•el Cll Dlsbtll 111 ......... 
ur l'ICllllllas •r el alcalde 

El presidente 
del distrito 111 
recibió al equipo 
de competición 
de Esperanza 
Fernández 
e Irene Colas 

El presidente de la delegación 
municipal del distrito III, Juan 
Osorio, recibió días atrás al equi
po de competición del club de 
gimnasia rítmica dirigido por 
Esperanza Fernández e Irene 
Colas, que tan buen papel reali
zó en el campeonato de España 
por equipos y autonomías cele
brado en Gijón a primeros del 
mes de julio. Las dos entrenado
ras y las seis gimnastas, Noemí 
Martín, Laura . Almeida, Laura 
García, Eva Sanabria, Miriam 
Martín y Anita Gallego, presen
taron a Osorio los trofeos con
quistados en Gijón en presencia 
del presidente del club, Agustín 
Romero, en un acto celebrado en 
la sede de la delegación munici-

pal del distrito. El campeonato 
de España en Gijón posibilitó 
que por primera vez una gim
nasta alcalaína se subiera a lo 
más alto del podio nacional. 
Anita Gallego consiguió la proe
za en categoría alevín y la 
redondeó colgándose la medalla 
por equipos con la otra gimnas
ta alcalaína en esa categoría, 
Eva Sanabria. 

Pero si los resultados de Anita 
Gallego y Eva Sanabria fueron 
excepcionales, no se pueden 
dejar a un lado los conseguidos 
por las otras gimnastas complu
tenses entrenadas por Esperan
za Fernández e Irene Colas. 

En la fotografía de la derecha, Ani
ta Gallego y Eva Sanabria, cam
peonas de España. Arriba, las seis 
gimnastas con las entrenadoras, 
el presidente y el concejal. 

Laura Almeida fue subcampeo
na de España en categoría 
júnior y confirma la fenomenal 
trayectoria deportiva que lleva. 
Noemí Martín fue séptima entre 
45 gimnastas en esa misma 
categoría. Además. Laura Gar
cía Nafría fue medalla de bronce 
en categoría infantil después de 
un fenomenal concurso. Miriam 
Martín también fue séptima en 
esa categoría. 

En el Camaeanata de España Master Open de Verana 

Amonio Morales 11Nené" consiguió cuatro medallas, 
una de oro v tres de plata 
Nené Morales participó los pasados 11 y 12 de julio en el IX Campeonato de España Mas
ter de verano celebrado en Matar6. Encuadrado en la categoría "B" (33 años), obtuvo 
nada menos que cuatro medallas, en las cuatro pruebas en las que participó. Medalla de 
oro en los 50 espalda con 33.44, medalla de plata en 100 libres con 1.02.01, medalla de 
plata en 400 libres con 5.04 y también de plata en los 100 espalda con 1.13. 

Gran éxito de este veterano 
nadador complutense, que aún 
sigue entrenando con el Club 
Natación Alcalah y dando satis
facciones, en su época de nada
dor consagrado y ahora en los 
Campeonatos de España Mas
ter, donde siguen participando 
nadadores y nadadoras españo-
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las de gran relieve y entre ellos 
los nombres de Enrique Melo, 
José Antonio Chicoy o Antonio 
Culebras, participantes en el 
famoso Europeo de Barcelona 
del año 1970, donde Santiago 
Esteva logró sus medallas euro
peas en 100 y 200 espalda. 

Enhorabuena, pues, a MNené 

Morales" y animarle a que conti
núe y esperar que haya algún 
nadador más la temporada que 
viene que participe en estos 
campeonatos, organizados para 
que la natación siga sin tener 
edades, incluso con partici
pación de nadadores con más 
de 70 años. 

1 Campeonato de España 
Infantil de Verano 

Los días 17, 18 y 19 de julio 
tuvo lugar en la piscina munici
pal de Huesca (de 50 metros, 
descubierta}, el I Campeonato 
de España Infantil de Verano 
con la participación de 162 clu
bes y 532 nadadores. 

lván Granada Rufo (83) quedó 
25º en 100 mariposa (1.04.18, 
mejor marca personal); 24º en 
200 estilos. con una marca de 
2.26.47; En 400 estilos fue 33º 
con un registro de 5 .15.05. 

Felipe Guijaro Vata, también 
del 83, fue 39º en 100 libres con 
un registro de 0.58. 73. 

Lidia Esteban Viñado, del 85, 
en 100 braza realizó su mejor 
marca personal (1.22.10). que
dando en 18ª posición. 
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.. El PP no se ha calam1iada con el parque inlantil". asegura Domínauez Picaza 

Ya hav nuevos iuegos infantiles 
para el parque O'Donnell 
El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo (PP), mostró a PUERTA DE MADRID 
los nuevos juegos infantiles que se instalarán en el parque O'Donnell, concretamente en la 
zona para los más pequeños. Con ello quiso salir al paso de las criticas que hicieron algunos 
padres sobre el potencial peligro de accidente que tienen los viejos columpios: "El PP no se 
ha columpiado con el parque infantil", ironizó el concejal, quien manifestó: "Yo mismo 
informé antes de que se produjeran las criticas que la renovación de juegos era inminente y 
que entraba dentro de un ambicioso proyecto para remodelar el parque O'Donnell". 

Jesús Domínguez Picaza la legislación europea". Por todo ello el edil popular 
informó a PUERTA DE El concejal afirmó: "Entre aseguró: "A pesar de las cri
MADRID de que en los próxi- los nuevos juegos que se ins- ticas que hicieron algunos 
mos días se instalarán los talarán en el parque O'Don
nuevos juegos infantiles que nell hay algunos muy curío
forman parte de la primera sos porque son especiales 
fase que salió a concurso para niños de muy corla 
para renovar este material de edad, prácticamente bebés 
ocio para los más pequeños: de menos de un año a quíe
"Esta primera fase tiene un nes los padres pueden colo
presupuesto de 5 millones de car en el columpio y colum
pesetas y los nuevos juegos piar sin temor a que se caiga; 
infantiles están adaptados a es una especie de tacatá". 
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Detalle del asiento 
de los columpios para los más 

pequeños. Tiene forma de pañal 
y los enganches a las cadenas 
lo suficientemente altos para 

evitar posibles volteletas. 

padres, sí puedo decir que el 
PP no se ha colwnpiado en el 
parque infantil. Quizá hemos 
tardado algún mes más de lo 
previsto en sacar esto ade
lante, pero el problema es 
que las empresas han espe
rado hasta última hora a 
presentar sus ofertas". 

Segunda fase 
del concurso 
de renovación 
de juegos infantiles 
Cuando la primera fase es 

un hecho ya cerrado, a la 
espera de que en estos días 
se produzca de forma mate
rial la renovación de los jue
gos desde la entrada hasta el 
puente de la zona infantil, el 
concejal de Medio Ambiente 
iaseguró que para el mes de 
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septiembre está previsto ya 
que salga a concurso la 
segunda fase, desde el puen
te hasta el final: "Yo calculo 
que para el mes de diciembre 
tendremos completamente 
repuestos todos los juegos 
infantiles del parque O'Don
nell". El cálculo del concejal 
es que la segunda fase no 
superará los tres millones y 
medio de pesetas; los juegos 
que allí se colocarán serán 
para niños mayores, hasta 

POR TRASLADO 

SE VENDE 
DORMITORIO JUVENIL 
Con dos canias, colchones, 

mesa de ordenador 
y escritorio. 

COMEDOR 
Con seis sillas y aparador, 

seminuevo, 
de muy buena calidad. 
Tlf.: 9t 889 tB 28 

(Llamar noches) 

REZA nueve Avemarías 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

I.M.L. 
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doce y trece años. 
El concejal dijo que parale

lamente se realizarán obras 
muy necesarias en el parque 
O'Donnell: "Vamos a asfaltar 
el paseo de los Pinos, donde 
se instala el mercadillo de los 
martes, porque es muy nece
sario hacerlo. También 
vamos a reparar el estanque 
de los patos, dentro de la 
zona de juegos infantiles". El 
asfaltado de ese paseo ten
drá un presupuesto de apro-

ximadamente 2 millones de 
pesetas y la remodelación del 
estanque la realizarán traba
jadores municipales. 

Otra cuestión relacionada 
con el parque más grande 
que tiene la ciudad dentro de 
su casco urbano es la redac
ción del proyecto para la 
remodelación global del mis
mo: "Tenemos pensado adju
dicar en el mes de septiem
bre la redacción del proyec
to a la empresa que más 

garantías nos ofrezca; tene
mos destinados en presu
puestos municipales 50 
millones de pesetas para 
realizar una primera fase de 
remodelación; yo creo que 
esta primera fase podria 
estar adjudicada hacia el 
mes de diciembre e iniciarse 
las obras hacia el mes de 
febrero. Queremos que esta 
primera fase se dedique de 
forma muy especial a la ilu -
minación". 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafrrmantes - Vigorizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 
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Mariano Leiva, Julieta Calavia, Ernesto Naranjo y Donatella Gabites, 
miembros de la Asociación Buceo Alcalá EL AZUL 

la Asociación de Buceo El AZUL invita a todos los alcalaínos 
a participar en el l Mat:to Baulilo Sullacuálit:o en Piscina 

''Cuando haces submarinismo, vuelas en el agua" 
La Asociación Buceo Alcalá EL AZUL, creada en octubre del 97, ha organizado el I Macro 
Bautizo Subacuático en Piscina. una interesante actividad que se celebrará el próximo 
sábado 25 de julio. de 17 a 20 horas. en la piscina del polldeportivo municipal "El Jun
cal". Según la jerga de los buceadores. el bautizo es el primer contacto con el apasio
nante mundo del buceo: la primera inmersión. Si te apetece probar, tienes más de 12 
años y sabes nadar. EL AZUL te invita a descubrir cómo respirar debajo del agua. 

Socios de EL AZUL en una de sus salidas 

25 de Julio de '1998 

Con este 'macro bautizo', EL 
AZUL quiere difundir el depor
te del buceo y dar a conocer la 
asociación. "Queremos que los 
alcalaínos sepan que en su 
ciudad hay un centro de 
buceo que ofrece cursos para 
obtener titulaciones oficiales, 
organiza salidas al mar y char
las ... Los aficionados que has
ta ahora tenían que irse a 
Madrid, ya no tendrán que 
hacerlo. Se puede hacer sub
marinismo desde Alcalá". 
explicó Mariano Leiva, uno de 
los 50 miembros con los que 
en estos momentos cuenta la 
Asociación Buceo Alcalá, cuya 
sede está ubicada en el Local 
1 7 de la avenida Lope de 
Figueroa (tifo. 908/11-41-21). 

Según los socios de EL 
AZUL, para practicar este 
deporte no hay que ser un 
atleta ni tener una prepara
ción fisica especial. Eso sí, no 
hay que olvidar que estamos 
en el agua, un medio que no 
es el nuestro, y que existen 
unos márgenes de seguridad 
que siempre debemos respe
tar. "Hay que pasar un recono
cimiento médico, específico 
para buceo, pero no se requie
re ninguna condición fisica 
especial. Hay centros incluso 
que dan cursos para personas 
discapacitadas. Aunque sí 
existen unos márgenes de 
seguridad que si los pasas te 
estás jugando la vida. Pero si 
no sobrepasas tus límites, es 
un deporte sin riesgo". explicó 
Ernesto Naranjo. 

"Puede bajar cualquiera, 
siempre que le apetezca y esté 
en perfectas condiciones. No 
puedes hacer una inmersión 
después de haber cogido una 
borrachera la noche anterior o 
si sigues un tratamiento médi
co fuerte. Tienes que encon
trarte bien y es cuando más 
disfrutas", añadió Julieta 
Calavia. 

PUERTA de Madrid 
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Poder respirar dentro del agua 
es lo que primero llama la atención del submarinismo. 

Si la forma física no parece 
ser un impedimento, tampoco 
lo es el coste del equipo, ya 
que la asociación EL AZUL lo 
alquila por un módico precio 
para que los aficionados no 
tengan que invertir las 
140.000 pesetas que cuesta 
un equipo completo aceptable, 
sin incluir la botella de aire. 

¿Puede uno perderse 
en el fondo del mar? 

Es dificil, según explicaron 
los aficionados de EL AZUL. 
Las inmersiones suelen hacer
se en grupos en los que va un 
buceador experimentado que 
conoce la zona a la que se 
baja. Aparte de eso, el barco 
que transporta a los submari
nistas, una vez que llega al 
destino elegido, tira un cabo 
que puede servir de ayuda en 
el fondo. "Al principio es muy 
dificil orientarse, te tienes que 

ir fijando, pero siempre vas 
con un monitor que conoce la 
zona, así que vas apoyado por 
una persona que tiene más 
experiencia que tú. Luego te 
vas acostumbrando y vas 
aprendiendo a orientarte. Lo 
normal es que el barco, una 
vez que ha fondeado , tira un 
cabo y como norma general 
debes bajar por él hasta el 
ancla. Ahí se parten los gru
pos y cuando quieres regresar, 
buscas el cabo y subes. Y si 
algún grupo se perdiera, desde 
el barco se ve perfectamente 
donde está, por las burbujas 
que rompen la superficie, y se 
puede bajar a buscarlo". 

Todas estas cuestiones y 
muchas otras -física, fisiolo
gía, biología marina, primeros 
auxilios, actuación en casos 
de emergencia ... - se aprenden 
en los cursos de buceo con los 
que se consigue el título oficial 
de buceador, sin el que no está 

Un equipo de buceo puede costar unas 140.000 pesetas. 
Siempre existe la opción del alquiler. 

permitido practicar este de
porte. · 

Deporte de sensaciones 
En su primera inmersión, en 

piscina, lo que más impresio
nó a Julieta fue poder "respi
rar dentro del agua". Cuando 
exploró el fondo del mar quedó 
cautivada por el "paisaje tan 
increíble que encuentras. Des
de fuera ves agua pero des
pués de haber bajado intentas 
mirar qué hay debajo". 

Ernesto destaca del buceo la 
sensación de tranquilidad que 
se consigue practicándolo: "Lo 
que más gusta, aparte del 
mar, es que te inhibes de cual
quier problema que tengas. 
Haces una inmersión, bajas al 
fondo y es una relajación total, 
te olvidas de todo, hasta pier
des la noción del tiempo". 

Mariano recomienda este 
deporte a los aficionados a las 

actividades aéreas, ya que 
según su experiencia, "cuando 
haces submarinismo, vuelas 
en el agua. Es una sensación 
total de ingravidez y estás 
volando". En opinión de este 
buceador 'master' , el buceo es 
un "deporte de sensaciones, 
por eso es tan dificil que 
alguien capte lo que quieres 
decir cuando se lo cuentas. La 
sensación de estar debajo del 
agua respirando no se puede 
contar, hay que entrar en ese 
otro grari mundo desconocido 
para conocerlo". 

Donatella Gabites sigue sor
prendiéndose con la reacción 
de los peces, cuando se acer
can al buceador para obser
varle fijamente. "Nosotros bus
crunos a los peces, pero ellos 
también te buscan a tí. Hay 
veces que te quedas quieta y 
se acercan, sobre todo los chi
quitines". 

La fotografía de la izquierda fue tomada en Mazarrón (Murcia). Los buceadores buscan a los peces, pero los peces también buscan 
en ocasiones a los buceadores. En la fotografía de la derecha, una impresionante tortuga. El AZUL se fue en esta ocasión a las Canarias. 
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Capa de España léml1as 

lana Plata 2ª 
en Alfara del 
Patriarca 
llalencial 

Las corredoras del equipo 
alcalaíno Sacosa-Iplacea se 
trasladaron a tierras valencia
nas, concentrándose en Alfara 
del Patriarca para participar en 
el 1 Trofeo Excma. Diputación 
de Valencia, puntuable para el 
Trofeo Copa de España de fémi
nas. 

El e.e. Alfarense contó con 
alrededor de 100 corredoras de 
todas las categorías: elites, 
juniors y cadetes, haciendo en 
un circuito semi-urbano un 
recorrido de 92, 66 y 40 kilóme
tros respectivamente. 

Las primeras en tomar la sali
da fueron las elites incorporán
dose, cuando éstas ya habían 
dado cuatro vueltas, las junior 
y, posteriormente, a la décima 
vuelta lo hicieron las cadetes. 

La prueba resultó peligrosa, 
produciéndose en los pasos 
semi-urbanos algunas caídas. 

El rodar fue a alta velocidad y 
el fuerte calor reinante hizo 
estragos en la mitad de las par
ticipantes, llegando a meta un 
pelotón de alrededor de 50 
corredoras, imponiéndose la 
catalana Marta Villajollana, 
haciendo la corredora alcalaína 
Marta Plata 2 ª en la categoría de 
cadetes. 

Los resultados de la prueba 
fueron los siguientes: 

Clasificación elite: 1 ª, Marta 
Villajollana (Cataluña); 2ª, 
Maria del Carmen Soto (Valen
cia); 3ª, Eva Maria Sahagún 
(Castilla-León). 

Clasificación junior: 1 ª, Eneriz 
Iturriaga (Vizcaya), 2ª, Jenifer 
Cauino (Portugal); 16ª, Carolina 
Sánchez (Sacosa-Iplacea). 

Clasificación cadetes: 1 ª, Ali
cia Palot (Valencia); 2ª, Marta 
Plata (Sacosa-Iplacea); 3ª, Leti
cia Gil (Terre-Mar, Valencia); 
12ª, Blanca Romero (Sacosa
Iplacea); 20ª, Toñi Calvo (Saco
sa-Iplacea). 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.L.G. 
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Javier Plata Vicente Rey Manuel Rey 

las escuelas del C.C. lplacea triu1tara1 e1 Fuenlabrada 

JaVier Plata, Vicente Rev v Manuel Rev, vencedores 
Con una participación de 96 futuros ciclistas se celebró el pasado sábado en Fuenlabrada la reu
nión de escuelas del calendario de la F.M.C., donde las escuelas de: e.e. Cedena, u.e. Fuenlabra
da, C.C. Móstoles, U.C. Costada, y el C.C. !placea, lucharon por los mejores puestos. 

En promesas WB". dieron 
media vuelta, venciendo el 
corredor alcalaíno Vicente Rey, 
delante del corredor de Fuenla
brada Cristian A Navarro, con 
el iplacea Ángel Maria Rey en 
octavo lugar. 

En la categoría promesas WA" 
dieron una vuelta, siendo el 
vencedor el corredor alcalaíno 
del C.C. !placea Javier Plata, 
delante de José Carlos Martin, 
del C.C. Fuenlabrada. 

En alevines de primero el 

triunfo correspondió a Antonio 
Martín, del C.C. Villarejo, ha
ciendo 6° el iplacea José L. Gu
tiérrez. 

En alevines de segundo el 
vencedor fue David Gutiérrez, 
del C.C. Cedena, con David 
Guerrero del !placea, en 11 ª 
posición. 

En la categoría de infantiles 
de primero tomaron parte 16 
corredores que dieron ocho 
vueltas, imponiéndose Sergio 
Moreno, del U.C. Fuenlabrada, 

con Roberto Chapinal 4°, del 
e.e. !placea. 

En la prueba reina, se dieron 
cita 22 participantes que tuvie
ron que realizar doce vueltas. 
Los corredores alcalaínos del 
e.e. Iplacea dieron un recital de 
combatividad, en especial Jorge 
Hernández. Al final, el vencedor 
fue el bravo corredor del Iplacea 
Manuel Rey, delante de su com
pañero Angel Plata, con los ipla
ceas Juan Francisco Contreras 
4º y José J. Martinez 5°. 

Se celebrará en Valencia las días 31 de iulia 1112 de auasto 

6 conedores cadetes del C.C. lplacea preseleccionados 
para el Campeon10 de España de Pista 
La F.M.C. ha convocado para la preselección de pista de los campeonatos de España, a 
celebrar en el velódromo Luis Puig de Valencia los días 31 de julio y 1 y 2 de agosto, a 
seis corredores del Pibasa-Iplacea cadetes y un Sacosa-Iplacea. 

Los corredores son: Dimas Gar
cía, Roberto Moreno, Juan M. Díaz, 
Jorge Sánchez, Juan Carlos Corra
lo y la dama de wplata" Marta Pla
ta, que junto a Alvaro Nieto, J. José 
Castro, David Millán, Hilarlo Marti
na, del SS.RR., Mario López del 
C.C. Torrejón, y Leticia Gil, de Mós
toles, tratarán de hacerse un hueco 
en la selección de pista cadetes. 

Suerte para los corredores madri
leños, y en especial del C.C. Iplacea 
que, si van, sin duda son merece
dores de estar con los mejores. 

En la fotografía los corredores, 
del e.e. lplacea, 

preseleccionados por la F.M.e. 
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Organizado por el C.C. lplacea, prueba punblable de la Copa de España iuniors 

VII Memorial Javier Díaz Crespo 
El d1m1111 2&.1111 clásica clcllsta "El Ollnr - El Ollnr" 
El próximo domingo 26 se celebrará la primera clásica junior "El Olivar - El Olivar", vn Memo
rial Javier Díaz Crespo, con salida a las 9 de la mañana dirección Daganzo, Cobeña, Belvis, Para
cuellos (puerto de montaña, al que darán tres vueltas) y regresando por Ajalvir, Daganzo y Alca
lá, donde finalizará la prueba después de haber hecho un recorrido de 87 kilómetros. 

La participación, por tratarse 
de una prueba puntuable para 
la Copa España, rondará los 
200 corredores · de los equipos 
madrileños y nacionales con 
calidad y que lucharán para ser 

los vencedores. 
De esta importante clásica, y 

no menos importante nuestro 
VII Memorial Javier Díaz Cres
po, que un año más el e .e. !pla
cea recuerda con cariño al exco-

C.C. Cenantes -Rodñguez Magro 

rredor alcalaíno y su buena per
sona, que desapareció en un 
desafortunado accidente de trá
fico cuando defendía los colores 
del e.e. !placea. 

L.S .T. 

Carrera de escuelas en Villalba 
El pasado domingo los corre

dores del C.C. Cervantes Rodrí
guez Magro se traladaron a la 
madrileña localidad de Villalba 
para disputar una prueba en la 
que desempeñaron una excelen
te actuación. 

En primer lugar se disputó la 
prueba de promesas en la que 
los niños del Club Ciclista Cer
vantes, patrocinados por Villal
billa Motor obtuvieron buenos 
resultados, consiguiendo Alfon
sito García la septima posición 
en promesas B, seguido de 
Jesús Herrero en undécima. 

En promesas A, la actuación 
de los corredores de Villalbilla 
Motor fue notable ya que la 
corredora Mª Mar Ladera se cla
sificó en sexta posición rozando 
los premios principales (copas). 
A continuación, Borja Prieto se 
situó en décimotercera posición. 

La carrera de alevines de pri-
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mer año, después de una salida 
kamikaze, como se suele decir 
en palabras ciclistas, salieron 
veinte participantes. El corredor 
de Villalbilla Motor Natan Vacas 
finalizó en el puesto 6º, seguido 
de Carlos Corrales en 13ª posi
ción. La prueba de alevines de 
2° año se efectuó con una parti
cipación de 29 corredores de los 
cuales Rubén Zambrana acabó 
en 11 ª posición, y a continua
ción Jesús Ladera en 14ª. 

En la prueba denominada rei
na, y última, que es la de infan
tiles de segundo año, la partici
pación fue de unos treinta 
corredores de los cuales cinco 
eran del C.C. Cervantes. patro
cinados por Hergar Motor. En 
quinto lugar se clasificó Eduar
do Sánchez, seguido de Alberto 
Sevilla en novena posición. A 
continuación Víctor Barrado en 
duodécima, Gonzalito García en 

el puesto 14 º. finalizando 18° 
Joaquín Herrero. 

La clasificación del equipo de 
Hergar Motor, como vemos, fue 
excelente, alcanzándose en la 
categoria que da lugar a la de 
cadete, donde las competiciones 
son en carretera en similitud a 
las de las máximas categorias. 

Reseñar que la participación 
total fue de 135 corredores de 
toda la provincia de Madrid. 

En infantiles de primer año, la 
participación del equipo patroci
nado por Hergar Motor fue bue
na, ya que Daniel Sebastián se 
situó en 7ª posición, seguido de 
Daniel Lopera en 12ª, y José 
Alberto Rodríguez en 15ª. La 
particpación rondó los treinta 
participantes, donde hubo una 
primera parte de carrera tran
quila para después pasar los 
diferentes corredores al ataque 
continuo. 

los cadetes del 
C.C. Cervantes -R. Magro 
en uenas de Valladolid 

bito del 
Henacar-Ford en 
Matapozuelos 

El martes día 21 tuvo lugar el 
Gran Premio Matapozuelos de 
Valladolid para las categorias de 
cadetes de primero y segundo 
año, donde los corredores del 
Henacar-Ford consiguieron una 
grandisima actuación. 

La participación fue de 130 
corredores, nueve correspondí
an a este equipo alcalaíno que 
obtuvo el segundo puesto por 
medio de Domingo Sánchez, al 
cual nada más finalizar la prue
ba se le dio por megafonía como 
ganador, ya que llegó escapado 
junto a un corredor local valliso
letano. Acto seguido hubo recla
maciones y Domingo Sánchez 
fue relegado a segundo después 
de reunirse el jurado técnico y 
comprobar que por muy escaso 
margen, apenas un tubular, el 
ganador fue el vallisoletano. 

Reseñar también el triunfo del 
Henacar-Ford por equipos, ade
más de Félix Sevilla segundo en 
metas volantes. Pedro Palacios 
finalizó octavo, Daniel Gómez 
décimoquinto, Carlos Aznar 
décimosexto. Lorenzo Monre 
décimonoveno, Jesús Rodríguez 
vigésimo y Sergio Hemández, 
Manuel Rodriguez e Ignacio 
Boto, en exaequo a partir del 
vigésimoquinto. 

l lacro Bauttzo 
SubacuáUco en Piscina 

La Asociación Buceo Alca
lá EL AZUL ha organizado el 
1 Macro Bautizo Subacuático 
en Piscina, que tendrá lugar 
el próximo sábado 25 de 
julio, de 17 a 20 horas, en la 
piscina municipal wEl Jun
cal". Los únicos requisitos 
para poder participar en esta 
actividad gratuita son: tener 
más de 12 años y saber 
nadar. 

El objetivo es dar a cono
cer la asociación y difundir 
el deporte del buceo. Para 
ello, EL AZUL pondrá a dis
posición de los interesados 
los monitores y el equipo 
necesario para poder practi
car una primera inmersión y 
tomar contacto con este apa
sionante deporte. 

25 de julio de 1998 



Equipo junior de Madrid con Héctor Chávez, primero por la derecha. Alberto Blázquez 

los arqueros complutenses consiguieron su clasmcación 
en las instalaciones del club Sa1ma 

Alberto Blázquez v Victoña Renelta 
paniciparán en el campeonato de Europa 
Dos arqueros de Alcalá. pertenecientes al club Sagitta complutense. consiguieron el 
sábado y el domingo días 11 y 12 de julio su clasificaci6n para el campeonato de Euro
pa absoluto de tiro con arco que se disputará en el mes de agosto en Francia. cerca de 
Burdeos. Los arqueros complutenses respondieron perfectamente a las expectativas que 
había ya que su excelente momento de forma y su proyección hacían prever que podría 
estar a su alcance el objetivo de este campeonato clasificatorio para el europeo. Con 
todo y con ello Victoria Revuelta y Alberto Blázquez tuvieron que emplearse a fondo. 

Al excelente resultado conse
guido por Victoria Revuelta y 
Alberto Blázquez, hay que unir 
lo conseguido por el arquero 
junior alcalaíno Héctor Chaves, 
quien consiguió la medalla de 
plata por equipos en el campeo
nato nacional de la categoría. 

El fin de semana de los días 
11 y 12 de julio fue grande para 
el tiro con arco en Alcalá. En 
primer lugar por la envergadu
ra de la cita deportiva ya que a 
la ciudad complutense asistie
ron los mejores arqueros 
nacionales para competir en el 
campeonato clasificatorio para 
el europeo absoluto y el campe
onato de España junior. Pero 
también fue grande para Alcalá 
por los resultados conseguidos 
por los alcalaínos, quienes 
siguen afianzándose entre los 
mejores arqueros nacionales. 

Alberto Blázquez pasó con 
muy buena nota el examen del 
clasificatorio. Después de una 
jornada agotadora, el sábado se 
ganó el pasaporte para el cam
peonato de Europa al conseguir 
una puntuación superior a los 
1.345 puntos que permitían el 
pase. El arquero complutense 
se mantiene en la élite nacional; 
el año pasado consiguió. clasifi
carse para el campeonato del 
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mundo celebrado en Canadá y 
allí consiguió con el equipo 
nacional la medalla de plata. 

Victoria Revuelta también 
consiguió su clasificación gra
cias a un concurso muy bri-

Dante. En su primera partici
pación en un campeonato clasi
ficatorio , Victoria Revuelta no 
pagó ninguna novatada y en 
sus tiradas parecía una experi
mentada arquera a la que los 

nervios no le traicionaron. Vic
toria Revuelta superó los 1.300 
puntos lo que la hizo entrar en 
los top nacionales. 

En el campeonato de España 
junior hubo cara y cruz pero lo 
importante era estar ahí y 
ganar en experiencia. Héctor 
Chaves fue la cara, puesto que 
a pesar de que en indívidual fue 
noveno, consiguió la medalla de 
plata con el equipo de la comu
nidad de Madrid. Además con
siguió la medalla de bronce en 
la distancia de 90 metros. La 
cruz fue Jaime Moñino, quien 
fue decimosegundo, pero al 
menos estuvo ahí adquiriendo 
experiencia. 

Una vez más se puso de 
manifiesto la importancia de 
tener unas excelentes instala
ciones para desempeñar el tiro 
con arco. Los complutenses 
cuentan con ellas y forman un 
club envidíable, y eso les per
mite participar con garantías 
en las mejores competiciones, 
aparte de que la Federación 
Española no duda en traerse a 
Alcalá campeonatos de enver
gadura. 

PUERTA de Madrid 
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ta comisión de asuntos taurinos 
cerró el programa de loros de las lerias 
La comisión de asuntos taurinos cerró en una reunión celebra
da el martes 21 de julio los carteles de toros para las ferias. La 
reunión fue presidida por la concejal de Festejos, Ellsa de Fran
cisco, ya que el presidente de la comisión, el alcalde Bartolomé 
González, se encontraba de vacaciones. El empresario José 
Félix González, perteneciente a la empresa Sarot, a la cual el 
ayuntamiento adjudicó la contratación y gestión de los festejos 
taurinos, hizo la propuesta de carteles para la feria de este año, 
la cual fue aprobada por los asistentes, concretamente los 
representantes de las peñas taurinas de la ciudad. 

Como ya se había anuncia- taurinos la lleva la empresa 
Sarot, por cumplirle el con
trato. La gestión a partir de 
ahora será de los empresarios 
que construyan la nueva pla
za de toros, es decir, de la 
empresa Taurina de Alcalá. 

La comisión de asuntos taurinos se reunió el pasado martes día 21 de 
julio bajo la presidencia de Elisa de Francisco, concejal de Festejos. 

. do, la feria taurina se celebra
rá en la plaza de toros portátil 
que se instalará en las eras 
del Silo, el lugar donde estuvo 
el año pasado. Todos los fes
tejos comenzarán a las 18'30 
horas, mientras que las suel
tas de vaquillas serán a las 
once de la noche. Entre el barrio de la Quebra.dilla v el solar del tutoro recinto terial 

El primer festejo llegará el 
día 28 de agosto y será una 
corrida de rejones en la que 
se rejonearán reses de la 
ganadería de San Marcos por 
los caballeros Pablo Hermoso 
de Mendoza, Fermín Bohór
quez y Paco Ojeda. Los pre
cios de las localidades serán 
2 .000 pesetas la entrada 
general, 4.000 pesetas la con
trabarrera, 5.000 la barrera y 
1.500 para jubilados y niños. 

El segundo festejo será el 
dia 29 y consistirá en una 
corrida de toros en la que se 
lidiarán reses de la ganadería 
de Juan Albarrán por los 
diestros Jesús Romero, José 
Ignacio Uceda Leal y Regino 
Ortés. Los precios de las loca
lidades serán de 3.000 pese
tas la entrada general, 5.000 
pesetas la contrabarrera, 
7 .000 pesetas la barrera y 
2.000 pesetas la entrada para 
niños y jubilados. 

El tercer festejo será el día 
30 de agosto y consistirá en 
una corrida de toros en la que 
se lidiarán ejemplares de la 
ganadería 'Los Recitales' a 
cargo de los diestros José 
Ortega Cano, Morante de la 
Puebla y Luis Miguel Encabo. 
Los precios serán los mismos 
que en la corrida del día ante
rior. Como puede verse, no 
hay entradas de sol y de som
bra, sino que son precios úni
cos para toda la plaza. 

La comisión de asuntos tau
rinos también ha programado 
dos sueltas de vaquillas, para 
los dias 28 y 29 de agosto. El 
precio de la entrada general 
será de 600 pesetas y de 400 
pesetas para jubilados y 
niños. 

Este año es el último en el 
que la gestión de los festejos 
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El recorrido de los encierros de Azuqueca , 
tendrá una longitud de 442 metros 
El ayuntamiento de Azuqueca de Henares ya ha decidido el nuevo recorrido por el que discu
rrirán los encierros de la Semana Grande de fiestas del próximo mes de septiembre. Tendrá 
una longitud de 442 metros, algo menos que el pasado año, y estará comprendido entre el final 
del barrio de La Quebradilla y el solar que albergará a partir del próximo año el recinto ferial 
permanente, en la avenida de Alcalá. "Se saldrá del testero donde finalizan las viviendas del 
barrio de La Quebradilla, justo en la franja que existe entre la valla que delimita el parque y 
los pisos, para enlazar a continuación por el aparcamiento del parque hasta la segunda entra
da, donde conectará con la avenida de Alcalá hasta la plaza de Europa, en la confluencia con 
la avenida de los Escritores, y unos metros más adelante penetrará en el solar que albergará 
la plaza portátil, que estará situada al fondo", detalla Gaspar Blanco, concejal de Fiestas. 

El recorrido no será del 
todo en linea recta y contará 
con cuatro curvas para ali
viar a los corredores y frenar 
a la manada. "Una nada más 
darse la salida, otra frente a 
la segunda entrada del par
que, la tercera en la plaza de 
Europa y la última curva 
justo en el acceso a la plaza". 
explica Gaspar Blanco. 

Ya se ha iniciado el acondi
cionamiento de los corrales, 
que tendrán carácter perma
nente. El ayuntamiento pre
tende acondicionar el próxi
mo año el trayecto y mante
ner inamovible este recorrido 
de los encierros mientras el 
futuro recinto ferial no cam
bie de ubicación. Además, se 
quiere adquirir en propiedad 
el material necesario para 
cerrarlo, dado que supondría 
un importante ahorro para 
las arcas municipales. "Ins
talaremos unos anclajes fijos 
y, una vez finalizadas las 
fiestas, se podrán retirar con 
facilidad de las armaduras. 
No costaria mucho trabajo y 
podrían ser los propios ope
rarios del ayuntamiento los 

que se encargarían de ello", 
justifica el concejal de Fies
tas. 

A este respecto, la conceja
lía de Fiestas acaba de sacar 
a concurso el cerramiento 
del itinerario de los encie
rros. Los empresarios intere
sados, que podrán presentar 
sus ofertas hasta el próximo 
31 de julio, deberán aportar 
el material necesario para 
cubrir el recorrido, que debe
rá estar concluido antes del 
15 de septiembre. El adjudi
catario estará obligado a 
cerrar y abrir las calles antes 
de comenzar el encierro y a 
su término. "Este cometido 
será adjudicado a la oferta 
más barata y que más 
garantías nos ofrezca. Tal y 
como se ha trazado el reco
rrido de este año, sólo será 
necesario abrir y cerrar la 
conexión con la avenida de 
Alcalá. Otros años, al discu
rrir por el casco urbano, era 
más complicado", afirma el 
delegado de Fiestas. 

El ayuntamiento de Azu
queca es partidario de que el 
cerramiento se realice me-

<liante talanqueras en lugar 
de tubos. "Este sistema está 
prohibido, por ejemplo, en la 
comunidad de Madrid, don
de el autorizado es el de 
talanqueras o similares. El 
pasado año ya quedó demos
trado que por debajo queda 
una distancia suficiente 
para que, en caso de caídas 
o cogidas, el corredor pueda 
rodar y ponerse a salvo. Los 
ecologistas también han cri
ticado el modelo de tubos, ya 
que los toros golpean en los 
nudos que hay en las abra
zaderas y sufren lesiones e 
incluso pueden llegar a des
nucarse" , justifica Gas par 
Blanco. 

En cuanto a la aplicación 
del decreto gubernamental 
sobre las condiciones médi
co-sanitarias a cumplir en 
los espectáculos taurinos, 
Gaspar Blanco ha asegurado 
que el ayuntamiento de Azu
queca estará en condiciones 
de cumplir los requisitos exi
gidos, "si bien el cumpli
miento de esa normativa lle
vará implícito el encareci
miento de los festejos". 
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TVE-1 
06'15 Nonni. 
07'05 El secreto del 
Sabara. 
08'00 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los 
gnomos. 
- La banda de Mozart. 
- Simba en los mun-
diales. 
- Pinki y Cerebro. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 
- Detective Bogey. 
- Flash Gordon. 

11 '30 V. La conversión 
12'25 Música sí. 

Hoy: Ali Saints, Lucre
cia, So pra contrariar, 
Sabina y Páez, Conner 
Reeves, Tennessee, 
Hak:irn y el dúo Pecos. 

13'50 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Tour de Francia. 
17'30 Cine de barrio. 

"La casa de La Troya". 
Com. Con Arturo Fer
nández y José Rubio. 

21'00 Telediario 2. 
21 '30 El tiempo. 
21'35 Informe semanal 
23'00 Risas y Estrellas 

Presenta: Paloma La
go, Loreto Valverde y 
José Luis Moreno. 

02'30 Noticias. 
02'35 Navarro. 
04'30 Cine de madru
gada. 

' 
TVE-1 

06'00 Nonni. 
07' 15 Guillermo Tell. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La llamada de los 
gnomos. 
- La banda de Mozart .. 
- Simba en los mun-
diales de fútbol. 
- Pinky y cerebro. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 
- Flash Gordon. 
- Detective Bogey. 

11'30V. 
12'15 Gran Prix. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, cora
zón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Tour de Francia. 
17'15 Cine de oro. 

Sin determinar. 
20'25 Waku - Waku. 

Invitados: Concha Ga
lán, Dúo Sacapuntas 
y Eva Cobo. 

21'00 Telediario 2. 
21'30 El tiempo. 
21'35 La película de la 
semana. 

Sin determinar. 
23'30 Especial cine. 
01'15 Sombras de Nue
va York. 

"Mala sangre". 
02'00 Noticias. 
02'05 Cine de madru
gada. 
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Programa de TeleVlslón 

TVE-2 
06'30 Euronews. 
08'00 El planeta mila
groso. 
09'00 En otras pala
bras. 
09'30 Agrosfera. 
10'30 Santa Misa. 
12'15 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 Deportes. 

- Natación. Campeo
nato de España desde 
Alicante. 
- Tiro. Campeonato 
del Mundo. 
- Biketrial. Campeo
nato del Mundo. 
También, conexiones 
con el Tour de Fran
cia. 

15'35 Documental. 
16'30 Tierra a la vista. 
17'30 Deportes. 

- Natación. Campeo
nato de España, desde 
Alicante. 
- Tenis. C. Federación. 
- Atletismo. Mitin Ciu-
dad de Barcelona. 

23'00 Alucine. 
"Experimento Filadel
fia-2". Ciencia ficción. 

00'40 Días de cine. 
01 '45 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

- "Aguilas no cazan 
moscas". Comedia. 

03'30 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

"La memoria del 
agua". Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine. 
09'30 Cyberclub. 

- Sauerkraut. 
- Blinky Bill. 
- Widget. 
- LoS" Picapiedra. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

11 '00 En acción. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece la Comunidad 
de Madrid. 

12'30 Programa sin 
determinar. 
13'30 Documental. 

Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se des
envuelven las especies 
menos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Cine. 
17'30 ¡Hola mamá, soy 
yo! 
19'45 Cine. 

Sin determinar. 
22'00 Cine. 
00'00 Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comnnidad 
de Madrid. 

Espacio estructurado 
en tomo a las diversas 
ofertas culturales en 
la Comunidad de Ma
drid. 

" 

Antena 3 
06'00 E&cuela de mode
los. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrlx. 

- Transformer. 
- Batman. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Power Ranger Turbo. 
- Punky Brewster. 
- Historias de fútbol. 

11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California Dre
ams 
12'30 La familia Ho
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 La cara divertida. 

Espacio presentado 
por Alex Casanova. 

15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 

Sin determinar. 
- 17'30 Cine. 

19'30 Canciones de 
nuestra vida. 

Presentado por el ac
tor Francis Lorenzo. 

21'30 Rex, un policía 
diferente. 
23'30 Sentinel. 
00'30 Cine. 

Sin determinar. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine. 

SABID0,25 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y ma
ñana. 
07'00 Huckleberry Finn 
07'25 El ángel mágico. 
07'50 Ratoncitos de la 
pradera 
08' 15 Pasión por el ju
do. 
08'40 Vuelta al mundo 
en 80 sueños. 
09'00 Barney. 
09'30 Los viajes de Gu
lliver 
09'55 Super Mario BrOi!ls 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Batalla estelar. 
11 '00 Cómo se hizo ... 
11 '30 caso accidental. 
13' 15 Locos de atar. 
14'30 Las noticias del 
fin de semana. 
15'00 Deportes Tele
cinco. 
15'20 Cine fin de sema
na l. 
17'30 Sandokan. 
19'30 El cliente. 
20'30 Las noticias. 
20'45 Médico de fami
lia. 
22'15 Serie sin deter
minar. 
O l' 15 Avance noticias. 
O l '45 Madrugada de ci
ne. 

"Fuera de toda ley". 
Acción. 

03'30 Infocomerciales 
04'00 Hunter. 
05'00 Benni Hill. 

Canal+ 
08'00 GoH: Birdie. 
08'30 Fútbol mundial. 
09'00 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- Lassie. 

10'30 "¡¡LosPorretas!!" 
11 '58 Secretos del 
océano. 
12'30 Del 40 al l. 
13'30 Magacine. To
ma l 
14'30. Avance. Redac
ción. 
14'35 Transworld sport 
15'30 Loca academia 
de policía. 
16'15 "Independence 
day". 
18'35 Fútbol Playa. 
20'30 Abierto en Canal. 
21'30 Redacción. No
ticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'30 Una noche de 
terror. 

- "Aracnofobia". 
- 00'15 La verdadera 
historia del exorcis
ta. 
- 01'00 Adrenalina. 
Ciencia ficción. (Estre
no). 

02'14 Piezas. 
"Más grande que la 
vida". 

02'29 "Sleepers". 
04'50 "Tank Girl". 
06'30 "Ahí va mi chi-
ca". 

Programa de Televislón -------- DOMING0,26 ____ _ 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer 
09'00 Pueblo de Dios. 

"Libertad incondicio
nal". 

09'30 tntimas pregun
tas 
09'55 Testimonio. 
10'00 Santa Misa. 

Desde la catedral de 
Santiago. 

11 '00 Un mundo sin 
fronteras. 

"La raiz rota". 
12'00 Documental. 
13'00 Estadio 2. 

- Tenis. Copa Federa
ción: España - EE.UU. 
- Motociclismo. Cam
peonato de España de 
Velocidad desde Jerez. 
- Natación. Campeo
nato de España de 
verano. 
- Funboard. Reportaje 
- Fútbol Playa Ama-
teur. Reportaje. 

20'30 Línea 900. 
21'00 Panorama. 
22'00 Otros pueblos. 
23'00 Vida y sainete. 

"El tiro por la culata". 
00'00 Documental. 
01'00 Cine Club. Pio
neros del cine español 

- "A los cuatro vien
tos". Drama. 

02'30 Cine Club. Pio
neros del cine español 

"Orgullo". Drama. 

TeleMadrid 
08'30 Cyberclub. 

- Doraemón, el gato cós
mico. 
- Las nuevas aventu
ras de Meteoro. 
- Garfield. 
- El show de la Pante-
ra Rosa. 
- Harry y los Hender
son. 
- Capitán Planeta. 
- Los cazafantasmas. 

13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 

Presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y Ana Aladro. Incluye 
amplia información 
deportiva y la previ
sión meteorológica. 

15'30 Cine de tarde. 
Sin determinar. 

17'30 Serie sin deter
minar. 
19'00 Cine. 

Sin determinar. 
21'30 El megahit. 

Se ofrece una película, 
además de entrevistas 
con los actores y di
rector de la misma y 
curiosas anécdotas 
sobre su rodaje. 

00'00 Cine. 
Sin determinar. 

02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'20 Club Megatrlx. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Mortadelo. 
- Colmillo Blanco. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California Dre-
ams. 
12'30 La familia Bogan 
13'00 Esos locos baji
tos. 
15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'30 Marea alta. 
20'30 Espejo público. 

Presentado por Pedro 
Piqueras. 

21'30 Los ladrones van 
a La Oficina. 
23'00 La noche de Car
men. 

Espacio semanal con 
Carmen Sevilla. 

01'00 Cine. 
Sin determinar. 

03'00 Televenta. 
Espacio comercial dia
rio en el que se ofertan 
diversos productos co
merciales. 

Tele 5 
06'30 El sheriff chifla
do. 
07'00 Megaman. 
07'30 El ángel mágico. 
07'50 Ratoncitos de la 
pradera. 
08'15 Pasión por el ju
do. 
08'40 La vuelta al mun
do en 80 sueños. 
09'00 Bamey. 
09'30 Viajes de Gulli
ver. 
10'00 Supennarlo Bross 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Beast war. 
11 '00 Tarzán. 
11 '30 Playas de Mali
bú. 
12'30 El concursazo. 
14'30 Las noticias. 
15'20 Cine fin de sema
na l. 

Sin determinar. 
17'30 Cine fin de se
mana 11. 

Sin determinar. 
19'25 El cliente. 
20'30 Las noticias. 
20' 45 Médico de fami
lia. 
22'00 Periodistas. 
23' 15 Cine de acción. 

Sin determinar. 
01 '30 Avance Noticias 
01' 45 Infocomerciales. 
02' 15 Cine clásico. 

"Los insaciables". 
Drama. 

04'30 Hunter. 

Canal+ 
08'00 Del 40 al l. 
09'00 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 
10'30 "¡Asteroide!" (I y 
11). 
13'19 Piezas. 

"Los remotos paises 
de la pena". 

13'30 El mundo de Da
ve. 
14'00 Magacine. Toma 
2. 
14'30 Avance Noticias 
14'35 Especial Canal+ 
Pin Plus. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'30 Documental. 
16'20 "El amor perju
dica seriamente la 
salud". 
18'20 Fútbol playa. 
20'30 Brigada de bom
beros. 
21 '30 Noticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'30 Estreno Canal + 

"Amarga victoria". 
Drama. 

00'08 "La isla del 
Doctor Moreau". 
01'45 Piezas. 

Especial Duckman (IV) 
02'36 "Twister". 
04'25 "La leyenda de 
la doncella". Con Fer
nando Guillén y Alejan
dra Grepi. 
06'01 Piezas. Aurige. 
06'22 "Como un re
lámpago". 

PUERTA de Madrid 



• 

• 

id 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati· 
nal. 
09' 15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quinn 

"La última oportuni
dad". 

13'45 Noticias. 
14'00 lnfor. territorial 
14'30 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'25 Leonela. 

Con Mariana Levy. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 No veas. 
23'00 Tal como éramos 

Jaime Bores y Salomé 
realizan una mirada 
atrás. con nostalgia y 
humor. 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupción en 
Miami. 

- "Cuenta atrás". 
03'40 Corazón de vera
no. 
04'10 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
SWeet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung l'u. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quinn 

"Miedo". 
13'45 Noticias. 
13'55 lnfor. territorial 
14'25 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'25 Leonela. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 El espejo secre
to. 

Con Norma Duval. 
00'30 Urgencias. 

"Curar, enseñar y ma
tar". 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupción en 
Miam.i. 

- "Cuba libre". 
- "El deber y la digni-
dad". 

03'40 Corazón de ve
rano. 
04'20 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Programa de Televtslón 
TVE-2 

06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07'45 Por la ruta de los 
vientos. 
08'45 Otros pueblos. 
09' 40 Alatul. 

Incluye: Pessoa, Paiis, 
Montjuic y Gae Aulen
ti. 

10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
15'55 Grandes docu
mentales. 

"Lemures, una histo
ria que trae cola". 

16'50 Un universo 
insólito. 

"El mundo soñado de 
los insectos". 

17'20 Pueblo de Dios. 
17'50 Para nosotros. 

- El chavo. 
- El principe valiente. 

19'00 Curro Jiménez. 
20'00 Informativo te-

, rritorial. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"Bella de día". Drama. 
Con C. Deneuve. 

01'30 Cine Club. Clási
cos del cine. 

"El rastro de la pante
ra". Drama. Con R. 
Mitchum. V.0 .S. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa presentado 
por la moderna Cyber
celia y su compañero 
Rocko Alikates, cuyo 
objetivo es sorprender, 
divertir y llamar a la 
conciencia ecológica y 
social de los chavales 
madrileños. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 

Programa presentado 
por Mar Flores. en el 
que las canciones de 
siempre y de hoy dan 
la pista a los concur-
santes. .. 

16'00 Cinco .en familia 
17'00 Pacific Blue. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Casi todo a 100. 
23'30 Puerta a la fa
ma. 
01 '00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-2 
06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07'45 Por la ruta de 
los vientos. 
08'35 Otros pueblos. 
09' 40 Alatul. 

Stingray City y Tierras 
bíblicas. 

10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
11 '00 Tour de Francia. 
15'55 Grandes docu
mentales. 
17'20 Tendido cero. 

Ferias de Santander y 
de San Jaime y corri
da de Madrid. 

17'50 Para nosotros. 
- El Chavo. 
- El principe valiente. 

18'50 Curro Jiménez. 
"La muerte espera en 
Ronda". 

20'00 Infor. territorial. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

"El diablo sobre rue
das". Suspense. 

00'15 Doctor en Alas
ka. 
01'00 Cine Club. Ciclo 
Fernando Femán G6-
mez. 

"Ana y los lobos". 
Drama. Con Geraldíne 
Chaplin y José Vívó. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Programa que ofrece a 
los adultos la oportu
nidad de obtener el 
titulo de Graduado 
Escolar. 

08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Cyberclub. 
14'00 Telenoticias. 

Con Santiago Acosta y" 
Teresa Castanedo. 
Deportes: Manolo La
ma. 

15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Pacific Blue. 
18'15 La hora de Mari 
Pau. 
19'30 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Con Alfonso García y 
Susana Pfingsten. 

21'30 Cine. 
23'30 Locos del rema
te. 

Con Manolo Lama. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 

Programa presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

- -

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Transformer. 
- Batrnan. - Capitán N 
- Eek. - Mujercitas. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 

11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California Dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Magazine. 
17'30 Aventuras de 
África. 
18'00 Un equipo con 
clase 
18'30 Las nuevas aven
tura5 de Flipper. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Ay señor, señor. 
23'30 Arévalo y cía. 
00'30 Cuentos de la 
cripta. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine. 
03'30 Cine. 
05'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Transformer. 
- Batman. - Capitán N 
- Eek - Mujercitas. 
- La máscara. 
- Punky Brewster. 

11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Magazine. 
16'30 Cine. 
17'30 Aventuras en 
África. 
18'00 Un equipo con 
clase. 
18'30 Las aventuras 
de Flipper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30JAG. 
22'30 Misión espacial 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
03'30 Televenta. 

lUNES,21 

Tele 5 
06'00 El sherif chiflado 
06' 45 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 Spin city. 
10'00 7 en el paraíso. 
11 '00 Matinal de cine. 
12'00 Sensación de vi
vir. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Melrose Place. 
16'15 Tarde de cine. 
18'15 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 Toma nota. 

Concurso en el que, 
durante 30 minutos, 
tres participantes de
ben demostrar sus co
nocimientos musicales 

20'30 El Súper. 
El desánimo se apode
ra de los empleados 
del Súper. 

21'00 Las noticias. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
21'50 Quitate tú pa' 
ponerme yo. 
22'30 Inocente, ino
cente. 
23'45 Más madera. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02' 15 Universidad de 
verano. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Bunter. 
05'15 La mujer mara
villa . 

MARTES,28 

Tele 5 
06'15 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 Spin city. 
10'00 7 en el paraíso. 
11'00 Matinal de cine. 
13'00 Sensación de vi
vir. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Melrose Place. 
16'15 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18' 15 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 Toma nota. 
20'30 El Súper. msto
rias de todos los días. 

Gracias a la llamada 
de Eugenio, Rueda y 
Ernesto localizan la 
casa donde podría 
estar oculta Julia. 

21'00 Las noticias. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
21'50 Señor alcalde. 

"Bendita sea la rama". 
22'50 Locos de atar. 

Con Juanma Iturriaga 
00'00 Más madera. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Universidad de 
verano. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Bunter. 
05'15 La mujer mara
villa. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'05 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Herlufs. 
- Vida de perros. 
- Las tres mellizas. 

11'30 "Ella es únican. 
13'03 Una aventura 
compartida. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ción. 
14'30 Los lios de Caro
line. 
15'30 "La belleza de 
las cosasn. 
17'34 "La verdad sobre 
perros Y galDsn. 
19'07 "Duro de matarn 
20'30 Edición anterior. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal +. 

"Luna sin miel". 
Drama. Con Keanu 
Reeves y Cameron 
Díaz. 

00'06 Las mujeres de 
la herencia del 98 (Il). 
00'58 "El crimen del 
cine Orienten. 
02'34 "Jóvenes y bnt
jasn. V.O. 
04'11 "Trainspottingn. 
05'42 "8 segundos". 
07'23 Documental. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
con Peter Jennings. 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las tres mellizas. 
- Vida de perros. 

11 '30 "Beautijul girlsn 
13'18 Piezas: La curva 
del suspiro y barro. 
13'30 Los 40 principa
les. 

Ofrece las últimas no
vedades musicales. 

14'15 Redacción. Noti
cias. 
14'30 Los lios de Caro
line. 
15'30 "A la hora seña
lada". 
16'55 "Pinocho, la le
yenda". 
18'25 "El hombre que 
pudo reinar". 
20'30 Edición anterior 
21'30 Redacción. Noti
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal+. 

"La foto del compro
miso". 

00'02 "Emma". 
01'59 Documental. La 
ciencia del sexo: ¿Jun
tos para siempre? 
02'53 Música noche. 

Schubert. Viaje de in
vierno. 

25 de iulio de 1998 



ALCALA EN LA CALLE 

VERANO CULTURAL 
DE 1998 

Sábado, 25 de Julio 
22'00 horas 

PLAZA DE LOS IRLANDESES 

Prad1cc11nes Teltrlles 
C1n111utenses 

presenta: 

"la elecclán lle Císln1" 
Versión libre de la comedia 

de Plauto 

Un padre y un hijo se enruno
ran de la misma esclava pro
duciéndose situaciones de 
malos entendidos y de esce
nas con contenidos eróticos, 
todo un aire de farsa. Con 
gran ritmo se van sucediendo 
las escenas. La participación 
del público es pieza funda
mental. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán en
viar un fax al: 9' 883 45 08 

ESPECTACULOS - EXPOSICIOllES 

ALCALA EN LA CALLE 
VERANO CULTURAL 

DE 1998 

Domingo, 26 - 21'00 horas 

PASACALLES Desde la Pla
za de los Santos Niños, C/ 

Mayor y PI. Cervantes 

Prellucclanes Teltrlles 
C1n111utenes 

presenta 

.. 11c1mpllblm, 
campllblmlr 

El espectáculo quiere parodiar 
de una forma amena y divertida 

el mundo romano, 
refiriéndose en concreto 

a Complutum. 

Dicho espectáculo está com
puesto por un pasacalles y 
una representación teatral al 
final del mismo con una 
duración de 20 minutos, 
compuesta por el skecht: "la 
venganza de los dioses", tex
tos sacados de diversos auto
res griegos y romanos. Come
dia de listos y tontos, de 
engaños y mofas con los dio
ses mitológicos de fondo. 

EXPOSICIONES 

CIPILU IR llMI 
CASI IE 11 EITIEllSTI 
Hasta el 26 de julio 

C11111•11: 
R11111n 111n11r11r 

da 11 Plnínsul1 lb6rlca 
Lugares: 
Capilla del Oidor (Paseo por Ja ciudad) 

Casa de Ja Entrevista Omágenes) 

Horario: 
Mañanas de 12'00 a 14'00 horas. 

Tardes, de 18'00 a 21 horas . 
Visitas guiadas 

y actividades para grupos. 

~~~~ @) --~~~-

C 816-B ar la Galeña 
Hasta el 26 de Julio 

.. Auténticos 
IDOSllCOS lalsos" 

Como complemento de la ex
posición Complutum: Roma 
en el interior de la Peninsula 
Ibérica, se muestran mosai
cos copia de Van Gogh, Juan 
Gris, mosaicos romanos, etc. 

Organiza: 
Taller Escuela de Arqueología 

EXPOSICIONES 

SAIAGIMIEl 
(C/ Santiago, 19) 

Asociación 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta finales de Julio 

Pñm1r c11111n1ñ1 
del 

"Q1l1SC1 •111 líslca" 
Exposición conmemorativa 

·® 

CILEIHI 
DE TRlllTUllS 
(C/ Trinidad, 1) 

Hasta el 31 de Julio 

"lrQ1R1Cblra -
del Movimiento 

M1den11: Registro 
DOCOMOMO lbíñco 

1925-1965" 
Selección del registro 

del patrimonio del movimiento 
moderno en España y Portugal 

Hasta al día 28 de iulia en la Sala 1.2.9.3 Entre ellas .. Ubenad" v ~carruser 
Exposición: 
"Arias Montano v su Tiempo" 

El jueves día 23 de julio se inauguró en la Sala 
1.2.9.3 del Colegio Mayor de San Ildefonso de la 
Universidad de Alcalá (plaza de San Diego s/n) la 
exposición .. Arlas Montano y su Tiempo". el gran 
humanista de la época de Felipe II que dirigió la 
publicación de la Biblia Políglota en Amberes. 

Esta exposición, que permanecerá abierta al 
público hasta el próximo martes día 28, se centra en 
las etapas más significativas de su vida: los años de 
formación, su estancia en Alcalá de Henares, Sala
manca y Sevilla, los contactos con la imprenta de 
Plantino en Amberes, Lisboa, el Concilio de Trento y 
su retiro en la Peña de Aracena. 

Destacan numerosas piezas bibliográficas, edicio
nes de la producción montaniana, documentos 
referentes a las pruebas de sangre tanto de Benito 
Arias Montano como de su sobrino, justificando así 
su pureza de sangre ante las acusaciones de judío a 
las que aludíó el propio Lope de Vega; manuscritos 
de Felipe 11, el testamento del humanista extreme
ño, o lo que ya se conoce como Biblioteca de Bar
carrota (colección de libros y manuscritos del siglo 
XVI que fueron descubiertos en la localidad extre
meña de Barcarrota, en la provincia de Badajoz. La 
joya de este hallazgo es una edíción hasta entonces 
desconocida, del "Lazarillo de Tormes", fechada en 
Medina del Campo, en el año 1554). 

La exposición podrá visitarse los días laborables 
en horario de 11 '00 a 14'00 y de 1 7'00 a 20'00 ho
ras, y los sábados y festivos de 11'00 a 14'00 horas. 

IS de Julio de tl98 

Seis orquestas amenizarán las verbenas 
de las nestas de seutiembre en Azuqueca 

La concejalía de Fiestas del 
Ayuntamiento de Azuqueca de 
Henares ya tiene cerrada la 
relación de orquestas que 
amenizarán las noches en las 
próximas fiestas de septiem
bre. "De todas ellas destacan 
"Libertad", que actuará el 
domingo día 20 y que cuenta 
con cerca de 20 componentes, 
y "Carrusel", una orquesta 
que goza de gran prestigio y 
que convierte sus actuaciones 
en auténticos espectáculos. 
Con ella cerraremos la Sema
na Grande de fiestas el domin
go 27", precisa Gaspar Blanco, 
concejal de Fiestas. 

El sábado 19, día del pregón 
oficial que dará el pistoletazo 

·· de salida a las fiestas del 98, 
actuará el grupo "Sonora 
Real". El lunes 21 será el tur
no de "La Tribu", que ofrecerá 
una verbena dividida en dos 
partes: una primera dedícada 
al público más adulto y otra 
confeccionada íntegramente 
para los más jóvenes. El mar
tes 22 actuará la orquesta 

"Ciudad de Alicante". el miér
coles 23 se subirán al escena
rio los azudenses de "Tornado" 
y al día siguiente tendrá lugar 
la tradícional muestra musical 
de grupos de Azuqueca. Como 
ya es sabido, el grupo 'Platero 
y 1ü" actuará eri concierto el 
viernes 25 de septiembre, 
mientras que "El Consorcio" lo 
hará al día siguiente. 

Los bailes del polideportivo 
municipal serán amenizados 
por dos trios: "Casablanca" el 
jueves 24 y viernes 25, y "Boo
merang" el sábado 26. La re
vista "Vamos de fiesta", con 
entrada gratuita para los jubi
lados, será el miércoles 23. 

Antes del próximo 20 de 
agosto también estará cerrado 
el cartel de los espectáculos 
taurinos, tanto del ganado de 
capea (que será aportado en 
su mayoría por el ganadero 
Ángel Teruel), como de las 
ganaderias, novilleros y rejo
neadores que intervendrán en 
la feria taurina. 

PUERTA de Madrid 
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CUTELERA- CHIES ----
Programación del 24 al 30 de julio de 1998 

AJ.CALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Mucho mú que 
amigos". (13 años). Todos los 
días: 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Te odio mi amor". 
(Tolerada). Todos los días: 6, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "La espada mági
ca". (Tolerada). Todos los 
días: 5'15 y 6'45. "Inc6gni
to". (13 años). Todos los días: 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "No pierdas el jui
cio". (Tolerada). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "Armageddon". 
(Tolerada). Viernes y Sábado: 
5'30, 8'30 y 11 '30. Resto 
semana: 7 y 10. 

Sala 6: "Perdidos en el es
pacio". (Tolerada). Todos los 
días: 5'15, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

---------@) ---------
MULTICINES LA DEHESA 

CentJo Comen:Jal LA DEHESA 
Ctra N-11, km. 33'3 

Tel~f. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Star Kid". Todos 
los días: 17'30 y 20'00. "El 
último patriota". Todos los 
días: 22'30. 

Sala 2: "Armageddon". 
Todos los días: 16'45, 19'30 y 
22'15. 

Sala 3: ".Asesinos de reem
plazo". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Mr. Magoo". Todos 
los días: 17'30 y 20'00. "Pro
mesas incumplidas". Todos 
los días: 22'30. 

Sala 5: "eha-cha-chá". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 
---------@)---------
MULTICINES CISNEROS 

Plua de loa Santoa Niioa nº 5 
Telffono de informaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "Perdidos en el 
espacio". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "Mr. Magoo". Todos 
los días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Jack, el rey del 
Amazonas". Todos los días: 
17'45. "Promesas incumpli
das". Todos los días: 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "Perdidos en el 
espacio". (Todos los públi
cos). Todos los días: 7'00 y 
10'00. Sábados y Festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 2: "Mr. Magoo". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'10, 8'10 y 10'10. 
Sábados y Festivos: Tam
bién a las 4'10. Viernes y 
vísperas festivos, pase de 
madrugada: 12'15. 

Sala 3: "eha-cha-chá". 
(13 años). Todos los días: 
6'15, 8'30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 4: "Anastasia". 
(Todos los públicos). Sába
dos y festivos: 4'00. "Tita
nic". (13 años). Todos los 
días: 6'00 y 9'45. 

Sala 5: "Asesinos de 
reemplazo". (18 años). 
Todos los días: 6'05, 8'05 y 
10'05. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 
de madrugada: 12'15. 

Sala 6: "Armageddon". 
(Pendiente calificación). To
dos los días: 7'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 7: "El último patrio
ta". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 8: "No pierdas el jui
cio". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'10, 8'10 y 
10'10. Sábados y festivos: 
también a las 4'10. Viernes 
y vísperas de festivos, pase 
de madrugada: 12'30. 

Sala 9: "eity of Angels". 
(Todos los públicos) . Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras festivos, pase de madru
gada: 1'00. 

CID IRllln lle la ClllSUl'l 111 la llPlslClín C11npllbl1R, 
el PrílllRl llllRllll 26111 )1111 

Muestra panicipaUva de Juegos Romanos 
Con motivo de la clausura de 

la exposición "Complutum: 
Roma en el interior de la Penín
sula Ibérica". el ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, a través 
de su Escuela Taller de Arqueo
logía (TEAR) llevará a cabo el 
próximo domingo en la plaza de 
Cervantes la Muestra Parti
cipativa de Juegos Romanos en 
horario de 12'00 a 14'00 y de 
18'00 a 21'00 horas. 

Esta muestra se desarrolla en 
torno a varios juegos romanos 
que han podido contemplarse 
en la citada exposición: molino 
de nueve, tres en raya, lantrun
culo, duuodecim scripta, da
dos ... , en definitiva, juegos de 
ingenio, estrategia y azar. 

Además, está previsto que 
durante la celebración del acto 
los visitantes. a partir de 8 años 
de edad, participen "in situ" de 
los juegos, reproducciones de 
los originales encontrados y 
puedan revivir aquellos aspec
tos lúdicos con los que nuestros 
antepasados se divertían. 

Por su parte, el concejal de 
cultura, Gustavo Severien ha 
señalado que el objetivo de esta 
muestra, junto con el resto de la 
exposición sobre Complutum 
concebida como parte de la cele
bración de los 2.000 años de 
historia de nuestra ciudad, es 
acercar al ciudadano la civili
zación romana como origen de 
nuestra cultura, así como la 

puesta en valor de una impor
tante parcela de nuestro Patri
monio Histórico. 

Recordar que la exposición ha 
conjugado la exhibición de ma
teriales originales de alto valor 
artístico o histórico con un im
portante carácter didáctico y 
con el recurso de las nuevas tec
nologías que han permitido la 
visita a Complutum virtual del 
siglo N. 

Durante la visita a la exposi
ción se han podido ver cerca de 
300 piezas, la mayoría restaura
das para la ocasión y que en el 
futuro formarán parte de los 
fondos exhibidos por el Museo 
Arqueológico Regional y el Mu
seo Monográfico de Complutum. 
También hay que destacar la 
presencia de un lote de materia
les cedidos específicamente pa
ra la muestra por el Museo Ar
queológico Nacional. Son mate
riales procedentes del territorio 
complutense, y la presencia en 
la ciudad de alguno de ellos es 
consecuencia del trabajo desa
rrollado en virtud del convenio 
entre el ayuntamiento de Alcalá 
y la Dirección General de Bellas 
Artes y Museos del Ministerio de 
Cultura. 

Asimismo, el edil de cultura 
ha mostrado su satisfacción por 
el éxito que ha tenido esta expo
sición, ya que han sido cerca de 
40.000 personas las que la han 
visitado. · 

...[•] Pll111ltlv• 
Jueves, 16 de julio: 2 - 14 - 21 - 31 - 40 - 42 

C-34 R-9 
Sábado, 18 de julio: 3 - 8 - 36 - 39 - 46 - 4 7 

C-13 R-5 

Domingo, 19 de julio: 7 - 10 - 12 - 14 - 18 - 44 
C-43 R-9 

Bono L•J Loto_ 

Lunes 20 de julio: 5 - 7 - 11 - 12 - 22 - 29 
C-39 R-4 

Martes, 21 de julio: 24 - 34 - 39 - 45 - 46 - 49 
C-3 R-2 

Miércoles, 22 de julio: 1 - 3 - 16 - 24 - 26 - 4 7 
C-45 R-9 

25 de Julio de t998 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11' 15 Los rompecora
zones. 

Mai sigue acosando a 
Drazic, aunque éste 
parece no estar intere
sado en ella. 

12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 

En la ciudad aparece 
un personaje arrogan
te que crea problemas 
en la comunidad. 

12'55 La doctora Quinn 
13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'30 Leonela. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Especial cine. 
00'00 Dossier directo. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupción en 
Miami. 
03'40 Corazón de vera
no. 
04'20 Telediario 4. 

Programa de Televisión 

TVE-2 
06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07'45 Por la ruta de 
los vientos. 
08'40 Otros pueblos. 
09'40 Alatul. 
10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Dos matrtmonios" 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'00 Tour de Francia. 
15'55 Grandes docu
mentales. 

- El misterio de la morsa 
- Un universo insólito. 

17'20 Frontera limite. 
17'50 Para nosotros. 
18'45 Baloncesto. C. 
del Mundo masculino. 

Nigeria - España. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

"Salto al vacío". Sus
pense. 

00'15 Doctor en Alas
ka. 
01'10 Pasiones cortas. 
01'30 Cine Club. Ciclo 
Luigi Comencini. 

"A caballo de un ti
gre· . Comedia. V.O.S. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Cyberclub. 
Programa dedicado a 
los más pequeños, 
que ofrece capítulos 
correspondientes a va
rias series infantiles. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
17'00 Pacific Blue. 
18'15 La hora de Mari 
Pau. 
19'30 Madrid directo. 
20'30 TelenotiCias. 

Presentado por Alfon
so García y Susana 
Ffingsten. Incluye un 
reportaje por Rafael 
Luque, y un comenta
rio de actualidad a 
cargo de Luis del Val. 

21'30 Más allá del li
mite. 
23'15 Tierra 2. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticias. 

Resumen de las noti
cias más importantes 
de la jornada. 

02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la CAM. 

Se celebró el pasado sábado en llavera 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Transformer. 
- Batman. - Capitán N 
- Eek. - Mujercitas. 
- La bola del dragón. 
- ·Dos tontos muy ton-
tos. - Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Magazine. 
17'30 Aventuras en 
África. 
18'00 Un equipo con 
clase. 
18'30 Las nuevas aven
turas de Flipper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30 Esos locos baji
tos. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
04'00 Televenta. 

. MIERCOLES, 29 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma-
ñana. . 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 Spin city. 
10'00 7 en el paraiso. 
11 '00 Matinal de cine. 
13'00 Sensación de vi
vir. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Melrose place. 
16'15 Tarde de cine. 
18'15 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 Toma nota. 
20'30 El Súper. 

Julia, que ya ha des
pertado, le cuenta a la 
enfermera que Alfonso 
la ha secuestrado y le 
pide ayuda. 

21'00 Las noticias. 
21 '30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 

Informativo satírico 
presentado por Javier 
Capitán. 

21'50 El concursazo .. 
23' 45 Más madera. 

Con Juan y Medio. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Universidad de 
verano. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Hunter. 
05'15 La mujer mara
villa. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Herlufs. 
- Vida de perros. 

11 '55 "Sargento Bil
ko ". 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ción. 
14'30 Los líos de Caro
line. 
15'30 "Reacción enca
dena". 
17' 12 "Misión: imposi
ble". 
18'58 "Circulo de en
gaño". 
20'30 Edición anterior 
21 '30 Redacción. No
ticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal +. 

"La mirada del ase
sino". Suspense. Con 
Antonio Sabato Jr. y 
Brad Dourif. 

23'57 Atletismo. Mitin 
de París. 
02'22 "Ridicule". V.O. 
04'00 "Como un re
lámpago". 
05'42 "Glimmerman". 
07'10 Documental na
turaleza. 

"Serpientes pitón". 

El festival tlaD1enco organizado por la Peña Bética 
de Aiuqueca de Henares a beneficio de ADA, 

Lopera" por la ayuda que 
representa para sus fines la 
recaudación de este festival. 
"El espectáculo fue todo un 
éxito de público, algo que no 
esperábamos porque en estas 
fechas mucha gente está dis
frutando de sus vacaciones, si 
bien se desplazó mucha gente 
de Azuqueca a Alovera. Son 
de agradecer gestós como el 
que ha tenido esta peña; por 
eso, confiamos que este movi
miento solidario se contagia y 
haya otras iniciativas simila
res a ésta porque cualquier 
ayuda que recibamos para 
nuestro proyecto es poca", 
manifestó Soledad Guerrero, 
presidenta de ADA. 

congregó a unas 1.300 personas ~ 
Aunque no hay todavía cifras oficiales de recaudación, la Peña Cultural Bética "Rulz de Lope
ra" de Azuqueca de Henares estima que alrededor de 1.300 personas se dieron cita el pasado 
sábado en Alovera para presenciar el festival flamenco y rociero organizado a beneficio de la 
Asociación de Padres de Disminuidos Psíquicos de Azuqueca (ADA). Varias casas de Andalucía 
y artistas y grupos flamencos componían el cartel de este festival cuyos fondos se destinarán 
al proyecto de construcción de una granja-escuela para discapacitados que funcionará como 
centro ocupacional y como centro especial de empleo, que estará ubicada en el término muni
cipal de Villanueva de la Torre, en terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Azuqueca. 

La Peña Cultural Bética 
"Ruiz de Lopera" ha expresa
do su satisfacción ante la res
puesta del público. "Era la 
prtmera vez que organizába
mos un evento de estas carac
terísticas y estamos muy 
agradecidos por la reacción 
del público a la convocatoria", 
han asegurado fuentes de la 
organización. En principio el 
festival se había planteado 
con cierta modestia, aunque a 
raíz de la colaboración que 
comenzó a recibir esta agru
pación se concibió con carác
ter más ambicioso. 

25 de iulio de t998 

Por el escenario preparado 
para la ocasión en el campo 
de fútbol de Alovera desfila
ron alrededor de 130 artistas. 
Algunos grupos musicales y 
de baile, como el desplazado 
por la Casa de Andalucía en 
Madrid, estaban compuestos 
por más de medio centenar de 
personas. Tras esta experien
cia exitosa, la Peña Cultural 
Bética "Ruiz de Lopera" de 
Azuqueca no descarta 
emprender otra iniciativa de 
características similares a 
ésta el próximo año, aunque 
se buscaría una fecha más 

idónea dado que en esta épo
ca muchos artistas ya tienen 
comprometidas sus galas 
veraniegas. Esta circunstan
cia propició que a última hora 
se cayesen del cartel varios 
artistas que habían anuncia
do su presencia. Desde la diez 
de la noche hasta las tres y 
cuarto de la madrugada se 
prolongó este festival benéfi
co. 

La Asociación de Padres de 
Disminuidos Psíquicos de 
Azuqueca (ADA) ha manifes
tado su agradecimiento a la 
Peña Cultural Bética "Ruiz de 

Las obras de los barracones 
que conformarán la granja
escuela, que corren a cargo de 
una empresa de Azuqueca, ya 
están iniciadas. "El proyecto 
ya está en marcha y hoy mis
mo vamos a elegir los mate
riales del suelo y los aseos", 
explica la presidenta de ADA. 
Las previsiones que maneja la 
asociación es que a lo largo 
del mes de septiembre se pue
da poner en marcha el centro 
ocupacional. El centro espe
cial de empleo requerirá más 
tiempo y no iniciará su anda
dura hasta principios del pró
ximo año. 

PUERTA de Madrid 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 

_ 10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11' 15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quino 

"Cuando nace un n
iño". 

13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17' 15 Leonela. 

Con Mariana Levy. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Hostal Royal 
Manumares. 

- "Typical spanish". 
- "Larga convalecen-
cia". 

00'30 Telediario 3. 
01'15 Corrupción en 
Miami. 

- "Préstame atención". 
- "Papeleo". 

03'00 Corazón de vera
no. 
03'30 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Quino 
13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Corazón de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17' 15 Leonela. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Grand Prix del 
verano. 

Presentado por Ra
món García y Miriam 
Domínguez. 

00'15 Mitomania. 
"Dígaselo con flores" . 
Palito Ortega, Los Ca
narios, Mari Trini ... 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupción en 
Miami. 
02' 45 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
04'05 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Programa de Televislán 

TVE-2 
06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07'45 Por la ruta de 
los vientos. 
08'40 Otros pueblos. 
09'40 Alatul. 

Descenso del rio negro 
en el corazón de la 
Amazonia. 

10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"El magnifico brivón". 
Comedia. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
14'20 Tour de Francia. 
15'55 Grandes docu
mentales. 
17'20 Oficios perdidos 
17'50 Para nosotros. 
19'00 Curro Jiménez. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Baloncesto. C. 
del Mundo. 
22'30 La 2. Noticias. 
22'50 Lotería primiti
va. 
23'00 Documentos TV. 

"La baronesa y lama
fia". 

00'00 Doctor en Alas
ka. 
00'45 Conciertos de 
Radio-3. 
01'30 Cine Club. Ciclo 
Luis Lucía. 

"Zampo y yo". Comed. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
07'45 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa que preten
de sorprender, divertir 
y llamar a la concien
cia ecológica y social 
de los chavales. Ade
más, incluye varias 
series de dibujos ani
mados. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Pacific Blue. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21'45 Tómbola. 

Programa semanal de 
entrevistas presenta
do por Ximo Rovira. 

01'00 Sola en la ciu
dad. 

Magazine presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 
Incluye informativos 
sobre el Mundial. 

02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televislán 

TVE-2 
06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07'45 Por la ruta de 
los vientos. 
08'35 Otros pueblos. 
09'40 Alatul. 
10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
11 '00 La película de la 
mñana. 

"Prométele cualquier 
cosa". Comedia. 

12'35 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
14'50 Tour de Francia. 
15'55 Paraisos cerca
nos. 

Costa Rica. 
16'50 Un universo in
sólito. 
17'20 El escarabajo ver
de. 
17'50 Para nosotros. 
19'00 Curro Jiménez. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Baloncesto. C. 
del Mundo. 
22'30 La 2. Noticias. 
22'55 El tiempo. 
22'30 La noche temá
tica. 

"Bajo el mar". Incluye 
la película: 00'00 MLa 
ciudad bajo el agua". 
Ciencia ficción. 

02'15 Cine club. 
- "El valle de Abra
ham". V.O.S. Drama 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
07' 45 Cyberclub. 

Espacio infantil pre
sentado por Cybercelia 
y Rocko Alikates. 

10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
17'00 Pacific Blue. 
18'15 La hora de Mari 
Pau. 
19'30 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Alfonso García 
y Susana Pfingsten. 

21'30 Canciones para 
el recuerdo. 
~semanal en el 
que se rememoran las 
canciones más emble
máticas del pasado. 

01 '00 Tteinta minutos. 
Extenso análisis sobre 
un asunto de actuali
dad. 

01'30 Cine. 
03'00 Telenoticias. 
03'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatm. 

- Transformer. 
- Batman. - Capitán N 
- Eek. - Mujercitas. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- lronman. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Magazine. 
17'30 Aventuras en 
África. 
18-oo un equipo con 
clase. 
18'30 Las nuevas aven
turas de Fllpper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
23'30 Noche de impac
to. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
03'30 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatm. 

- Transformer. 
- Batman. - Capitán N 
- Mujercitas. - Eek. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Los cuatro fantásti-
cos. - Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Magazine. 
17'30 Aventuras en 
África. 
18'00 Un equipo con 
clase. 
18'30 Flipper. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21 '00 Noticias. 
21'30 La cara divertida 
22'30 Cine. 
00'30 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'30 Cine de madru
gada. 
04'30 Televenta. 

JUEVES,30 

Tele 5 
06' 15 Entre hoy y ma
ñana. 
06'45 Las noticias. Bue
nos dias. 
09'30 Spin city. 
10'00 7 en el paraiso. 
10'30 Matinal de cine. 
13'00 Sensación de vi
vir. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Melrose Place. 
16'15 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18' 15 Las tardes de Ali
cia. 
20'00 Toma nota. 
20'30 El Súper. 

Cerezo, encargado del 
caso, culpa a Ernesto 
y a Asunción de las 
actuaciones de Rueda. 

21'00 Las noticias. 
Incluye: El Tiempo. 

21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 

Por Javier Capitán. 
21'50 Expediente X. 

Se ofrece la repetición 
de dos capítulos. 

23'45 Más madera. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'15 Universidad de 
verano. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Huntel: 
05'15 La mujer mara
villa. 

VIERNES,31 

Tele 5 
06'15 Entre hoy y ma
ñana. 
06' 45 Las noticias. Bue
nos dias. 
09'30 Spin city. 
10'00 7 en el paraiso. 
10'30 Matinal de cine. 
13'00 Sensación de vi
vir. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Melrose Place. 
16'15 Tarde de cine. 
18'15 Las tardes de 
Alicia. 

Presentado por Alicia 
Martinez Senovilla. 

20'00 Toma nota. 
20'30 El Súper. 

Julia confiesa a Alfon
so que Charo está 
muerta, y Cerezo se lo 
ratifica. 

21'00 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 
21'50 El Súper. 
23'00 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
01'15 Entre hoy y ma
ñana. 
01' 45 Infocomerciales. 
02'15 Cine. 
03'45 Madrugada de ci
ne. 

"Atraco a las tres". 
Comedia. Con José 
Luis López Vázquez y 
Gracita Morales. 

----~·- · 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Herlufs. 
- Vida de perros. 
- Las tres mellizas. 

11 '30 MPasión coman
che". 
12'59 Piezas. 

"La anciana y las palo
mas". 

13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ción. 
14'30 Los líos de Caro
line. 
15'30 MMatilda". 
17'04 MEl secreto de 
la montaña". 
18'34 MMis dobles, mi 
mujer y yo". 
20'30 Edición anterior 
21'30 Redacción. Noti
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Dawson crece. 
23'15 Estreno Canal+. 

MHombres, hombres, 
hombres". Comedia. 

00'40 Música. 
01'40 "Twister". V.O. 
03'29 u.Desmadre sobre 
ruedas". 
04'56 MEsperanza". 
06'29 MEl cueroo, ciu
dad de ángeles". 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08' 40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Herlufs. 
- Vida de perros. 
- Los piratas del espa-
cio. 

11'30 MPinocho, la le
yenda". 
13'00 Catástrofe. El 
chemobil brasileño. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ción. 
14'30 Los líos de Caro
line. 
15'30 MAracnofobia". 
17' 15 La verdadera 
historia del Exomsta. 
18'03 MElla es única". 
19'36 MLa senda de 
los renos". 
20'30 Edición anterior 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal+ 

wEljaguar". Aventu
ras. 

00'07 weorazón loco". 
02'05 Cine X. 

• "Otelo, película r. 
03'35 MLa isla del dr. 
Moreau". 
05'12 M8 segundos". 
06'52 Suplementos. 

"Ami moda". 
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Ahora Nuevo Mégane Scénic desde 2.020.000* Ptas. 
Un precio como éste es una excelente razón para animarte, pero no te olvides de todas las demás. 1. Modularidad. Es la primera 
vez que alguien te ofrece una razón como ésta. Porque Scénic es un monovolumen con s plazas, que pueden ser 4, ó 3, ó 2 • 

..s A. z. Compartimmtos. Trampillas, contenedores y compartimentos para todo lo que tu hijo y tú · CcniC querais. 3. seguridad. Cinturones delanteros y traseros con tres puntos de anclaje y SSP. Barras de 
Mécm--ie protección lateral. 4. Habitabilidad. Ya no tendrás que preocuparte por si el perro y los niños se 
• -~ muerden por falta de espacio. El interior del Scénic está preparado para todo. Y para todos. 

EL COCHE PARA LAS FAMILIAS QUE VIENEN . 

(*) Precio para Mégane Scénic 1.6 RN (75 cv). Incluido plan Prever y sin matriculación. 

~ 
RENAULT 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 


